
o T.tMPO - Pressão Atmosférica Média:
1013.7 milibares. Temperatura média 18.9°,
máxima insolação 33.6°, mínima 10.5° (No'
Planalto média mínima 05.6°), Curnulus, Stra
IUS, Nevoeiros, de meio claro durante o dia, a

encoberto à noite. Tempo no Planalto: Com
, Chuvas à noite, passando a estável durante o

dia. No litoral: Bom, durante o dia, chuvas
rápidas à noite. Previsão: A. Seixas Netto.
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o congelamento do fornecimento interno de petróleo aos níveis
atuais e a criação de um novo tipo deóleo diesel- com misturá de até'

20% de gasolina -, foram as decisões mais relevantes adotadas ontem
pela comissão Nacional de Energia,.em sua primeira reunião. A Petrobrás

foi autorizada a continuar importando livremente. o Governo já
decidiu: o racionamento de gasolina só virá em último caso (Pág.2)

AUSTRÁLIA VÊ
O SKYLAB EM

I

CHAMAS DESPENCAR
.DO ESPAÇO.

A queda do Skylab, ocorrida entre 1 h20rri
e 1 h40m da tarde de ontem, foi.

comparada a .urna enorme explosão de fogos
de artifício por centenas de pessoas

.
do Sudoeste da Austrália, onde o

laboratório caiu. O engenhose precipitou
à terra como um meteoro em chamas e

várias toneladas de seus restos
, derretidos estão agora depositadas no

fundo do oceano índico. A Nasa emitiu
sinais eletrônicos mudando o curso do

Skylab para que não caísse nos EUA (P.12).

Aumentam pressões para a carne aumentar
Aumentaram ontem as pressões para que o preço da carne' seja

novamente reajustado. Enquanto fiscais da Sunab (f)
acompanhavam nos açougues o desossarnento e venda do produto,

representantes dos supermercados demonstraram ao delegado
'do ·órgão ser inviável a comercialização com os atuais preços.
A fixação de novos preços depende de ordem do Rio (Pag.16).

Somoza reitera:.
só sai se Guarda

'e PQrtido Liberal'

forem mantidos

RePresentação do Skylab no momento em que começa a se Incendiar apó8 penetrar na atm08fera terrestre:

�vaí dá goleada, Figueira vence apertado
A rodada de ontem serviu para recuperar o futebol da capital,

com as vitórias excelentes do Figueirense sobre-o
Criciúma por 2 a 1, e do Avai sobre o Rio do Sul por 4 a 1,
melhorando assim a posição dos dois clubes na tabela.
O Joinville conseguiu sua terceira vitória consecutiva, ao

derrotar o Palmeiras por 2 a 1. A Chapecoense só empatou. (Pág. 8)

Bastos vê extinção
dos partidos
como'u_

violência iurídica
Página 3
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(N� decide adicionar gas'olina ao
diesel para desestimular seu uso

I· '. •

.gentes do Congresso Nacional e ' de modoa desestimular sey.,us� tipos de diesel será posta em prá- ções de segurajjç�' nacional, por' com a libertação para que a Pe
:líderes partidários, entre eles os pela indústria (respons�y,êr por tica Já no próximo reajuste, pre- urn la991' e por mitra tróbrás permaneça comprando a
senadores José Sarll.ey e Luiz 13% do consumo) e·fQrç,á�!a ii bus- visto para o próximo mês. Esta, ap.rovci:t�tn-se os preços mterna- vontade no mercado internacio,
Viana Filho, e o dep;úr.adIJ Nels,on qlIj' fJ)nte>$,alt�roalivas d,e'\!pe�gia. decisão vai' depender de estudos ': danais em vigor para atenuar, já, nal, será possível refazer constan,

reita em atentado« co. Marchezan.
.

'. . i�erão aS,si.11l criados *lis'pxe;ços: complementares do Censelho a partir domóximo ano', os gastos temente os estoques de petróleo.
di d

.

lp:'
.

.'

.�
, , ..' ":um paF<F:Iil,di{ilSehnt&turad�h� ,ga-' Nacf:Q,nal de Petróleo, que indica- com eYelltuat�. FloloS reajustes; deLO o gertera' ,liglfe' !Jt�a decisão relevanteadotada> soljna�:wais .. baixo,' por ieftetir' rãô Q prazo hábil para a difusão . preços pela ·0PEt'.' .

Todas estas medidas=-, ocon,do jornal "Em. .TeinPo.' ontem pela CNE foi a criação de: mais pe&a' .. e ·'diretamente.!no dos dois tipos deóleo,' . �elamento do consumo e a cria-
vemo acima de qUq;lg;lf'e ;,"., C.�,��gptl ..

:. . .

" um novo tipo de ,óleo diesel ..,,-: 'e�pp, .," ôª ,:.i)JJl;i���". e,: "

.
.. :, Assim, se foi iml'osi�;'um teto 'ção do diesel misturado a gaso-

conivência de. grupps :li' "';, pj" ., "

d I' (iam mistura de ate 20% de :gasa. .olJtfo':Il1�ls·'-eley,íl,ª� p:�m. .afet<rr'·.· Paralelamenre .a estabilização ao C'O'1sum(;J.,.:.a ..Petrobrás, . em lina, ,fazem parte da política a

tremistasansi-esqt;
'

> /,'-, }rtlcl.pa-ram . o,enCrontnJ a.e�',Hlfm, que passará a ser ve!ldjÍiÍi> 'deíi�e�dàmentc'i.} �eidr irldus:., <:to consumo, um o�tro objetivo centra partida; foi autorizada curto e médio prazos da CNE. A
F

.

d
' '. . ',.,d0.,nresldef,lte da .NE VI,C�". . ..

d"
.... "",.' '.' .

"
'
..

' de congelamento do forneci t tín' ortando li longe prazo o obietivo e' substíigueire o elO r;eçuT:f.
-»

; :,p'res,Wcmte,Aureliano Cha�es' de nos postos JuntalAent� com o .n;. . tnat e .ey.,!lat':que; ernpre$as.;_, m"'ento interno de petróleo aos n'I'= on em ª con muar nnp -., ,J I. . 1-

cançaa'violên'ci'a#sà " .
·se't1.·:,'

.

. -Ó, ..
,

.' • .'; sei puro e se desílnaraexcJuslva- wmo·as,padanas,porexemplo- .. .." �

.

..

vremenre ti petróleo, inclusive Auir o consumo de derivados de
'd d'

,

'd Ô··· "

" ''-
.

'

, p.:. "
. �

.

'.'
• ,seu sec.retano�executLVo, mml�Fo mente ao transporte rodoviário e o adquiram cm'. volumes excessi- veis atuais - que um dos paruci- com a possibilidade' de Usar para "petróleo por fontes alternativas,ní�l a et�rmznaç�fJ. Q.,q�ríe�no}" . m't.a".s,e (W 8S•.. 'das �I!las 1�i'Energla� .çd�sar Ca,ls, . urbano. , responsável, de acordo vos nos postos de gasolina. • pantes da reunião r.econht:celi estas compras as reservas carn-

.

através do Programa Nacional datrito respeito da lel:: '. ".
.

".' .

", '. '..
.

os ministros da Fazen a Karlos d .

.. .'. com estatísticas de 1976. por 75%
I' com? se� o um.' raCll?namen�o biàis, atualmente estimadas em . Aloool (Proálcool) e do carvão. A

Por aí entra�se rio 'q,s$�nt6,;pqis1 a:.Uio�êrr.çj.a: de q.ue se
..'RI�c�bleter, .

do Planejamento, doconsumo.' implícito' - e a elevação dos es- cerca de 10 bilhões de dólares. As- substituição do carvão, numa
usou a repressão no Brasil continua na ordem dó dia,jã' : �a!'lo . Henrique Srmonsen, da O óleo diesel sem mistura será Ainda não está certo se esta es- toques. estratégicos do País. Com sim, com o desaquecimento no primeira fase, se concentrará na

.

não como prática contra.presos políticos, mas envolvida Justiça,' Petrônio Portella, diri- vendido a preços mais elevados. tratégia de. preços para os. dois- essa elevação, atende-se a precau-
.

ritmo do consumo lado a lado indústria de cimento .

.

no amplo debate aberto em tomo dó.projêto da anistia. O
cardeal Arns,. de São· Paulo, é,contrário ti aJM'- se . .' .' .. ,',

.

C::::��;:;u�;t���j;�:�:C:��:;,,�j:::deuif;�b:!eu�� .'Petrônio lembra' que reforma'
janela pela qual-escaparão à punu;ão, na base da fi!.tura

d t·d
_'

t. teidadnistia,osacusadosdemaltràtarpresoserealiza.r
.

' OS par I OS nao
.

em' p.razo..prisões anbitrárias;e violentas.
O projeto vai seglJindo a sua: rota, na base da�stratégia Brasília _ O Ministro da Justiça,

a que condiciona súà atuação oMinistro da Justiça. Não Se Petrônio Portella, disse ontem
se esqueça de que foi o ·sen,adorPe.trô,tti'o Por.te'a que".t· que "em nenhum momento !OI fi-
definiu a fMe pre�iminqr,� ,,!efOFmps::comofas.e,,�' ';", ';';.:

xado prazo para apr:sentaçao, do
turbulências criadora$.;,!ir?:c'4.'l:�fJ:';4a·quat..:i1:.ao.ve"nQ·�e�.: . i:::�(�Jeto de reformulaçao, parudana.

rimenta,as reaç@es,s()ciai$,q�iI;ecr.t
..

qtnJ?P.r.,ta7pe�tp; C" �. Q'Govemo ,unda nãa fixõu nem di-

e examina a receptiuidadéf)'tl'à' 8,��IiJ;ÓS '
.
retrizes a FesI*itb da matéria, razão

.

da
. ',- , ,� ,�';'�'.'..l: J' '1' ,'»'"

,'c' ," pela qual .,não tem ainda o cronO'-

seto:-es ,opznza,(Ya.onen��:)�.Q.{P4 aF�o: � -a� ,se�. grama para o processo".
projetos de reforma dii:.Cons,tlturl}.af!�;i1p.s'Ie'tS,!')tJm UlStqs a' .

final nor'mali?ação democrá�íca� .,:. :'.' .

O projeto de .anistia deuerá sofrer a�gumas modifica
ções, como, por 'exemplo, a' anunc�çda por. u'm senador •

anônimo de que alcançará às crimes em julgamento ou

punidos até a data da pr()1nl.ll'gação dç lei e não somente,
os catalogados até tn de q.ezembro �:1{!7E!::,Ma8 em uni '

ponto o projeto não sofr�rá mo.dificQ.Çq.o; é n?t'�ua abran
gência quanto·à natur.ézà· dos delitos.:' Os p.e.u,sados, i1e •.

prática de crimes oQritra a hlftnania;q.de, màlg".aâQ ge��: '

ceção dos que ainda não sofreram 'pe1j.tUfí' não serãó,a7Jis
tiados, embora eventualmente possam -Ser ben,efidàdos
pelo indultopresidencial,Mudar a abrangência no tempo
épossível; na natureza do delito, é ainda. impossível e isso
porque a faixa de abr.angência resu,ltou,· de um co!tsen�o
do Governo e dos corn.ir.iidos militares, pl'eviartrerite eoh.- ..
sultados por vias informais e depois formalmente, em
reunião noticiada pela imprensa.

* * .*

,Coluna do .Castellri·

Violência. e anistia
.

.

. '.'

Brasília - Antes de entrár no assunto, regtstre-ee ql.lé

'Ausência dQ MDI frustra
·0 pre'sidente da República

- O problema da reformulação constituCionais.
partidária - afirmou - é um assunto Sua posiçãO' pessóal em torno do
q�le .foi entregue pelo Governo ao assunto�. de' que "tO'tlas aquelas cbi-
exa'me do_partido, que infor.mará a sas qu�. pl'OI11Qv·al)1 .0 Congresso e

respeito das entendimeOlos. 'Disse . vlllorizem suas aliy.idades sãq medi
que não·tratou com o senador Luis" das que.de,vem ser el<ilminadas cO'm

.

Viana, a qu,e!11 recebeu duranle meia. atenção e da parte que me concerne,

hora, sobre o eSlUdo que pretende se, com desvelo 'especialíssimo p,elas
converter em projeta para ,devalver vinculações que não me cljJ1so de
ao Congresso as suas prerrogalivas proclamar".

Brasília - O Presidente João Baptista, de Fi.gueiredo
. ficou "profundamente f.rustrado" com o fato de o

"MDB não ter aceito o convite que, através do Mi-
.

'

nistro da Justiça, Sr. Petrônio Portella, fez ao par
tido oposici0nista para participar da primeira reu

niã.o da Comissão Nacional da Energia, revelou
OlHem o líder da Arena na Câmara. deputado Nel-

.

san Marci:\ezan.
O argumento utilizado pela cúpula do 1y1 OS para

não partic:ipar da reunião - o de que o partido
perderia o direito de fazer oposição no Congresso se

participasse de reuniões no Palácio do Planalto -

fot recebido pelo líder areni.sta com uma contrapro
posta: o Sr. Marchezan está disposto a receber do
MDB, lio Congresso, todas as sugestões e promete
levá-las .ao conheciniento da comissão.

Para o Sr. Nelson Marchezan, a recusa do MOB
. ,.se constitui num'episódio "profundamente lall1en-

..
távef". Lembrou que o convite partiu do próprio
presidente, e que o Ministro Petrônio Portella ser

'viu apenas de canal de comunicação co,m a cúpula
oposicionista. Ele entende que o gesto do MDB
acotlerta "meros interesses partidários e u.m menos-

.

prezo pelos problemas nacionais".
Lembrou o líder da Arena na Câmara que há.

muito tempo vem defendendo a necessidade de o

Governo convidar a Oposição para participar de
decisões importantes para o País. "Na época em que
declarei isso, sofri muitas críticas, mas agora o pre
sidente estende a mão, a Nação aplaude o gesto, e o
M DB mostra que não temos capacidade de nos unir
acima de interesses partidários". Na sua opinião, o
episódio é mais uma oportunidade perdida na busca.
de. uma "atuação política supéri0r".

A:lguns políticos do MDB que estiveram'ontem:
no Congresso tratando de assuntos partÍGulares
também criticaram a decisão da cúpula de seu par
tido. Um deles, o deputado, João Cunha (SP), de
pois de denunci ar a quebra do monopólio estatal dO'
petróleo, acrescentou que "a direção do MDB não

p0de manter-se na expectativa dos fatos consuma

dos, devçndo avançar, de pronto, na denúncia a

Nação da sordidez desse esquema anti-nacional,
que não tem respaldo na opinião pública brasi
leira�'. Ele observou que "o MDB não pode.
manter-se a distância dos acontecimentos como o

da instalação da Comissão de Energia montada
pelo regime: "Devemos, inclusive, estar presentes a

atos desse naipe para -denunciá-los à consciência
nacional. A posição de lIestal não é a melhor para.
essa nova fase da estFatégia da ditadura disfarçada
em democracia".

Luís'Viana defende Ibanuten��o
da sublegenda

deputado Nel�on Marclíezan, e ".0 :. seu seja manti.ao. Ele não .discorda
vice líder no Senado, o'biônico MIl- .. também do àireiio de passagem do

Íilo Badaró, manifestaram-se .

a. :. MDS para outros. mas dl:,fende que
favor da lese do Ministro da Justiça,. quem se elegeu por esta legellda nãp
Sr. Petrônio Portela, segundo a qual pode favorecer sua extinçijo. .

.
0 Governo Federal não pode con- A "Carta de Londrina" , divul
cordarem que a organização da par. gada pelo djrelório municipal rea

tido que substituirá a Arena fique
.

firma a unidade partidária. c0ndena
-entregue ao comando dos.governa-

.

"o divisionismo adesista", mas reco
dores.' nhece que há. democratas sinceros
O Sr. Murilo Badaró foi mais ex- planejando novos partidos. A esles.

plícilO, ao prever que, até o fim deste o documento pede respeito e apela
ano, Arena e .MOB não existirão, e para que "venham ao nosso lado'

que o "partiçlão" destinado a $ubsti- buscar a democracia plena para o

tuir a Arena será estruturado e arti- Brasil". Anunciou para o dia 21 em

culado a partir de Brasília, direta- Barra dos Garças (1).11) o próximo
mente pelo Governo, através da encontro da romaria pela continui-

ação a ser desenvolvida pelos minisc dade do MOB
tros Golbery do Couto e Silva e Pe
trônio Portela. .

O deputado Nelson Marchezan,
ao manifestar sua plena concordân
tia com a tese do Palácio do Pla
nalto, expressa pelo Ministro da Jus
tiça, disse que o Brasil não pode ca

minhar para trás, de forma a reeditar
Tenqo a seu lado o secretário geral aquela política de gover�adores que

da Arena, deputado Luis Prisco fOI uma das Causas da Revolução de
Viana, que integra sua con:ente, na 1930.
Bahia, o Sr. Luis Viana ·Filho disse ·0 presidente da Arena no Paraná,
que os homens que estarão incumbi- o "biônico" Afonso Camargo Neto,
dos de comandar a reformulação comentou ontem que o Governo Fi
'partidárla e, em especial, a organi- gueiredo não deve temer o fato de ser
zação e estruturação do partidão q.ue ,apoiado,',no futuro, .por dois parti
substituirá a Arena, não podem per- dos, nocasode nãoconseguiro"ma
der de·vista a realidade em que vivem joritarismo" com uma única agre
as bases partidárias nos municípios. miação situacionista. O senador es-

- O homem do ,intenor''tem ·seu teve anteontem' com o Ministro da
: ,unive�so no espaço do município em Justiça e ontem será recebido pelo
que viVe. Politicilmente, resta-lhe Ministro Golbery do CoutO' e Silva ..
lutar permanentemente pelO' poder Observou o Sr. Afonso Camargo
emsua terrá. Como temos, às vezes, que estamos vivendo, efetivame_nte,
três correntes dentro do mesmo par- um periooo de transição política,
.tido, como cont.�sntar a todQs? Só acentuando que haverá' um impor-
mesmo com sublegenda. tante ·.passo rumo ao' aperfeiçoa:

.

0, líder da maioria reiterou que a inento democrático" se a criação de
maioria da Arena já se manifestou a· novos partidos ocorrer de maneira

· f�vor da extinção dos partidos, natural e sem qualquer tipo de pres
. mas o Presidente João Figueiredo são"
ainda 'Ilão tomou uma decisão a res- E� LotÍdrina no encontro pela
peito. O deputádo gaúcho acredita 'unidade partidária, realizado onte.m

que'a.maioria do próprio Governo se !Iesta cidade, o presidente nacional
incline por essa opção, uma vez que da MDB,.deputado I.,J.lisses..Guimar-'
.ai.nda não surgju fórmula melhor. ,ães, disse não estar contra a forma
'. - O líder da maioria na .Câmara .. ção de novos partidos, desde que o

.

. Brasília -:O senador· Luis Viana
: ,.Filho;presii:lentedo Senado, pregou

·
ontem a manutençaO da·sublegenda
como necessária, ainda que esdrú
xula no. sistema de pluripartida
,.rismo, admitindO' que a reformula
"çãl> partidária per.mitirá o nasf:i
',·menta de u� "parti�ão" que substi
'·'tuirá a Arena,' mas terá de abrigar

.

: '.lideranças divergentes nas bases
municipais e estaduais, para poder,

su�tentar politicamente_() Governo.
.

"

O· líder da maioria na Câmara
, dos Deputados, Sr. Nelson Marche
Z8Í1, concordou em que a-reformula
ção partidária impõe o estudo de
uma fórmula que garanta a sobrevi
vência, dentro do jJartdido que subs
ti:uirá a Arena, de líderes em diver
gência nos 'diversos Estados, como
no Ceará, por.exemplo, onde coexis
tem, com dificuldade, , nas hostes
arenistas, o governador Virgílio Tá
vora, o Minisvo César Cals e o ex

governador Adauto Bezerra.

Militarés"punidos acham que
. i

.

. .' ,....

anistia mantem Inlustlças
Ao longo do mês dejullÍo ena começo dé agosto o débate

terá dado todo o rendimen.to e oGovernopoderá fazer com
que sua bancada adote algumas modificações que aten
dam parcialmente a protestos que se vão produzindo,
salvo nó que se refira ao núcleo central do projeto acima
aludido. A opinião pública está preparada , inclusive
para contemporizar com a exceção dos 200 presos políti:
cos cujos crimes classificados co�o. terroristas tem essa

class_ificação contestadapelos mestres do direitopúblico e

pelos que viveram a história contemporânea de um pro
cesso revolucionário, no qual ação e reação faziam parle
de um mesmo contexto de violência e de subversão.

Os governos militares sairam da lei e se atribuiram
poderes ditatoriais, situando-se numa posição de fato
capaz de legitimar reações do mesmo teor. Qúando ambas
as partes agem à margem da lei, dos princípios gerais do
direito" e do desrespeitQ/aoftl dir,a.ws'1fu�mentais'?,-da
pessoa humana" difícil seria, car.actetrizar. G: .uJl!S.Jcomo
terroristas e a outros 'como'defe7lJs'o1fes�'d(Jf ordem e:,clàs
instituições, Essa a base da cont?staçãoque se faz hpje à
teoria de que os crimes contra a humanlda.de , àtributdOs
a agentes da subversão da esquérrk!,;se assemelham .a

crimes de terrorismo praticados em países de normali�'
dade institucional contra pessoas, ben.s e: ins'tit�es.· .

Es_ses àrgu'}tentos poderãoproduzir res,uljaclOS varei: o
futuro, mas dificilmente afetarão o consenso na bóse do qu�
se definiu a abrangência 00 projeto de lei ,; da . (L'!-l»
tia, ora em tramitação no Congresso e em debate nos

meios ihteressados.
.

, .,

Em 70 linhas, a "Carta d� Lon
drina" diz que embora ilegílimo em

sua origem por ter sido criado artifi
ci'almente, o MOB legitimou-se
pelas urnas nas eleições de .68, 70 . e

principalmente de 74, quando veio
crescendo incessantementç. Afirma

que o mesmo não ocorreu com o

partido do Governo, que deverá ser

fragorosamente derrotado' nas elei

ções de 82 - e q ue por isso deseja
dividir para continuar governando.
Em entrevista coletiya, o deputado
Ulisses Guimarães endossou termos
da carta e .disse não, ter nenhuma
dúvida de 'que ô'sê'ú p�rüi:lo cónii-

'

nuará como aposição do Governo.
.

O habitual�l!.nte sis!ldo.�'protoçó,./l :
lar deputadq Ulis.ses .�jma[ães;,. .

viu-se ontem, nesta �idade, súbita e .

,. '.
iriíph,lcavei'men(e: libiscoi�da. R�la ,.

astúcia de seu comp��'ei!ó,dj: .pa�� ,
:.'

tido, o··prefeito. Antpni'o �ejjnati, e: .

acabou participanda' do gll.6. já se

tornou marca f�gistrada da. atual ..

administraçi)o: ...
,As e!lllmadas

"audiências papulares", ummisto de .

discUl'S(!)S, rez!lS e 'oferta·:·de favores,.
a ·que o pr�feita tem se dedicada,·
�eligio�amente, Iodos os:dias, desde
que assunjiu. o qt{gO, e· que 'já levou'
para seu gabinete mais de 1:40. mil.
pessoas,.cm sua,maior <p.artc; traba-
lhadores. '

.' .,' ,

.

A tudo o. pre�itlenle' d,õ MDB·,
oi;Iv.iu·ç as�isiiu .çom e�tx:Jidsml'1 ..

Porto Alegre - N um manifesto ontem divulgado, a
.

Associação de Defesa dos Di rei tos e Pró-Anistia dos
atingidos 'por atos institucionais constituída por 60
militares do Exército, Aeronáutica, Marinha e Bri
gada Militar, do Rio Grande do Sul, punidos pela
Revolução de 64, defendeu a anistia ampla, geral e
irrestrita, considerando que o projeto do Governo
"não restabelece os direitos dos funcionários civis e

militares, mantém as injustiças e submete os servi
dores a novas humilhações e julgamentos".

- O projeto do Governo não é um instrumentei
de p.l!Z para a . .famílill· brasileira, por isso o Con

gresso' .Naci'Õnll.l 'poderá transformá-lo neste ins

trumento", acrescenta. o manifesto ·elaborado' na
reJJ�iãorealízadá onte� na Assembléia Legislativa.,

, A associllÇão,' cuja sigla é "Ampla" inicialmente
constituida apenas por militares atingidos por atos
i.nstitucionaís, mas agora aberta,aos civis cassados"
salienta; na sua nota que "os. funcionários civis e

militares deverão ser reintegrados nas suas ativida
des, independentemente de novos julgamentos
pelas autoridades que foram coatoras".

Observa que "ao serem'reintegrados, aposenta
'dos ou transferidos para a res�rva. os funcionários
ciyis e militares deverão ser promovidos de acordo
com a eolocação que p",ossuíam na época da puni
ção, em relação aos colegas que permaneceram no

serviço ativo, levando-se em consideração o quadro
de acesso, lista de promoções, planos de carreira,
etc., até a presente data. "Também apelam ao Con
gresso Nacional, para a introdução de emendas ne

cessárias ao "restabelecimento dos direitos dos fun
cionários civis e militares, vítimas de punições por
defender o poder constituído, ou simplesmente ví-
timas do arbítrio".

.

- Os arquitetos gaúchos, participantes da sexta
reunião anual do Conselho Superior do Instituto
dos Arquitetos do Brasil, distribuiram manifesto
ontem em que exprimem seu apoio "a tese de uma

assembléi1! constituinte, como forma adequada de
encaminharem-se as mu'danças institucionais, e a

luta por uma anistia ampla geral e irrestrita".
O documento justifica que a luta pela anistia é

"condição prelimin;H ao clima político de diálogo e

de segurança civil indispensável ao verdadeiro de
bate político nacional e adquire novo· sentido

quando toda opinião nacional repudia a pretensão
do projeto apresentado pelo Governo, de manter os
critérios de repressão na sua aplicação".

.

Entre as reivindicações profissionais específicas
da classe, que serão levadas ao 10'. o Congresso Bra
sileiro de Arquitetura a ser realizado no mês de
outubro em Brasília, a repersent�ção gaúchà enfa
tiza a necessidade de reformulação do ensino de

arq ui tetu ra.

'* * *

O senador Teotonio Vilel� e o dep';tadoEmâniSátiro
vãopontilhando os debates'com $uas i�ursi!e$, dram.áti� ,.
cm3 as do alagoano, diséretas aS ·40. paraibtm'o, 1)(1;�r;t si-,
tuar com nitidez o Congress(üm fa.,ceda ql.les'too. Pal'(#�-"
lamente, por 'inceT?-tivo do Min.iStro da Justiça. e por �ri�
quietação nos partidos, desenvolve-se 'Ó .d:eb,Q;te sabre' à
impl.antação do plw1.partidarisrrip. O Goverrw tem a esse

respeito definiçõesprévias, mas a des.in,tegração doMfJI!; .

de c�jo seio está emergindo :como uma nova fQroa.·OPOif.
tido Trabalhista do Sr. Leonel' Briz'ola, poder,á :levar o

MiniStro da Justiça a .revis@es tempestivas, des<Ie, que 'o
objetivo central buscqdo pela qÚebra do bipartidarism,o:
está sendo alcançado por efe.ito da prõximr;i' 8,lfi§'#.a;'e .

segundo o cálculo que levava o senadfJl'Porteliiap'.({e�ç.i;,q. ,:
erosão do giga.flteBco partido .dg, Oposição. . f,. ,

•• ":, ,:.<' .'

As feridas da Arena poderão rebentar ma.is :Jl:f!iti,nte;, .

mas sem produzir danós .�a?or:es ao:sistema., ':�,.»' .�, :,,\
'

. _ : .• �·_;.0_�·_·_ .... ;_':"._' • ..,.. ,�:, '

.... :�:t�J.���-� : .;.:,�r:�:;:.'
. ''f,�fJlI·.(?fllltpll,��:•••�,.�:,

•
'
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ESTADO DO PARANÁ
SECRETARIA DO ESTADO DA AGRICULTURA

"·lmPRI'A. "AnTO
.

AnJO nA· :Gu..•�II:."':'tDA.
Centro - Estação Rodoviária - Fones: 22-3682 -. �2�'l493 - 22.�2á'2·
.'

Estreito - Rua Santos Saraiva, 449 c F0.ne: 44-2935
Campinas" Av. Josué Di Bernardi, 50'- FQne: 44:->240P

A ÚNIC'A EMPRESA DESTA dDADEc,., 0:" •.
PARA PORTO,: ALEGRE, QUE TE'"''

'.

. .' ,SANITÁRI.oS
'

..
" ',; "

, ..

t.· . .EM TODOS,OS ÓNJlnj�i:.,·
;:. ';.' �.

,

•

'.:
.....:',�): '1

• _,:J ..

. ".' .:� ;;�. ': .. ,
. :, HORÁRIOS J::>E FLOAlÂNÓ'POLtS�r:r�Bk ';"

.

. \;

.;·;:"�,'ftlRTCL�LE'GRE�ARA�ANGUA� SOMBRIO- $': f1IQSA-;�'�:51, J��:�.O�QJ;lt9. 60,1\5- 6\00 .

\ � 8,00 - lO;15 - 12,00 - 14,30 - 1'8,00 - 20,00 - 24,00, AOrtl-f? ", .' t:y ',� ... '

'

.", RORtO ALEGRE - DIRETO· 12,15 - 22,00' - 24,00 horas: .

.

,: .... ..
·

. PORTO ALEGRE - LEITO - 22,15 horas. '
.

' ,

. 'TUBAMO- 00,15 - 5,00 - 6,00 -7,00" 8,00- 8,30 - 10, 15� 10,3.0� 12,QO-43.•4o'� 14;30 -1q,00-
. 15,30 - 16,30 - 16,30 direto· 17,30 - 18,00 - 19,00 - 20,00 - 21 ,30 - 22, 15.1e11.oe 24,GO horas.
CRlCIÚMA - 00,15- 6,00- 7,00 - 8,00- 8,30 - 10,30 - 12,00 -13,00- 14,30 -1�,30 - 18,00- 20,00-
21,30 - 24,00 horas. .

.

'. � , ' ..

LAGUNA - QO,15 - 6,00 - 6,30 - 10,00 - 12,00 - 14.1'5.- 1(,1.5. 18,qo - '20,ao horas.
IMI3ITU.BA - 6:30.0 - 9:40 � 12:45 - 14:15 - 17:00 - '18:00
LAURO MULLER" 10,30 - 15,00 hOras.: .

. ,

, .

IMARUí - 1615 horas.
. ,

,. '. .
..

Para sua trâ'nquitid;fide e bem �star, pretira ôntbus é'em tq..u.etE'.ia:bi:I'rdo.
Diariamente: Onibus direto de CriCiúma pará FIQrianõpoli·s às e"OO haras.

ASSOCIAÇÃO DE CRÉDITO E ASS!STÊNCIA RURAL
DO PARANÁ

.

- ACARPA/E,MATER - PARANÁ�'
.

: : �rAÁCÀRPA está recrutando el,ementos para trabalhar em extensão

ru'ra.1 no estado do Paraná com a seguinte habilitação:

MÉDICO'·VETt:�INÁRIO
;�,B:emlJJner�'çãQ mensal de C�$ 20.496,00
Inscrições:

. .

Até o dta 19,07.79 no Departamen�o de Recursos Humanos da

AGARPA.· � sito à rua Bandeira s/n.o - Bairro AHU - Curfilba ou

pelo fone: (041) 253-2211 - Ramal 244.
Concurso:

.

.

'Dia .- 23.0.7,79' às 08:00 hs
lOCAL ESC. CENTRAL DA ACARPA - RUA BANDEIRA S/N.o

. '.

BAIRRO AHu - CURITIBA' I

OPORTUNI,()AD�
'.\

Para pequeno fabricante de esquadrias:, de
madeira, ou artesão-que, queirl;l expandi,r séu
negócio, Ofereço: modelos excll:Jsivo� e rep)re,:, ..

sentação em São Paulo: 'Tratai' com J.C. Rodti- '.

gues - Rua Alvarenga P�ixo�o; ',293, CEP: 05095
Fone: (011)' 261 �Q�53 - S. Paulo � SP.; i

.

�, I ,

•

...._..a VaI
" ALI;X. PERISCINOTO, uma das maiores autondades em

TQpaganda no Brasil., fala aos profissionais e empresários, sobre o

'. Ivolvimeótci
.

e . infl4ênçias da propaganda no País.
.

,��fte'julbd às 19h30min. no Aúditório da Escola Técnica Tupy,<
, •

,

'�a:b ��íNGIP�,: 330" :::ALA 102', 'ex .P()S1AL 51i1 TbLS 22 3644 E 22 2659 89700 jOiNVlllE se

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Emed.Jí;,!�.�!eram
o�,.m'�m�'.4JIJ",íi.au;· ficar \�

uni.s po,�y:��,
tlumenâú (Sucursal) - A cÚ�Í1fa do MDB esté�e.' .;�. O ��S'ldeÁtê�G.Dt����gion�, Dejal\(ÍiF:'
reunida ontem à noite em Blumenauao gabinete do,

" PJis'q��lk/�m�Qtá·rçéo�Mç'ii que \l- "sigla pa.�(l
prefeíto Renato Vianna com o objeti�o ai .articul'!lr •.:�'-?i �'!a�.,·trI�rié!is inté�e5S!", �deelat"u qlie. a opo
à manutenção de todos os atuais ópôsíciónistas ;:�:f1a,o_atéitar�su�'ex;tlrlça?<h: braços cru�,ados" ,

rt�irt mesmo partido após a reform,a política pre��� �' qg�e�li9â1fS.W ���à<l�ada. em le:,��1!? '. = ..

nízada pelei presidente Figueiredo, 'Todos assuml-, �.,.tlxtmça�.,..��n�I��Q'u" 0',partldo t:,a:<;o�'drç?,�.·
ram compromisso de se agruparem na mesma- le. fngt�sllf.� o�t�,-jegenda �e tendé�C1l\l ,esquerdl,st
geada ,

'

.. tnill,de,ratla, quciv'ehha em def�a.d·o'trabalhador,
Do encontro participáram o sen���r JaysoQ }jah�:' �íi�õpb:ü:ão,S,_t;.ti:a�';�J:h crime e uma violência a exti

reto, deputados Antonio Cechiriel, 'Pedr.oJ\v.b 'Citirl� ,/ 'ção 'd� 'Mf)1J', 'tààt-o para a própria.organizaç
pos, o presidente do Diretório Regional' I)ejan�it.: como pará,com,seús eleitores que' ao longo de doze

"

Dalpasquale, deputados estaduais' Cesar Moritz, anos, acreditam em nossa bandeira em favor da.
Lauro André da Silva, Francisco Kuster, prefeitos unidade democrática, da melhor distribuição de:

.

Luiz Henrique da Silva, de Jonville , Renato Vianna renda e pela defesa intransigente da soberania na-; ,"
e Dirceu Carneiro, de Lages; vereadores Manoel cional". ,

. � :

Gonçalves e Rodolfo Sestrem e o presidente do Milton Pompeu da Costa Ribeiro, presidente do
.. 11

Diretório Municipal Miltom Pompeu. .

Diretório Municipal comentou que as divergências.
Depois do encontro a portas fechadas, todos rU;" .atpahpenté �xistenteS dentro da oposição (e mais}

maram em automóveis com destino. a Pomerode," evidentedentro do MDB de Blurnenaae o antag
onde o prefeito Henrique Drews eis aguardava '(�rfi 'n,ism@ dele P'.�ÓPri.9 com senador Ev�lás'io Vieir
uma "tatuzada'l.em companhia do senador Evelá- deverão darlugar âentendimento, à comlJ1�'hão d

sio Vieira e do deputado federal Francisco Mend'eS.
. idéias para que "Í;l unidade.não se desfaçà1;l. . '.

de Mello. .. AQ final dâr reunião, segundo informações de
>

É nossa intenção, comentou o deputado Pedro secretário do partido, SauloVieira, todos os presen-:
Ivo Campos, conquistarmos o poder para liquidar .,te$, .aS�i.1I,1iraf!) forrilatl'negte um compromisso, se

de uma vez com as arbitrariedades cometidas pelo '; gupdo 6 9ual: �nd�pén�entemente da sucessão d� 1

Governo ao longo destes quinze anos. Para ele, ali' fato�" eles se manterao sob a mesma legend
"

leis de exceção, especialmente a Lei Falcão prejudi- pro�ondo-se inejusive, a encetar�ma campanha n�� ,

caram a oposição mas não atingiu o objetivo de sentido de m:m�er todos os atuais emedebistas dll,� ,
:

derrotar o partido em Santa Catarina pois apesar .

Santa 'Catarina em torno de uma mesma legenda.
de perdemos para a assembléia eleg&�os um sena- "Caso houver qualquer obstáculo de ordem legal;'
dor e nos mantivemos coesos com a linha e o isto é a extinção do MDB", disse Saulo Vieira, "os:"

programa do MbB". políticos presentes comprometeram-se igualmente
O deputado federal por Joinville disse ainda que a em manterem-se fiéis à nova .legenda". "

intenção de manter unidos os emedebistas catari- A pregação pela manatenção do MDBN reco- ,,;

nenses se fundamenta na necessidade de controlar meça em Joinville no próximo sábado e em Canoi- ,',

ainda mais a ação do Governo estadual: "dentro do nhas no domingo. Quinta-feira da próxima semana

MDB ou de qualquer outro partido que se formar eles se reúnemem Lages, sexta em Joaçaba e sábado '

estarem ao lado do povo para defender a democra- em Chapecó e domingo em SãoMiguel. Dias 28 e 29

':�,iI, � a liben�ade". .' , e�te prime1,ro .ciclo de reuniões termina no Sul dQ s;

'SIt;l.lA POUCO IN:�E,RE.SS,L/ ,,' ,,' ; ,.:,' ,t i "
.

• '

, �"i ',"
�

- -

'.
•

:}'! tr�.:{
I' .' '.�.

ATA DA s.a REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO BANCO DE São convidados os senhores acionistas desta sociedade

DESENVOLVIMENTO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S.A.• ,BADESC, REALIZADA EM 2S DE a se reunirem em Assembléia Geral' Extraordinária, a

MARÇ_O DE 197�L r

'

,", "J'".' -) "I"b,"", ' 1'" ,j're�1iza't.,.se}·às 14\h'0ras;d'b diaí23'oe julho-de 1979, em-sua
, � ...... c ' "" 'dr I, " ,.' .,_,r,'. ,. ", �i.,Pfl!1 -_ , c , ..,�ede ...sQcia.I,,·àJrJ>la;.f.ejip:e; s.oh'[r.lidLn:� 139; nesta Capital., .• q

Aos vinte e seis dias do mês de março.de mil novecentos e',;�tenta'� figo 17j',da L�i n.O 6.404176. n� que f�r ;P.ii,cáveI!lo aument�de ��pit�1 j9ara oel'i"erarem sobreià 'segu,rnte " !
�

.

. '�f �.

Rove, na '$ala de Àeuniõ�s da 'Socfedáde,\'com i!'l(C.rClàs quinze horas e cogitado. 0 estabelecimento. pel" Conselho "de Adminjstraçã.o, das !_ �. ORDEM DO DIA, . •. '·l I,

O �Q d f d I Ar Id S
·trinta min'utos, e,stando presentes' res Marcos Htúl[lque Bue- ,lleguintes condições a que a emissão das ações que o,representarã0 1 -Aument'o·d.o capital social de Cr$ 31.132.944,00 (trinta e .1 -; ..

. ,'1'iputa o e era na o chmitt Júnior, (Arena-Se) di'sst: ontem Çíhlllr; .Pi;�side·n}e: e �laus:E:éI
'.. 4v�ti;.1· ;,rrz��'Mattos, Ivàn devera ficar suje,ita: 1. Preço unit$r40da eFT)issão'dás açõí\s' Cr$ 1:00' ·um f!liI1:i9rs; cento.1'! trinta,�.e 90is mil, novecentos e qua- :,) ,V .

. ne�t:a cánital que não �em dúvida alguma de oue l.úlOvo,p·artido "0Vecr.
.'

B-" 'e, , ''I'" .. " .' , , ' , ""
..

t·
.

t'
.

J' f"'.4! 51 13294400 ('
,

.

" "A' !t',
., , _ '1, -" .

•

,_ �. .' ", " 'ooátd}l,)1,i\Q� .11)[ IizO�;1>9 pOr ('Um crUiI!eirlôl), 2.,Pra:zd de deçadên�ia ,paf.á ,\1 ex.ércJ�i9. do ,direit ,',' ..

r r�Hl a;'7 •

(!lua f'� .,:e_r���tr� � Rar� �\'" . .' , .' , ,Cln- i&: .,"
,

. I'nsta,' que, surgIra apos a reformulaçao PaItldana, vaI se,f�ttí1llf;' em '.
"

.

'ap SeQno'r'f,l,
.

�6 �'E�t�". <
.preferência: � (frr!)lta); di�s, fi c:!bntal'

'

!'�' �b,r,,%�,eb� ;; ;,;:; , q:Li ,.iffl'!;'Il;l'!r,oeS. GJ!flto�Jrí;n�'e qOls mil, �ove.centos �t.' \"
,.

',�;oP�'J;Io"Governador JQI:�e B0m�ausen "q;<tie�lí:oje, i?"&lí�ca:�ute'"e �1:( i :t�t�" , _ ,���.I1l.iMi�tra- ,
Aeionistas, d� c0lJ.luf,lica.c;'ã� !lue '. , t!Q,(t�t\�� 'Se ;", . ',; ',,' e- q n.fa�� �V� ,h,J�,�te. e[Tl dtnhelr?

. >gm'nde. l'íder de Santa Catarina e capaz 1le agluti�a-r , s'em"'mlli0res .:" .g<!(�-dq-,E?,��C. . ãtàíiO{! §�. - I. Diretoria; 3. ReaJizaçãp e inte9l'ali,Ze'ç®.' , moeda' cef oi'; i';r)' '2, -, . 'lJr.!�rd,G's; l:IFf�.S . .:�: '.' .: ,: '

problemas, a gtande ma'ioria dos políticos mais éxp:ressi�os'do psiadé.
"

. .'�A!E�C: "dnl R" ���,!�,�' f' �r"�ft}S�oohti,.�<r�&l'"t��,étó �b�ft�$ o,s ,subscritores, no ato (Ia sub'scriçãÇ>� do mon�à��e'qu€
'

,ii r" j, 'q,- Pi:ttl1�S' �U:n:t ," ,.qa s'66i.edade, "

•

' > '
" '�!I""a."os a eURlao" C'on Itmp!.b<!(9'sJ_,n OJes epl}selttelrQs c:\ue,8' sUQscrever: Ã sua e,�váda c:êirlsi(ije[,a.<,;ão.i l�� Klaú�'Edb.ar(l� �.eye(. '� !' , .' .:FiI@'fja�ópOI� I'I'I',!!I& ji:ltl:\o' â�;1979

'" 0, parlamentar dIsse que a desenvoltura ..
do �r. Jorge Bo�hausen havia' coi;lVeoad6 com o '�QJefiÍl6 predpllO Oe' sê -Cfeliberar soBre à D!retor Presiden�e, Elmar Rildol';a 8eineck, ,01r;efor, t:9Iih),l�1 B.�R-fi�t�. ,�'" <' ",' .Jo�, ,M�t:u-sal� c;�m:e1Jr ,!

esta surpreendendo mUito; porque esperava mUito dele mas nao tanto ,proposta de aumento do capital'sdciál mediante a emissão de açõesdo Filho, Diretor, Altmo da Curlha, Olr!!�or". jl\,seQulr,!? Senh-or Pre'sl(!jen��J '

, .. ,>
, .' ,,'�b��etot-preSJ,ttli!tlte, '. -', ,

assim", e elogiou por ser "o grande responsável" pela união das banca- capital autorizado da Sociedade, que a Diretoria. em sua Exposição deu igualmente ciência aos presentes do que se c�htém no "'Pafe,cér" ,', " :..
.

.

das da Arena na Câmara Federal e Assembléia Legislativa que" deu-se e Justificativa datada de .23.03.1979, havia decidido encamilÍhar à consi- que na,quele momento tinha em mãos, 'atrlilvés 00 qual o Conselho

deve-se muito à meneira madura e diplomática de se comportar diante deração do Conselho de Administração. Para tanto, o Senhor Presi- Fisc,al da Sociedade, em cumprimento a-determinação expressa no

de �ituações que foram até embaraçosas". Adiantou que "pelo Sr. dente, procedendo a sua leitura, deu conhecimento aos Senhores parágrafo 2.° do artigo 166 da Lei que dispõe'sobre áS Sociedades por

Bornhausen' entraria com o maior razer em seu rt'do ma .
Conselhei.ros do teor do aludido documento, solici.t_ando ao Secretário Ações. havia se manifestado a respeito da propósta que estava sendo

.' p pa I , s antes Geral do Banco que, ao ser lavrada a ata da Reunlao, o transcrevesse submetida à deliberação do Conselho de Administração, e solicitou ao

desejO conhecer profundamente sua estrutura e ideologia". na sua Integra, o que é feito a seguir: EXPOSiÇÃO JUSTIFICATIVA- Da Secretário que dito documento fosse também integralmente transcrito
Quanto a novos partidos e os caminhos que terá que seguir, explicou: Diretoria, ao Conselho de Administração - Assunto Proposta para na ata da Reunião, o que é a seguir feito: "PARECER - Os Membros do

"meu eleitor não está preocupado que eu seja de um partido A, B ou C. Aumento do Capital Social Mediante Emissão de Ações do Capital Conselho Fiscal Permanente do Bancode Desenvolvimento QO Estad'O

, Como 90 por cento dos votos que consegui nas eleições de 1978 foram Autorizad�. Data: :Ioria.nõpolis (SC), 23 de mar�o de 1�_79- Senh�res de Santa Catarina S.A. - BADESC - que este subscrevem,' tomaram

de trabalhadores rurais estou consciente ue el
-

t' d �onselh;elro�, A Dlretona do Banco, em sua 45: Reul'llao E�traordll'lá- conhecimento da Proposta da Direto�ia, çonsubstanciada em sua Ex-
, q e n�o es a preocupa o

na, realizada nesta data, na qual, em cumpnmento ao disposto no posição Justificativa desta .data a ser submetida à deHberação do
com o fato de seu deputado pertencer a este ou aquele partIdo. O parágrafo 3.0 do artigo 163. da Lei n.o 6.404/76, estivJlram presentes os Conselho de Administração, que objetiva a elevação do atual capital
preocupa, essencialmente, que eu assegure a eles um melhor seguro Senhores Membros Efetivos do Conselho Fiscal da Sociedade, consi- social de Cr$ 112.400.000,00 (cento e doze milhões e quatrocentos mil

agrícola, melhores preços para seu produtos, mais assistência técnica, derando: a. que o. Banco POSSU! um capital .autoriza.do .!le Cr$ cruzeiros) para Cr$ 219.430.262,00 {duzentos e dezenove milhões.

uma legislação cooperativista adequada e outros" 500.000.000,00 (qUinhentos mllhoes de cruzelrQs), diVidido em quatrocentos e trinta mil, duzentos e sessenta e dois cruzeiros) me-
.

. ", '. .

.
500.000.000 (quinhentos milhões) de ações ordinárias nominativas de diante a emissão de 107.030,262 (cento e sete milhões, trinta mil,

[ O Sr. Arnaldo Schrtntt acha que nao ha lugar no BraSil, para partIdos Cr$ 1,00 (um cruzeiro) cada uma; b .. que QO seu capital autorizado duzentos e sessenta e duas) ações ordinárias nominativas
de classes, exclUSivamente. Ao citar o ex�mt:lo, tomando como base a, foram emitidas 112.400.000 (cento e doze milhõés e'quatrocen�as mil) do capital autorizado da Sociedade.' Examinada a situação
classe rural, argumentou que esta categona nao teve uma representação ações, representativas do atual capital social (subscrito e integrali- econômico-financeira do Banco e ponderados os motivos expostos
nas casas legislativas porque, em termos políticos, ele nunca buscou zado) de Cr$ 112.400.000,00 (cento e doze milhões e quatrocentos mil pela Diretoria, em seus fundame'ntos, o Conselho Fiscal chegou à

formas de organização política para ter seus representantes. Conside- cruzeiros)_; c. que-, a ,��ntinuidad� ds processo de unânime conclusão de que a proposta para o aumento do capital

rou que ainda "falta muita consistência" para.definir,qual a tendência capltallzaçao do Ban�o e. condiCionante básl�a �o alcança,:"ento'oos social, mediante a emissão de ações do capital autorizado, consulta os

•
"

. _. obletlvos para os quais fOI cnado. POIS que os IImltes operacionais dos interesses da Sociedade, pelo que é de parecer deva merecer a apro'
que tomara ele se conSidera um democrata-cnstao convlc�o � mas Bancos de Desenvolvimento, pelo Regulamento aAexo à Resolução n.O vação do Conselho de Administração. Florianõpolis (SC), 23 de março
garantiu que, de qualquer modo, um futuro partido govermsta Jamais 394, de 03.11.1976, do Banco Central do Brasil, que redefiniu a compe- de 1979. (as) Zany Gonzaga, Cláudio Andrade Ramos, Osvaldo Ferreira

será minoria em Santa Catarina: "Acho que o povo está muito mais tÊlncia e redisci�linou a constituição e o funcionamento dessas Insti- de Melo, Armando Campos de Faria, Ivo Silveira Filho." Em seguida, o

satisfeito hoje do que há algum tempo, e a grande maioria está con- tuições, são fixados em função do montante do seu capital realizado e Senhor Presidente colocou a "Proposta" da Diretoria, assim com0 o

fiahd� nos propósitos do general João Figueired0".
de su�s reservas; d. que o Estado de Santa Catarin�. em função dessa "Parecer" do Conselho Fiscal, em discussão. finda a qual, em votação.

. . . . assertiva, celebrou em 14.11.1978 com o Banco NaCional do Desenvol- tendo sido, pelos votos de todos os Senhores Conselheifos, aprovados
i'\' favor do plunpartIdansmo, defendeu o fim de Arena e MDB vimento Econômico � BNDE _ Um contrato de financiamento no valor sem quaisquer reservas. ficando. por conSeguinte, pelo Conselho de

porque "são partidos. artificialmente surgidos na exceção e para uma de até Cr$ 85.000.000,00 (oitenta e cinco milhões de cruzeiros), ao Administração: a) autorizada a elevação do capital social atual de Cr$

ocasião de exceção- preeencheram seu espaço na circunstância es{'ecí- amparo da Resolução n.o 47�/75, daqueli;! Banco, para aporte de re- 112.400.000,00 (cento e doze milhões e quatrocentos mil cruzeiros)

fica e cumpriram a sua missão até o momento em que a exceção chegou cursos à Companhia de Desenvolvimento do ES,tado de Santa Catarina para Cr$ 219.430.262,00 (duzeAtosedezenove milhões, quatrocentos e

ao fim". Mostrou-se contra o retomo de antigas siglas, classificando os
- CODESC, e com vistas à subscriçã0, por esta, de novas ações trintamil, duzentos e sessenta e dois cruzeiros), mediante a emissão de

que pensam assim de "retrógrados" e o fato, em si de "retrocesso". represent�tl�as do capital do .B.8nco. em aumento a ser proc.essado e 107.030.262 '{cento e sete milhões, trinta mil, duzentas e.sessenta e

,

, '.., ".,,' de valor nao Infenor a Cr$ 170.000.000,00 (centro e setenta milhões de duas) ações ordinárias nominativas do capital autorizado da Socie-

-S�bre a anistia, argumentou que. nmguem pode r�cJamar dela a cruzeiros); e. que a Acionista Companhia de Desenvolvimento do Es- dade; b) estabelecidas, para a concretização da medida. além da ob-

parllr do momento em que a lei permite a volta ao nosso melO dos Srs. tado de Santa Catarina- CODESC -, para a subscrição e integrali'z'a- servância à preferência e à proporcionalidade disciplinadas pelo ar:

Leonel Brizol'a e Miguel Arraes, entre outros", mas acha que apesar de ção dessas novas ações, já adiantou ao Banco a importância de Cr$ tigo 171 da Lei n.O 6.404/76, ho que for aplicável a esse aumento de

ser um tema muito importante e muito badalado "ele é menos impor- 92:573,601,93 (noventa e dois milhões, quinh.entos e setenta e três mil, capital aprovado, as seguintes condições a que emissão das ações que

tante do que os graves problemas brasileiros em outras áreas como a
seiscentos e um cruzeiros e noventa e tres centavos), sendo Cr$ o representarão deverá ficar sujeita,: 1.· Preço unitário de emissão das

.
. "

'27.573.601.93 (vinte e sete milhões, quinhentos e setenta e três mil, ações: Cr$ 1,00 (um cruzeiro); 2.· Prazodé decadência para o exercício
agncultura . seiscentos e um cruzeiros e (Ioventa e três centavos) de recursos do direito de preferência: 30 (trinta) dias, a contar da data do recebi-
Devido à sua experiência no setor - além de engenheiro agrôrtomo prõprios, e Cr$ 65.000.000.00' (sessenta e cinco milhões de cruzeiros) mento, pelos acionistas, de comunicação que nesse sentido lhes será

atuou' em cargos diretivos no ex-íbra (Instituto Brasileiro de Reforma decorrentes daquele contrato de financiamento. e autorizado a rein- feita pela Diretoria; 38 realização e integralização, em moeda corrente,

Agrária) , como coordenador do Incra em Santa Catarina e na direção versão dos dividendos a ela devidos, pertinentes ao exercício de 1978. pelos subscritores, no ato da subscrição, do montante que cada qual
no valor de Cr$ 7 003 023 90(t 'Ih' t' '1' t tê'

.

b N
'

da Erusc _ o Sr. Arnaldo Schmidt pautará sua atuação na Câmara
. , , se.e mi .pes, r,es mi , Vll'l e e r s cruzel- vier a su screver. ada mais·havendo a tratar, o Senhor Presidente, ao

. .

.

. . . .,

ros enoventa centavos); f. que, paraa hbllraçae pelo aNO!; do saldo do agradecer a presença dos Senhores Membros dp Conselho, declarou
dando pnondade a defesa da agncultura brasileIra. Nesta area ele tem aludido financiamento, há ne_cessidade'<:fa comprovação, pelo.Estado que ia suspender a Sessão pelo tempo necessário a lavraiura da pre-
contestado o 'Governo quando ele (o Governo) defende a idéia de que a de Santa Catarinà, da subscriçã'o é integralizàção, pela CODESC, de sente ata e solicitou a mim, {assinatura)Pauls Luiz Bastos Silva, Secre-

injeção de recursos na agricultura é inflacionária. Ele responde que a ações representativas de.aumento do capitalsocial,do Banco,.em valor tário Geral do Banco, que a elaborasse. Reiniciados os trabalhos, foi

partir do m0'!1ento em que a agricultura é melhor assistida, nãó haverá não inferior a Cr$ 10.7.000.000,00 (cento e sete milhões de cruzeiros); g. esta ata lida e achada Qonforme, sendo a seguir assinada pelos Senho-

inchamento das cidades, um fator social que obriga o Governo a
os termos do expediente PR�SI�558/79, de 2� .03.1979, da CODESC; h. res Conselheiros e pelo Senhor Presidente. que, logo após declarou

.'

"

'.
. .

o disposto no artigo 8.° e no inCISO VIII do artigo 41 do Estatuto Social; encerrada esta 6· Reunião Extraordinária do Conselho de Administra-
mvestu somas astrollOlTUcas em mfraestrutur� urbana quando: taIS vem de submeter à deliberação do Conselho de Administração do ção do Banco de Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina SA-

recursos, podenam ser carreados ,/-0 setor agncola para melhona da .Banco proposta que objetiva a elevação do capital social de Cr$ BADESC. Florianópolis (SC), 26 de março de 1979 (as.) Marcos Henri-

produção e produtividade. Disse que se for perguntado ao Ministério 112.400.000,00 (cento e doze milhões e quatrocentos mil cruzeiros) que Buechler, Klaus Eduardo Meyer, Ivan Luiz de Mattos, Ivan Oreste

da Agricultura qual a base da política de encher panelas, receberá em para Cr$ 219.430.262,00 {duzentos e dezenove milhões, quatrocentos e Bonato e Haris Dieter-Schmidt.

resposta que é dar melhor preço aos produtos quando a resposta trintamil,duzentosesessentaedoiscruzeiros),medianteaemissãode ------------------------

deveria ser subsidiar a agricultura como um tod�. 107.030.�62 (cento, e sete milhões, trinta mil, duzent.as e sessenta e CONFERE COM A ORIGINAL, LAVRADA ÀS PÁGINAS 23, 24 e 25 DO

. .. duas) açoes ordlnanas nomll'latlvas do capital autOrizado da Socie- LIVRO PRÓPRIO DE "ATAS DAS REUNIÚES DO CONSELHO DE AD-
° parlamentar catannense ��fendeu, amda, o�,umpnmento do Esta- dade. Propõe também, para a concretização da medida, além da ob- MINISTRAÇAo" DO BANCO DE DESENVOLVIMENTO DO ESTADO DE

tuto da Terra que qualIfiCOU urna excelente leI para se promover a servância à preferência e à proporcionalidade disciplinadas pelo ar- SANTA CATARINA SA - BADESC. I
,

reforma agrária. "Não sou a favor da expropriação da terra, mas sim
dar função social à terra; os que tem tefra e dão a ela fim especulativo,
deveriam sofrer pressões do Governo". Anundou 9ue é ?l\,TI'.possíveJ
que neste segundo seme�tre o Governo comece a aplicar a Lei i;I; 5p4, q\le
prevê a regressividade e progressividade da terra. Rela lei, 'os' que
deixam de cultivar �lIas 1 erras (ou que as tcm em gra:ndes �lítellsG.es é só.,:
visando finS esp\:cúlativos) pagarão elevàdas taxas de impost0s, os que.

'

cultivarem ou derem função social à sua propriedade rural; pagarão

....J .
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Bastos vê sob a ·ótica Atenà nâo sabe se
. ,

fíâv��â. eleições para
, .

.

I

're�ºyàt diretórios
jurídica uma v;�I.nc;a ti

extinção dos parf;d�s .1

Al�as" as informações na Arena também:
sãodesencontradas. A maioria se mostra'
a favor.da manutenção do bipartidarismo
mas não crê 'que haja outra alternativa.
)'-Jé)o se sabe o que poderá ocorrer.
..-- '.r--.--�': -��- .. ��;

.. --"-,

O secretário Fernando Bastos,
do Trabalho e Integração Polí
tica, afirmou ontem que a extin
ção dos atuais partidos se consti
tuirá numa violência sob o ponto
legendas - principalmente PSD e

esta medida poderá se constituir
em opção todas as vezes que o

poder executivo se sentir fraco
diante da deterioração do quadro
político.
Entende que a reformulação

partidária ainda não foi definida
"e muita coisa ainda vai ocorrer
antes das novas aglutinações par, /

tidárias".
-Caso venha realmente a

o Diretório Regional da Arena não sabe quando e nem

se marcará data para as convenções que renovarão os

,quadros dos diretórios municipais. As convenções munici
pa� foram prorrogadas em seis meses pela lei 6658_
(Emenda Canale) -_mas o partido está aguardando uma

definição na situação política nacional e já admite até
mesmo que não lhe cabe mais realizar convenções, pois
os diretórios municipais estão extintos.
Membros do partido afirmam também que a Aliança

Renovadora Nacional ficará sem representação legal 'em
Santa, Catarina, pois no dia 26 de agosto (antigo calendá
rio para a realização da convenção regional, adiado pela
"Emenda Canale") termina o mandato da direção estadual
da 'Arena. .

.,

COM OS DOIS

TRABAlHISMO
O titular do Trabalho e Inte-

çào atingindo a quase tOO% e que
tornava impraticável a vida do as

salariado. Tudo isso deu margem
ao movimento de 64, do qual de
correu 15 anos de sacrifícios para
o país, em busca dos dias atuais".

:tli'ri 'disse ii
realizar convenções é agora, "pois o di"retóÍio regional
tem 'vida somente até o dia 26 de agosto" - e que com o fim

do bipartidarimso "quem vai sair perdendo é a Arena,
pois é muito bom o bafejo do Governo".

. "

. pe à a;;§éssGh
Assem�1éia, pedirá ao general
Figueiredo para que interfira em

favor' da implantação da Side
rúrgica Sul Catarinense - Sider
suL.

,I

Da agenda do encontro com o

Schmitt afirma que

Jorge reunirá forças
no seu'novo partido

,

Florianópolis (SC), 26 de março de 1979
Marcos Henrique .suechler

Presidente

menos imposto.

Paulo Luiz Bastos Silva
.t. <t'

, . .

-

), \/'!
. ',.' :;', .�. 'i,',' .�"

I

"'

mente. 03.Ju1.1979 - f'rancisco'Paulo K'aésem.odel,'Secretár.io Geral em
EXt�rcício - Junta Comercial do Estado de Santa 'Catarina: JUCESC,

, I' .. ' \ .' . ,,:, *'

",' •.
' �c:�,'ep·Htt��1Administração �13'.'

I •• '�

FÁBRICA DE RENDAS E
BORDADOS HOEPCKE SA
C.G,C, n.? 8'.3.872.549/0001-01

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

CONVOCAÇÃO

.�.
'

;
.

BUS C H L E &, L E P P E R S. A:'
•

JOINVlllE Rua lnécoo Bastos, 851 Fone 22,1531-,
flORIANÓPOLIS. Rua Gal Gaspar Il<ltr., 1 . Fone 44;4959

�', \.

.®
BAHCO·-({ONÚiA(O S.Á.
d�Q; ·15'J34'.4�4V�:f�7 -: Carta-Patente 1,2

pocieJ!'adê.\de GapjJal Aberto >

�'!'lrtifiéadu 9E'tV1I'W RCA/20Q,76/128

.. ·t�,�t.'·
'.

: ..�;;: ,��.,'
,

..'"
AtltSa AOS',ACI'ONJST.AS
P�gamên:ro· 'Çle b�i"itlendos

290.°' DIVlDEf·i'DÓ
O BANCO ECONÓMICO S/A comunica que pagará, a p�rtir �'\
de 1'6 de Julho co�rente, dividendos correspondentes a01.o,

'

semestre,d� 1979...�ívi'dél'loos estes Çlue incidirão também'
sobr!,! a bO'ríifieeçã'd' é�mçedl'da !,ela AGE oe ·18.06.7� e

,correSp'ç1R6e'nte ao c;apitàl: de Cr$ l.60n-.000.000;00 e que
será pá�iÓ-iQ,,(S�Qtli!Me 'fo/Jiná: I

,', .

. I - AçOeS OÂ,DINÁRIAS J

Aos Senhores Acionistas regfstrados em nossos livros até
a data base de 31.05.79, será efetuado o pagamento dos
dividendos de 1q,% ao ano.

II - AÇÕES' PREFERENCIAIS
Aos Senhores Acionistas registrados em nossos livros até
a data base de 31.05.79, será efetuado o/pagamento dos
dividendos de 16,5% ao ano.

Os 'dividendos serão creditados em conta corrente ou

pagos nas agências de jurisdição do acionista ou na Divi
são de Acionistas na Matriz em Salvador, na Rua Conse
lheiro Dantas, 05 - Térreo.
Na oportunidade, solicita aos senhores acionistas que
atualizem seu cadastro filor carta endereçada à Divisão de
Acionistas. menciQ.nandp domit::íjio, CGC ou CPF, profis-
são, n,O da�c,qn' , 1J,�rr:e,�a atli!ncia !Q�e l�eseja,;<.',ser cadastí1ad ,�'.'" ._... (,.•�. ,

' "',� )"
'. f. a. �J).,l.J:.�')� .... 1, ....� ",

'
, " I,' .• '

.<,'- Cl<;l�j . \�tJ�i!IbNi10*::d�';j11�Ó'd�··1.979
,

ANGSLO CAUylO,N DE $Á
DIRETOR PRESIDENTE

. " . .., �
... �:. "

.....
,.

:..'� .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A formatura da Escola Superior de

Educação Física será hoje, às 10 horas,
na Assembléia Legislativa.

Iníormação Geral'
.-,1..... •.... ...: ,..:

EXPOSIÇÃO A despeito-da implantação do pluripar
tidarismo ser nestas alturas fato inquestio
nável, o governador Jorge Bornhausen não

alterou sua posição inicial quanto à per
manência dos atuais partidos .. Continua
sendo contrário à idéia da extinção, e por
isso não tomou ainda qualquer iniciativa.
no plano estadual visando mobilizar as

bases governistas para formação de novas

legendas. Seus contatos situam-se na área

federal, ou mais precisamente noplano em

que militam o uice-presidenté Aureliano
Chaoese o governadorAntonio Carlos Ma
galhães, entre outros politicos dispostos a,
não assumir, por ora, os riscos da elimina
ção da ArEmc;z.. A estratégiapara-a extinção

..
estáem. curso, segundo os planos.atribuí-

. dos ao próprio.�aláci() lIo:Ptaitd-lto;:rrÚis 48·
resistências internàs,

�

entretanto;" encan-
o

{mm eco, 'na·.me.dida em _que revelam certa

I Fato Político I
lítica Financeira aprova os termos de

ratificação do contrato de empréstimo
celebrado entte o Estado e o Banco Na
cional de Habitação - BNH - em 20 de .'

julho de 1977,. beneficiando diversos
conjuntos habitacionais de municípios
catarinenses.

Emb�m os fundamentos que impõem a ins
talação da Sídersul nâo dêem ao Governo de
Santa Catarina razões maiores para temer o
futuro do empreendimento; diante da dispo
sição do Governo Federal em cortar todos os

grandes projetos oficiais que aind�'não foram
executados, somos de opinião que o excesso

de confiança poderá eventualmente ser pre

judicial para esta conquista que passou a-me
recer a apoio e o anseio generalizados de
todá â comunidade catarinense, Hâ dias,este
Jmnal publicou declarações do Secretário do
Planejamento, Sr. Norberto Ingó Za'drozDY,·
.robustecendo sobremaneira os fundamentos'
nos quais se sedimentam a reivindicação do,
I!OSSO Estado pela eonstrução da siderúrgica,

. demonstrado por todos os meios que a cono•

.' juntura é extremamente favorávél ao prosse
guímento desse trabalho e, mais ainda, ã Im-.
plantação em �aráteF pri�ritátio'da Sid�rs�1.

. Besta.saber.se oCoverno Federal c'oiOu�gà
do mesmo :portt.o. de vista, éuja substância
difieilmente poderi�, enseiér manifestaçãO'

.. em contrário de quem quer que seja 'em boa-
fé..

.

, ..
' .

... . ,.' '. .

-.

obras estáfo[mado
mil do'B'rasíJ;; Folihâ;,

O Sr. Laélio Luz aguarda apenas ·a ..
' �atáril'len:sesiH!jÍ!;r)':

"

posse do Sr. Newton Marques da Silva tl LindolfQ'Bell;;;;:/
na .Superintendência Regional =do
I namps para assumir o cargo de Procu-

Os .premiados. rece,ber�o. dotações

rador da Fazenda junto ao Tribunal de I

oferecidas por entidades oficiais.e parti-

Contas do Estado. '
culares,

OSWALDO COLIN
O Presidente do Banco do Brasil, que

hoje estará nesta Capital, tranquilizou
ontem o empresariado nacional. Des
mentiu as informações de que o Go
verno teria decidido efetuar 'cortes nos

recursos destinados ao financiamento
do capital fixo do setor industrial, para
atender a demanda adicional de crédito
no setor de custeio agrícola.

* * *
'

O Sr. Oswaldo Colin cumpre hoje
extenso programa em Florianópolis,
sendo, à noite, homenageado pelo Go
vernador Jorge Bornhausen com, um

jantar no Palácio da Agronômica.

AO]ANTAR

Após a inauguração do ginásio de

esportes de Biguaçu. na última

segunda-feira, encerrado o protocolo
da solenidade o Governador Jorge Bor
nhausen pegou pelo braço. seu 'antigo
companheiro de lutas partidárias, o

ex-Deputado Fernando Viegas,
levando-o para jantar num dos restau

rantes do balneário de São Miguel.
*�.'* *

Não se sabe se à mes� foramservidos

apenas frutos do mar ou réformulaçào
partidária. Ou; quem sabe, os dois ao

mesmo tempo, Ou, ainda, frutos do
mar regados a reformulação partidária.
Ou, apenas, a reforrnulaçào partidária.

A ESPERA

* * *

Se possível irá para o TC no mesmo

dia que deixar o Inamps , o que deverá
ocorrer na próxima semana.

,Os relatóI{®!I\fa,<§����pfe;as púbiréáS,
de um modo geral, costumam ser peças
ricas, de altos custos. O papel é sempre
omelhor possível e a policromia consti
tui presença obrigatória.

* � *

. Q dinheiro público merece termelhor
destinação num país como o nosso, tão

-

carente de recursos. Principalmente
numa época corno esta.

• * *

Recomenda-se que, daqui para a

frente, a economia de guerra seja obser
vada também quanto a esse aspecto.

TRANSITO

A Comcap resolveu limpar a avenida
lvo "Silveira justamente na nora do
rush. Seus caminhões param na pista'
provocando engarrafamento. Na

segunda-feira houve um choque entre

um Volks e um Chevette. O volks teve

de parar atrás do caminhão da Com

cap.'

FORMATURA

A solenidade de colação de grau dos
alunos da Escola Superior deEducaçào
Física dará início as formaturas, deste
semestre nas unidades 'de ensino supe
rior da Fundação Educacional de Santa
Catarina.

* * *

AUMENTO DE CAPITAL

Resolução recente do Conselho de
Política Financeira autorizou a Cen
trais Elétricas de Santa Catarina - CE
LESC - a aumentar o seu capital social
em c-s 74,364.752,00.

RATIFICADO

Outra Resolução do Conselho de Po-

Os riscos
da extinção

O pintor Atila Alcides Ràin<i>s fará
uma exposição de seus trabalhos no

Centro Social Urbano de' Saco dos
Limões, de 14 a Í7 deste mês.

PAN'ARTE-79

Com apresença do governador Jorge ' .

Bornausene de alguns secretários; será
'aberta esta noite, às .21 horas, 'no
Centro de Promoções da Citur. em Bal
neário Camboriú, o Panorama Catari
nense de Arte.

* * *

160 artistas com 517 obras estarão

participando da promoção da Citur,
com os críticos de' arte do Jornal do
Brasil e Folha' da Tarde, Alberto Bu
tenmuJler e Olney Kruse,s respectiva
mente, classificando oévénto corno 'o
"maior acontecimento-da arte brasileira
neste ano".

* * ,.�.

NA MOSCA

o desvio de rota
','

.
,

O professor Seixas Neto, ontem pela
;'!J.IanM,]2Teviu em Uma rádio de Floria

.

':'�1iõpdlis o lo�al'exato da ÇJuedadó Sky- ;�.
lab : a Austrália.

.� �"j"

'.

Seixas Neto só errou em não cornuni-'
car o resultado de seus cálculos para a

Nasa que, ãquela hora, ainda estava

matutando acerca do local em que de
sabaria o engenho espacial.

'DÃSAMBA

A' opinião pública mundial acompa
nhou o caso Skylab como se estivesse
assistindo a um bom filme de Hirchcok.
O suspense preparado pela Nasa foi

digno dos melhores filmes do velho
mestre. Infelizmente - ou melhor, fe
lizmente - o final da história não esteve

à altura de um "Os pássaros", por
exemplo.

* * *'

o,Skylab não deu catástrofe. No Bra
sil, no mínimo, dará samba para o pró-

.

ximo car��aL

FALSO DESTINO

., bevidamente4dada e aceáadamente-
.

,ml3i' .

destinada, foi ent:t;gue anteontem neste

Jornal uma correspondência da revista,
"Visão", confome mostra logotipo es

tampado no envelope. Acontece que o

expediente foi encaminhado ao Gover
nador Jorge Konder Bornhausen, cujo
endereço é o Palácio Cruz e Sousa e não
a rodovia SCAO I, bairro �aco Grande.

O -engano da entrega é compreensí
vel Afinal de contas, são milhares as

correspondências que oCorreio entrega
diariamente e um erro tão insignificante
não pode comprometer a boa imagem
desfrutada' hoje, merecidamente, pela
ECT.

. . -

1�� O_p_._in_.i_ã_o�d_o_.'L_e_i_t_o_r_. �

':Retificaçã-p .

Prezado Se�hor;;:: .

Alertados pelo ofício n.? 24S/7Y,
da Direção do Centro de Ciências

Agrárias, ficamos cientes de que se

verificou uma incorreção na notí
cia veiculada por esse diário, na

sua Edição de 03/Julho. Nela
consta que os professores Hélcio
João Moreira da Silveira, esco
Ihido para exercer a Chefia do De

partamento de Ciência e Tecnolo

gia dos Alimentos e Mario Luiz
Vincenzi, escolhido para-exercer a
Chefia do Departamento de Fito
tecnia , teriam sido segundo e ter- Posse
ceiros colocados na composição'
das listas tríplices, pelos colegiados
dos seus respectivos Departamen
tos.

Na verdade, como demonstram
as cópias das atas, recebidas d6 Di
retor do CCA, ambos os colegas
obtiveram o maior numero de' vo
tos, em primeir.: +crutinio: assim
o professor Mario Luiz Vinccnzi
obteve a totalidade dos sere votos

vúlidos da e.I�ição, enquanto o pro
fçssor HcISi���8�0 Moreira da SiI

.,veira obtjJ��'lÍljv;�'�os dez votos da
:elciçàoiQ,o, S"QU ·Ôbp<lrtamento.

A oi"igdri do engano foi a publi-

cação da lista dos nomes em ordem vada estima' e distinta considera
alfabética na edição do Boletim In- ção - Carlos Augusto Gemes -

formativo da'APUFSC de Junho, CEL - Chefe da' 16.a CSM

pelo qual somos integralmente Esc'Iarecimento \responsáveis.
Agradecemos desde logo a opor-: Senhor Diretor

tunidade que nos foi dada para res- Afim de esclarecer a opinião pu-tabelecer a verdade dos fatos. blica , com referência a carta da Se-
Sendo o que havia para o mo- nhora Marlene Amaral Crispim,

mente, enviamos as nossas mais publicada nesse Jornal no dia 04/
cordiais.

.

0717':..', informamos que a referida
Saudações Universitárias Senhora é proprietária.de um imo-

Prof. Neri dos Santos, Diretor vel situado a Rua Julio Teodoro
de Comunicações - Prof. Osvaldo [\1
de Oliveira Maciel, Presidente.'

Martins, composto de um terreno
com área de 4S0m2 e uma casa, de
boa conservação, com 48m2 e está
lançado. para pagamento do
l.P.T. U. em Cr$ 27 1.00 anual.

Prezado Senhor, .
Quanto ao terreninho de seu vi-

l. Tenho o prazer de comunicar a zinho. conforme relata ena sua

V. S. que, no dia 2 de Julho p.p., carta, esclarecemos que e de seu

assumi a Chefia da 16. a ClR- pai, Senhor Amilton Amaral, pro
CUNSCRIÇAO DO SI:RV,IÇO prietário de uma respeitável área
MILITAR, conforme Portaria de terra com 62.oo0m1. da qual foi
Ministerial n.? 1032 de S de abril de vendida em forma de lotes, irregu-
1':i7Y. larmente. a área de IS.000m2,
2. Nesta oportunidade- coloco-me restando-lhe 47.0-00m2. com 306
ao dispor desse conceituado Orgão metros de frente para duas ruas. e

de Imprensa, esperando. merecer está lançada para pagamel'lto do
de V. S. a colaboração necessária. I.P.T.U" em Cr-$7.872,04(anual):
ao Sérviço Militar.. .

.....:.. Júlio Rudigcr Neto, ,C11efe do .'

Aproveito a oportunidade piu:a SetÇlr de Ttibútação da Prefeitura'
aprcsentar meus' protestos de de- de Bl\guaçu.

.

* * *

Ontem, verificou-se novo engano.
besta vez, porém, mais grave. O Cor
reio entregou a O ESTADO correspon
dência remetida pela Embratel e desti
nada à própria Empresa Brasileira 'de
Correios e Telégrafos.

o ministro Petrônio Portella limitará sua.conversa sobre reformu
I�ÇãO partidária com um diálogo que manterá com o Governador

Jorge Bornhausen, durante sua visita a Florianópolis, no próximo
.

domingo. Chegou aser cogitada a convocação, das principais lide

ranças políticas da Arena para um debate com o Ministro, mas a

idéia'foi afastada, por,c.onsiderar-seprematuro um encontro dess.a

gtandeza.
.
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S�nado quer formar comssão
. .-

para emendar a Const.tu.çao
,

.

Brasíha - Ü presidente do S�nado. Sr. Luiz da Justiça. Sr. Petrônio Portella, com quem
.Viana Filho. disse ontem que irá procurar. esteve anteontem por mais de .uma hora, antes
logo que sejam reabertos os trabalhos no d viajar para o RiO de Janeiro.

iCongresso. em ago�to. o presidente da Cá-
e

Entende que o assunto ainda não está sufi-
.rnara , dep_utado _FlavIO Marcílio. e o presi- cientemente amadu�ecido e pretende aguar-
dent� da Comissão de Constituição e Justiça dar as diversas reaçocs que sua proposta vem

;,da Câmara ..deputado Djalma Marinho. para proyocando a fim de ter "alg��a co.isa de

,d,lscutlr _

<;l vlabdl�ade da formação de uma concreto sobre o que conversar . Particular-

�Comlssao Mista para rever o texto constitu- mente. disse que é favorável a união de depu-.
IClOnal.

.

tados e senadores em torno de um trabalho

! .

Ele não quis comentar as declarações do Sr.. comum. embora sua intenção inicial seja
IDjalma Marinho, que recusa um acordo com menos abrangente que a dos deputados
:os senad<?res para a formação da comissão Djalma M�rinho e Flávio Marcílio que, além

;p'or,9ue, n�,o concorda que dela participem os da devàluçao das prerrogativas do Congresso,
L bIonlco� . Disse apenas, a esse respeito. que desejam elaborar um "emendão" que adapte
f ainda nao tomei conhecimento formal dessa todo o texto constitucional à nova realidade.

fpOSiç�?, por isso não vale a pena dizer nada política do País.

,agora. .
Por enquanto, porém, não acredita possível

!: O pr�sidente do Senado afirma que até que se concretize essa aglutinação de forças,
.agora nao tratou sobre a comissão que pre- conquanto admita que sua concretização ga"
�tende formar no Senado, destinada a estudar e rantirá um respaldo muito forte ao trabalho
�propor alterações a CónstitUição a fim de res- final. que passará SI ser visto como contribui
;tabele.cer as orerroaanva, do Congresso, com çào do Congresso e não uma iniciativa iso-

I � Presidente da R�pública nem com o Ministro Iada.

'esaparecimento' de advogado,

1 é denunciado pela famOia
, SaI�ador - Em carta publicada ontem nos

.jornais baianos, "para que o povo brasileiro
:tome conhecimento do drama angustiante de
:nossa famílra'', o operário Rosalvo Cipriano
!de Souza, que reside em Itapetinga, Sudoeste
;do Estado, comunicou o desaparecimento
"desde 1971 de seu filho, o advogado Rosa
(linoo Sousa, por motivos de perseguições po
iliciais.
, O Sr. Cipriano de Sousa comunicou tarn

.:bém, que através do advogado Luiz Fernando,
�Greenhalgh , ingressou na justiça de São

;paulo com um requerimento assinado .tam
-bém por familiares de outros desaparecidos,

I . pedindo "às autoridades competentes os res-

tos mortais do meu' filho Rosalindo". .

,

.Rosalindo Sousa foi um dos mais conheci
dos líderes estudantis baianos da década de
'60. Originário de família pobre do Sudoeste
;baiaI10, conseguiu ingressar na Faeulqade de
'Direito da UFBA em 1964 e, quando já cur

: sava. a 'quarta série, foi eleito presidente-dó'
,C!?ntr.o Acadêmico Rui Barbosa. "passando a

.
imrtir d<\r;'� segundo seus pais, "a sofrer pme-
guições". '.,

. Em 19p9, após a assinatura do AI-5, junta
:wehte conúnais (Ie:uma dezena de colegas,
'Rosa lindo teve sUa matrícula cassada na fac
culdáde "pOI\ ordens superiores") segundo
eOQ1Unica<;lo que todos receberam na época.
Ele seguiu então para o Rio de Janeiro, conse

':guindo matricula na Faculdade Cândido
,Mendes, onde se formol} advogado. ,

Na carta endereçada aos jornais, o Sr. Ro
salvo Sousa narra os acontecimentos que te

riam envolvido seu filho a oartir de então: "No

NateI não comenta

pacto feito entre
Maluf e Barros Filho'
São Paulo - O ex-governador viajando pelo interior e visi
Lauro Natel se recusou ontem a tando suas bases eleitorais e,
fazer comentários sobre o apesar da ligação estreita que
acordo político que o seu até está havendo entre o Presidente
então aliado político - deputado João Baptista Figueiredo e o

Adhemar de Barros Filho - fir- governador Paulo Salim Maluf,
mou, por escrito, com o gover- suas comunicações telefônicas
nador Paulo Salim Maluf. com Brasília prosseguem.
"Nego-me a fazer pronuncia- Em Brasília, o deputado Ad
inento sobre esse assunto", foi a hemar de Barros Filho (Arena -

única referência feita pelo Sr. SP) negou ontem. no Con
Natel.

.

gresso, que sua aliança com o

A sua assessoria, o ex- governador Paulo Salim Maluf
governador, confessou

..

ter sido ponha fim à tese da criação de
surpreendido" com o novo um partido independejue ,

pacto, comentando que ficou acrescentando que esse movi·
sabendo de tudo "pelos jor- mento prosseguirá "porque tem

nais". O Sr. Lauro Narel disse, energia e forças própriasv.Jvlas
ainda, não ter sido comunicado confirmou que irá para uma

,
antes da assinatura do proto-' nova agremiação "em conjunto
colo em que os Srs. Adhemar de com o Maluf".
Barros Filho e Paulo Salim, O parlamentar paulistas
.Maluf prometem ficar jun- afirmou, ainda, que o pacto
tos e manter "um diálogo firmado entre o governador do
franco". Sua assessoria infor- seu Estado redefine sua posição
mou que a tendência do ex- no processo partidário, "agora
governadór "é ingressa num entrosado com o Sr. Paulo
partido independente, mas de- Salim Maluf". Negou, também,
pendendo de conversaçoes que que isso represente uma capitu
terá com o Presidente Figuei- lação, "mas um senso de res

redo". . ponsabilidade', pois tenho um

O Sr: Laujo Natel continua dever para com a comunidade".dia 22 de abril de 1971, meu filho Rosalindo
Sousa teve que deixar seus familiares, seus

negócios, seus amigos de infância e a terra que
,
lhe serviu de berço para fugir às persezuicõés
dos agentes policiais do regime didatorial da
época. Só tivemos noncras ueie uuas vezes".
"A primeira uma carta sem endereço datada

de 31 de dezembro de 1971 e a segunda e

última constante' na folha anexa publicada
pela Editora Alfa Omega Ltda (um relato
sobre a guerrilha do Araguaia da qual Rosa
lindo teria participado com Q codinome de
"Mundico").
"Por medida de segurança pessoal tivemos

de suportar a angústia da ausência, da incer
teza e sobretudo da saudade durante estes oito
.longos anos. Fuisequestrado por agentes po- .

'liciais oara dizer onde ele se encontrava. Dia- ..
. riamente qUe' perguntavam . por .ere.

. �(j)Qi?S ,um i! raTHJ��sIrn,pte�, "J.,in�a:PfQfiss.ã� é

�ncanador,·' U1�s,' J>�I,<I'•. c.o�le.n,ta:.ç';lo
segura<;jue dei, aÍpêll�'seteJilhO,�,:três

. . .

aQvo.í!ado .. t�çnic'b> â ritol'�; '.'
-

clireitl'l i;às; (l!;!
dêsfru�a,m

.

éidade':� ... '

·'No"inícJo,. .sautoridàde éóÍj1peteQte::' por,.Jnt .
" ....

advogado Luis Eduarqo Greenhalg, b ii veréa. em�s.

mortais de meu fillílo, Rosalindo Sousa.. C0:nfonne o informaRte, os

Venho por intermédio _ desta', solicitar , ..de I!Ilô.nib'ls não m<\is se aferram às
L 'ori.eFltaç{les do Govenro, como no

V. Sa. mandar puulicar em seu conoej.�uado ':.
início do ano, e comunicaram ao

jornal a presente carta juntamente com os líder Jarba_s Passarinho que rejei-
dados pessoais de Rosalindo de Sousa, para taram a Emenda Montaro porque
que o povo brasileiro tome conhecimento do' seus próprios mandatos seriam
drama angustiante. de nossa família". atingidos. c,!so fosse aprovada.

THF 225

Governo constitui comissão
para analisar crin8nalidade

e os direitos que integram o património jurídico ao
homem; considerando que as organizações policiais
tarnbcm se devem atualizar e aprimorar na preven
ção e repressão a violência e a criminalidade. re-.
solve: Constituir um grupo de trabalho pará que.
no prazo de ISO dias. aoreser:lrer�inucioso plano,
que servirá de base para_ as providências ·executlvas.
do Governo na realização do objetivo proposto.

O mencionado grupo de trabalho será integrado
pelos seguintes membros: Armando Canger Rodri
gues, Carlos Araúio Lima Damásio �vanl/ehsta de

Jesus. Edgard Albuquerque Maranhão. Fram:l_�c.�
Serrano Neves. João de Deus Mena Barreto, Jose
Benedito Viana de Moraes. Paulo José da €osta.
Renê Ariel Dotti, Roisle Alaor Metzkr Coutinho e

Walter Dias. cabendo a presidência ao professor
José Benedito Viana de Moraes.

Os serviços prestados pelos componentes do refe
lido grupo não serão remunerados. mas serão con
siderados de alta relevância".
Antes de fornecer cópias da portaria aos repórte

res presentes. o ministro explicou que 'o último

grupo a ser cr-iado será o dos Secretários de Segu
rança. Haverá. segundo o Ministro. unia reunião.

posteriormente. entre os três grupos. para perfeito
entrosamento dos trabalhos. .

Quanto a próxima reunião do Conselho ele De
fesa dos Direitos da Pessoa Humana. convocada
para o próximo dia 18. ele informou que a pauta dos
assuntos a serem tratados nessa reunião será tam

bém divulgada na próxima semana ..

LHE 375

COQUEIROS - Apé;lrtamento'com sala de estar, sala de jantar, três dormitó
rios (1 suite), BWC social, 'cozinha, área de serviço, dependêl.lcia completa
para empregada. -' Sa,cada. - Acarpetado. - Belissima vist.a para o mar .. -

Preço: 1.500.000,00 - CPrn _financiamento. - AP-538-COQ:
,

.

TRINDADE - Apartamento com hall, sala, três dormitórios, .BWC social, co
zinha, área de serviço._Estacionamento. Churrasqueira - Sião de _festas - Play
Ground. Preço: 590.000,00 - Fin.: 450.000,00 - Saldo a combinar - AP-557-TRI.

.
CENTRO Apartamento com sala, dois, dormitórios, BWC social, cozinha,
área de serviço -' Estacionamento - Preço: 440,000,00, a combinar - AP-
534-CEN.

CENTRO· Apartam�nto situado mi Béira Mar'Norte, dividido em hall, livi ng,
três dormitórios, BWC social, copa-cozinha, dependência completa
p/empregada, área de s�rviço, garage � Acarpetado - Ar condicionado - Acor
tinado - Armários embutidos." Gáscentral, - Pr�ç(): 1.7'45.54,0;00 - Com fi nan-

I

éiamento - Aceita.-se casa 'ou'-terrenQ em Cbc((Jeíros -'AP-545-CEN. i
.

CAPOEIRAS - Apartamento com hall, living, três dormitórios, BWC social,
copa-cozinha, área de serviço, dependência para empregada, garage - Tele-

. fone a combinar - Preço: 745.935,00 - Fin: 550.93500 - Saldo a combinar -

, AP-525-CAP.

Brasília O Ministro da Justiça. Sr. Petrônio Por-
. tella, assinou ontem portaria constituindo o pri
meiro grupo de juristas que terá a missão de apre
sentar, no nrazo de I \0 rliac ."l}1inucioso plano que
servirá de base para a, providência, executivas do
Governo" no cambate a violência � a crimmatrdade.
O segundo grupo. desociólogos e psicólogos. será

... anunciado na 'próxima sema-na.
-.

-

ZANATTA & CIA. 'LTDA.

Entre Os pontos que o documento mencionou
pará justificar a criação do grupo sob a coordena
ção do professor paulista José Benedito Viana de
Moraes. está a necessidade de atualizaçáo e aprimo
ramento das organizações policiais. Segundo a por
taria. 'os serviços prestados pelos componentes do

.

referido grupo nào serão remunerados. mas serão
considerados de alta relevância".
Datada de II de julho de 1979 � tomando o nú

• mero 0689, é a seguinte a íntegra da portaria:
'''0 Ministro de Estado da Justiça. no uso de suas

atribuições legais. considerando que o Governo.
através deste ministério. está decididamente ernpc
nhado no aperfeiçoamento do sistema penitenciário
vigente, considerando que pretende utilizar todo os

.
recursos para combater a violência que hoje é uma
constante nos grandes centros populosos do País' e
fator determinante do aumento assustador da cri
minalidade: considerando que, com esse propósito.
e pela criminologia. visa aprimorar a legislação vi
gente, considerando que, na consecução desses
propósitos, é preciso ter em conta o interesse social

Biônicos vão apoiar
eleições diretas

para' governadores

CASAS

ABRA,ÃO - casa com living, sala de jantar, quatro dormitórios (1 suite), BWC
social, cozinha, área ge serviço, garagem, depósito - Acarpetada - Armários
embutiqos. Preço: 710.000,00 - Fin.: 360.000,00 - Saldo à combinar· CS-938-
BAB.

SANTA MÔNICA - Residência com living, sala de jantar, quatro dormitórios,
dois banheiros s\)ciais, cozinha, área de serviço, depeAdência para empre
gada, garage - Dormitório com' armário embutido - Preço: 1.350.000,09 a

combinar - Aceita-se terreno - CS-935-JSM.

BARREIROS
- Casa com living, três dormitórios, BWC social, copa, cozinha,'áreade serviço,
lavanderia, garagem, churrasqueira,. - Acarpetadé;l. Cozinha com cerâmica

vitrificada. Preço: 591.925,02 . Fin.: 406.925,02 - Saldo a combinar: cS-950-
BAR.

LAGOA DA CONCEiÇÃO - Residência em estilo colonial, construída em ter

reno de 1.500m2 e divi.dida em hall, living, sala de jantar, lavabo, três dormitó
rios (1 suite), BWC social, copa, cozinha, área de serviç�, d.epen?ência com

pleta para empregada, garagem para dOIs c,arros. - Bellsslma vista panorâ
mica. Preço: 1.520.000,00 - Fi n.: 1.200.000,00 - Saldo a combinar - CS-948-

PRA.

CAPOEIRAS - Casa constru ída em terreno de 560.m2, com hall, sala de estar,
dois dormitórios, BWC social, copa, cozinha, área de serviço, garage para três
carros - Acarpetada - Lustres - Armário embutido - Preço: 585.000,00, a combi-
nar - CS-884-CAP.

.

CENTRO - Residêt;lcia com 300m2, dividida em hall, living, escritório! sala de
jantar, cinco dormitórios (2 suites), BWC social, copa, cozinha, despen?a; área
de serviço, dependência completa para empregada, lavanderia, garage para
dois ca'rros, churrasqueira - Acarpetada - Acortinada -, Lustres - Armários,·
!ilmbutidos - Telefone - Preço: 2.700.000,00 a combinar - Aceita-se terr:eno -

CS-926-CEN.
. .

AGRONÔMicA- Residência em estilo colonial, com hall, living, sala de TV, sala
de jantar, lavabo, três dormitórios (1, suite), BWC social, cozinha, area de

serviço, dependência completa para �mpr�gada, lavanderia, garagEl, �hurras
queira - Preço: 2.000.000,00 - Com _fll1anClamento - CS-393-AGR.

TRINDADE - No Jardim Anchieta: residência com hall, living, sala de estar

com lareira, três dormitórios (1 suite), BWC social, jardim de inverlilo,
copa-cozinha, área de serviço, garage - AcarJ;>etada - Armário embuti?os -

Estante funcional - AqueCimento central - Preço: 1.285.159,27 - Com flnan- ,

ciamento � CS-900-TRI.

COQUEIROS - Residência com hall, living, escritório, salão de festas, lavabo,
sal, d� música, cinco dormitórios (1 suite com closed.), dois banheiros sociais

(1 c:Jm banheira), copa, cozil)ha, área de serviço, dependência completa para

'eml)regada, lavanderia, garagem para dois carros. - Terraço - Sacadas. Acar

petada - Armários embutidos em cerejeira - Gás central- Aquecimento central

,Belíssima vista. Preço: .3.500.500,00 - Com financiamento - CS-947-COQ.

ãtem disso. tratava-se ce mrcia-.
tiva oposicionista. \

Embora escolhido de modo in
direto, QS biônicos são pelas elei
ções diretas para governador e,
segundo o informante, dificil
mente rejeitariam a Emenda Lo
bão', principalmente sob a alega
ção.de.ser inoportuna, como justi
ficaa liderançaarenísta .

. Em., s�temb'ro. a Emenda
. t;�.bã9�.eJa;J.i�a,e pelas previsões

. ,do,;.Governo'; Sll;i"aprov.ação só

9�Ye(áocQJíerQo próximo ano .

,o.'/·'t\télá, ségí.t.ndO oin[ormante, o
-'

.l1{IÔ:e's('üdari� glôbalmente,o
ma'1j;lleitotal e poderia n�

;,cillf, ;ÚUnbém, a prorrogação
os 'mandatos 'eleitoral e poderia

negociar, tambéin, a prorogação
dos mandatos do� atuais preféitos
e vereadores, adiando essas elei
ções para que se realizassem em

conjunto com a d0s governado
res, em 1982, durante a fase - que
deverá ser crítica - da refOrl1'1U1a
ção partidária á ser iniciada neste
segundo semestr-e legislativo.

'APARTAMENTOS

MATRIZ
Rua Álvaro Catãt>, 25 - CRICIÚMA-SC
Fone: (0484) 33-0144 - Telex: 0474228 - 2 CLT-BR

FILIAIS
FLORIANÓPOLIS: (0482) 44-5611
PORTO ALEGRE: (0512) 22-5871

CENTRO - Apartamento com living em "L", um dormitório,. BWC social, co
zinha, área de serviço. - Acarpetal1fo. Vista para a Bafa Norte. Preço: 581.809,00
- Fin.: 454.104,00 - Poupança: 127:705,QO, parcelada. AP-420-CEN.

CENTRO· Apartamento com sala, um dormitório, I3WC social, cozinha, $rea
de serviço. Dormitório çom armário embutido - Banheiro com box - .cozinha
com armário - Preçq: 630.680,90 - Fin.: 400.680,00 - Saldo a combinar - Aceita-
se .terreno - AP�543-CEN.

. .

(" CENTRO -Aparta�erito com livirig; três dorrpitórios, BWC social� cozinha,
, qependêi16ia para empregad,a;-area d� serviço, !':Jarage - Acarpetado - Acor
tinadQ - 'Ar:mários' embiJ'tidos nos dormitórios - Preço: 980.000,00 - Fin.:
500,000,00 - Saldo a combinar - AP-548-CEN.

CENTRO - Apartamento com sala, dois dormit,órios, BWC social: cozinha,
área de serviço, banheiro auxiliar, garag,e - Acarpetado - Dormltorlos com

armários embutidos - Cozinha com armarlos - Aquecedor de gas - Preço:
727.696,00 - Fin.: 371.296,00 - Saldo a combinar - AP-514-CEN.

CENTRO- Apartamento com Iiving, salàde jantar, quatro dormitórios (1 suite),
BWC social, copa-cozinha, área de serviço, dependência completa para em

pregada - Cozinha e banheiro com armários - Linda vista para o mar - Preço:
1.402.997,47 - Fin.: 1.052.997,47 - Saldo a combinar - AP-456-CEN.

CENTRO � Apartame?t? novo, ocu�ação imediata: com saia,. um dormitório,
BWC socral, COZinha, area de serviço. Preço: 565.102,40 - Frr;] .. : 455.102,40 -

Saldo a combinar - AP-204-CEN:

CENTRO - Apartamento com sala, dois dormitórios, BWC.social, cozinha, área
de serviçO - Acarpetado - Acortinado - Armários embuti<los - Lustres - Comple
tamente mobiliado - Preço: 550.000,00 - Com financiamento - AP-211.-CEN.

PL�NTÃO DE VENDAS plARIAMENTE ATÉ ÀS· 20 H.

·apartam·entO$
DOIS 'DORMITÓRIOS COM

DEPENDÊN'CIA
COMPLETA DE EMPREGADA

E GARAGEM

PROXIMO AO SEU LOCAL DE TRABALHO:
TELESC PRODASC UDESC UFSC

PISCINA
ELEVADORES

SALÃO. DE JOGOS
.

'PLAY (;ROUND.MON,TADO:
ARBORIZAÇÃ'O

TERR'ENO MURADO'

Venha conhécer ·0 acabamento

PLANTÃO NA OBRA
INCLUSIVE

. SÁBADOS E DOMINGOS

VENDAS EXCLUSIVAS:
AV RIO BRANCO 112, FONE 22 3899

.

ALM _LAMEGO 38, FONE 22 3398
- BR 401 EM FRENTE A TELESC

,
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Juiz pede prisão preventiva
I

�
-., .._..::

do ex-gerente do Besc em Lages

Id�ntffi6adÔ' homem que pulou do .J
.. _:. ')"'_

'. " _: __

.

__ ._I__O./!_(#.Cr. .

_

( r,«::
.

..... � '.I I
•

.r. , , jE,'',difi,'•. i',,'.c,.Í!,o.:',',l)ias Velho. Era poeta e -1-.L'7' --.----.-"Aj!
.

. .' _I Cl/U(__ ..f_�t,q(_d#_'L�;t/?O-_9��,
, é$�r���ij,·<�� póema antes de morrer "I _t...-ü4heuc - Ja- ,�.r .- .. ------,-----.--

'.',i,'l(, � , ,t • , �,_!}�[_.t. t}t.,44__ ', _:__'2-d.íh_�.&...r_ _
hedb

"

VálJ1lOI' N.t1ry-:$, �a: 8,it:�:à,; ,29,",àl1oS de 'mesmo na mesa deste bar e pude observar

J;(�Ç<' '.L.:.,__ � a.r ./tG�ldl:� 'Lages (Sucursal) - Foi de-
Idade, aposer\Jad,�""""?1'W�' ":tr?�,alna,va 'e� " que ele sempre teve problemas com as mu- /.�� /� cretada a prisão preventiva do
tuna cOll1�a?hla,çfe s�grtr0s. A.�SlnJ a p0�1'" 'Ihercs", Recorda Luciano que "ao contrá- ���(<Uff4'Fl' � 7:� t<U)___ ex-gerente da agência do
ela Ide?t�fIGou'? suicida que. as Yh45mm rio de todos os nossos colegas, ele nunca �.

. __ "---________ Besc em Lages, Remy João
d,ama�ha de terça-feira, atirou-se do Edl- deu muita sorte com as mulheres que. in-

�
Brolhi. O Juiz Geraldo da

flCIO DiasVelho, na rua Felipe Schrnidt, de clusive , fugiam dele, talvez por medo. sei lá
- -.-----.--,-- _.--- Rocha Loures Reichmann, da

L1ll1alturade<lproximadamente50metros. o quê", -'-.--
-".- -

--'.
�--... Pnrneira Vara Criminal da

COm problemas de doença mental (o que E prossegue: "Eu tomei cerveja com ele
_

0. V-t?r{Of .t24 V"'./��?�./!.,J;;;??Zi>..i" Comarca de Lages, expediulhe assegurou II aposentadoria), resitíia naquele dia, mas foi uma das raras vezes, / / J' / carta precatória ao seu colegacom seus pais. Joàe Nunes e Audélia Gon- pois ele não costumava ingeri r bebida al- - ClC:tZ."eLd"..4c?'(:",. 7C')?Ó--0C42..e - 'UZ??t:J.d r/ã ?:HC..
de Erexim (onde suposta-calves da SIlva, na Tua Nestor Passos, 53, coólica, alegando estar tomando um com- -.

-t;Id?- ..,t.-n/?1'4:.-a-�. h.€C#'.P!-:-t:(;!7-�-+-=--.'c--. .

mente se encontra o ex-
nas proximidadesda Aveni?a �aoro Ra- primido (sob receita médica) e que oálcool ;/

--,

gerente) e ao delegado Régio- .mos). Um cenliecido seu ha mais de d01S chegava às vezes a retirar toda a: sua luci-
_.--- ---

meses. Luciano Costa, revelou no fim da dez", complementa. ,__ �---- nal de Polícia de Lages,
tarde de ontem que, na segunda-feira úl- Evaldo Moreto, solicitando a

tima , esteve com Valrnor na Lanchonete IDENTIFICADO li:!
' .:;-

,

; , prisão do acusado.
- C(4A.':13__.{_J,_{q.J'�ue cu' ..é'Jhdf!u A partir de 17 de m '0 dPizzarella, no Centro Comercial Aderbal A identidade do suicida foi descoberta

- - ai o

Ramos da Silva. Na ocasião, o suicida fez após terem sido retiradas suas impressões _,..J_��_�1'ivA,E ';:_t!c§_B....L_B._ �'?74...."'<.. corrente ano, boatos desen-
confidências e "parecia amargurado e fora digitais e levadas ao Instituto de ldentifica- �.�/f;� �____ cdondtraddosL circuldaramd na ci-
do normal", ção - órgão da Diretoria de Polícia Péc- a e e ages, an o conta

POEMA NO BAR nica (DPT) - que confirmou pertecercm a
--

- que o ex-gerente do Besc
.

Luciano Costa, residente no Jardim Valmor Nunes da Silva. No entanto, antes _�.2?2...C:?....L__ç:l#�__!Ef.__� �_"u.t!:._ Remy Joao Brolhi, que havia
Atlântico, esteve com Valmor Nunes da mesmo da .identificação através dos recur-

o 'nk_,t2s{;;�..r C?.ú'� .L�.('_. desaparecido, tetia sido se-

Silva. tomando cerveja entre as 16 e 18 sos disponíveis no órgão, às 23 horas de .

Ân T � qüestrado. Mais tarde, o fato
horas da última segunda-feira, ocasião em terça-feira, preocupado com o desapare-. .t_4_>ZZ.CL-C_�o./.....&2Z..�e__� V"'a-t-it:'s �- ganharia nova versão: teria
que o suicida escreveu, em seu caderno, as cimento de seu filho, João Nunes da Silva

.

,-...-----\�._ havido um desfalque e o ex-
brevesestrofes de um poema: "Vivemos as foi, até a DPT para tentar identificar o

'

gerente havia fugido para o

��r��i���:����t:�oo�n�f�ft�a������:;�� ��de� t�e(�L;:I�t��r '��������Sai��;:�s���� -tM_!�_��La� ��� �r:���c1� 1���1 e������
quem." ". Esta é uma das cinco estrofes ainda foram checadas com as existentes no �/_U,L....Ud2.f�r-·�·�------�

limitava-se a informar sobre a
que ele escreveu na mesa da lanchonete, Instituto de IDentificação.' rotineira transferência do ex-onde costumava seencontrar com amigos, Segundo o diretor geral do DPT. Wison �

I '"
.

gerente. O volume do desfal-"Naque a noite - diz Luciano - "ele Maes, Valmor da Silva por três vezes fez a l-.dz /
d f- I b

'

'do
. �

.

/f 7?'? '�_;;;;_«3 ....t'J ?"';. ,_./J /./, ,� que, muito controverso - se-na a a ou so rc morte, SUlCI 10 ou COIsas sua carteira de Identidade: a primeira em
-""-' :C�, ""', �� __s-

d d � _.P:. � gundoosboatos-estariaemestanatureza,masestavaprofun amente 13 de abril de 1967, a segunda em 22 de .; ftJ22Z0C: Cl<Q C?1.�í!!·� ,

torno de 4 milhões de cruzei-angustiado num grande estado de depres- junho de 1973 e. por Último (com registro ����..zZ:2.t7." a,teP ..tY k'zU·.zt, ,

"

V'I' I
.

são nervosa e, inclusive, Çiuasp fOfa de 81. número 106809), este ano, dia 12 de Ieve- ((1. / ',.' "r�!: . �nti_tJ (;>u�se, m� UsW�.�
Eu o conheci ,h'á� u,ns �duis�}mes@s,. ,á.gui' 'reirá, '

.

. , , .

.<<Cf""" a· mís ca maçol}afl'a tept$!'$
______.,..,.'....

'

_:'_,_' »;é·.',·� .. ';'ci! :<",1',,,, '" .".,,<: �'...._._
.

.."...,__,.......------- ...,...,_.,_-......-.�.. ::"c6'bridoaiinpoftâpí:!i
.

'
.• ",,:,l·

� � : �.�� 'í 1,..;'r...... .. ,;. ���.

I peso/potência teriL�f��!�
bastante satisfatóriô .<Er·��·
pode ser observado não?§:
nos carros, como tam'bf
caminhões, ônibus e.trá,

-so: �.-v .• �:,

Temmais" .'
. . �>,:t

odesenvolvi�ento da.:,; <:
,

tecnologia de soldas a ponto' ..
de alumíniojá é uma realidade,.
Isso ,nospermite usar, em .... .

...

todas as fases de fabricação,'. \.�.•••••. 1 •.••••��lâ�}il�4���il�lli�Jj�sl�;componentes e até carrocerias
'

•.
dessa liga leve (alumínio)"

'
.

'�, reduzindo consideravelrrten�>e/·i.1 ):r/
."" ,., .

x«;'\i.?\i:., ' o peso do veículo. '

�\ ··t�l O objetivo'da indústria
,

��',é oferecer, a curto
,

.' prazo f veículos que,

também utiliZem
outras conqu�stas
tecnológicas.'

.

Hoje, por exemplo,
a fabricação de'

.

• veículosmovidàs a
.

energia elétrica já
está em fase pré
industrial.

Trabalhamos
emmotores só a

álcool. Estamos
desenvolvendo
motores que
tradicionalmente
operam a diesel,
para utilizarem

. comblJ,stíveis

A iniciativa do processo
coube à assessoria jurídica do

próprio Besc, que formalizou
queixa-crime à Delegacia Re

gional de Polícia de Lages, so
licitando a produção de pro
vas e a decretação da prisão
preventiva do seu ex-gerente.
por apropriação indébita de

aproximadamente um milhão
e quinhentos mil cruzeiros (re
ferentes a desvio de dinheiro
de clientes do estabeleci
mento, destinados a aplicação
em open-market, letras de
câmbio e outros papéis), mais
a suspeição de haver se apro
priado de 2 milhões e 380 mil
cruzeiros "subtraídos" do
cofre, em forma de letras de
câmbio.
PREVENTIVA

Em relatório, o delegado
Regional de Polícia de Lages,
Heitor Salomé Pereira, soli
cita a prisão preventiva do
.acusado alegando estar "es

tribado em farta documenta
ção, testemunhos e confis
são", Menciona que o ex

gerente do Besc "manipulou
valores e bens de investido-

Reichmann decretou a prisão
preventiva e expediu cartas

precatórias ao juiz da co

marca de Erexim e ao dele
gado Regional de Polícia de

Lages, pedindo a detenção do
acusado. A fase atual do pro
cesso, para prosseguimento.
depende do promotor, que
poderá rejeitar as acusações
ou acatá-Ias e, nesse caso,

formalizará a denúncia pelo
Ministério Público. Apenso
ao processo constam docu
mentos juntados pelos advo

gados do acusado, Gerrni
niano Cordeiro e Luiz Carlos

. ,
'

e tállques de óleo
Joinville (Sucursal) - Um incêndio irrompido no porão da

draga "Rio de Janeiro", acontecido terça-feira à noite, poderia
ter originado a maior catástrofe no Porto de São Francisco do
Sul: graças a rápida ação do Corpo de Bombeiros Voluntários
da cidade, as chamas não atingiram vários tanques de óleo, que
ficaram, contudo, superaquecidos,
Por questão de minutos, segundo informou ontem o Corpo

de Bombeiros de São Francisco do Sul, os Ianques de óleo da
draga não explodiram. Caso isto acontecesse, o fogo destruiria
a draga e as chamas certamente atingiram três navios que
igualmente estavam atracados no cais do porto. Um destes navios
estava descarregaI1do carvão coque, o que contlibuiria para
tornar .(') inCi:oodiQ. mais grave, pors trata-se de um mineral
eni";e;mam�flte iri,f;taIl'iávél:, ' " <

'ê;,�, �eg'Y:Il�CiÍlé ';dos Búmbelro�, além dos navios à}f,f).c(lqOJl. � '.

" ,��êh�j&,�tjri . 't$úaIlll�nte,,�Jcais doporfo,:dtl�1I\Qi�!il� '<;
" '.o.!tÇ::à:)jP!ç�P.i'lt�.','�,. 'IIlaa 'Úla1Of catast�ofe em qllase 1500 <anqs ; í,.

rl� ;��tsrêrt:êia'� cif'!ad!:", corilentou um bombeiro, para quCl'rl
'

i81[;'O .não' êonteceu- '''por questão d� minutos. talvey;".'
.

'. ACIDENTE
O incêndio teve início no p.orão da draga "Rio de Janejro", às

21 h 10m. Ela terminou a primeira etapa dos serviços de draga
gem que está fazendo no canal de acesso e na barra do porto, "O

, fogo'teve origem acidentalmente", explicou ontem o wman

dante Klaus Foerster, do Corpo de Bombeiros Voluntári�s de
São Francisco do Sul" acrescentando que "tudo
iniciou quando os tliptllantes da draga estavam soldando à
noite, depois da draga ter atracado no cais.
Acidentalmente as faíscas do soldador atingiram algum ma

terial inflamável. Com isto, os tripulantes que estavam efe
tuando o serviço abandonaram o porão e chamaram imediata
mente os bombeiros, que chegaram em·menos de 9 minutos. As
chamas foram visíveis no lado exterior da draga, e a fumaça
embora sendo noite -foi percebida no centro da cidade. Com a

movimentação dos bombeiros, muitas pessoas foram até o

porto acompanhar a luta contra o fogo, sem perceber a ameaça
da catástrofe , que quase aconteceu,

Os bombeiros conseguiram evitar a tragédia com dois carros
pipas e apenas 12 homens (o total da corporação na cidade) .

Foram usados, no total, 9 mil litros de água durante cerca de uma
hora. de operação, Com isso as chamas somente provocaram
prejuízos de pequena monta, principalmente na pintura, Hoje,
após alguns reparos, a draga poderá reiniciar o seu serviço
normalmente,

'

A draga pertence a Companhia Brasileira de Dragagem e

possui 1.203 toneladas líquidas, Sua tripulação possui 32 ho
mens. No momento do incêndio, a draga estava atracada no

cais número "um", próximo a três navios estrangeiros, os quais
por pouco não foram atingidos pelas chamas.
Mais próximo da draga estava o "Santa Fé", de bandeira

alemã, que estava carregando 700 toneladas de "carga 'geral",
que Santa Catarina exporta para países europeus. O outro
navio é o "Amsterland", da Holanda, que está carregando 300
toneladas de "carga geral", O terceiro navio é o "Petromare
Star"', que encontra-se descarregando centenas de toneladas de
carvão coque, procedentes da Alemanha e Polônia que são
destinadas a várias indústrias de Joinville.

"

Outro crime sexual

no Oeste. Menina de

10 anos fOi estuprada
Chapecó (Sucursal) - Em São Lourenço do Oeste, a menina

D. L. de 10 anos de idade. foi violentamente deflorada por João
Maria Rosa, solteiro, 25 anos.

Aproveitando-se da ausência dos pais da menor, durante a

noite, João Maria arrombou a porta da casa de Antônio Maria
Leite e retirou a menor D. L., que dormia em companhia de três
irmãos menores, Aproveitando�se da esculidão, o tarado levou
a menina para um bosque próximo e a estuprou,
abandonando-a em seguida.
Cerca de meia hora mais tarde, os pais da vítima retornaram e

a encontraram em casa, bastanle machucada, Depois de medi

cada, a menina descreveu o agressor, que foi detido pela polícia
e agüarda julgamento, pela autolia do crime confessado, O

a.Ovoga<lo da família pediu e obteve a prisãq preventiva de João,
:1'49:üa RGoRa; vulgb',�)Oão !vf;;lli:a'C)aetano". :
.. "

.

, ,...., ,: ,)' ACIDENTE
f;:'� "0 volh de Lu.iz Ali5�rt� 'San ti n atrop�lou o ca va leiro'J oão d�

1���lllllllll
'·'ti mÇl Martins, quafldo este tentava atravessar uma rua centn\'l' r-'

de São Lourenço d0 Oeste, montado em seu cavalo, O veículo

atingiu duas pernas do cavalo, quebrando-as. O animal foi
sacrificado em seguida e o cavaleiro sofreu apenas algumas
escQO.ações.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Caçapava é atração
do Coríntians

hoje em Limeira

_____PAN-AMERICANO------------------------------==------=-==-----=-=-===-=-=-=============

BRASIL E ARGENTINA JOGAM SÁBADO
PELA NlEDALHA DE OURO, NO fUTEBOL

, I'

são Paulo � C�çapava estréia �e10 Coríntians hoje e s�rá a .princip�
atração da partld,a que sua equipe disputará em Limei�a,diante do S J an _ Argentina eInternacIOnal. Alem da presença do apoiador, o Jogo tera ainda como

an u

átrativo o fató de que os dois times lideram seus respectivos grupos no I Brasil jogarão no próximo
campeonato paulista 79: íb d

.

, V
, O Corintians é o melhor do grupo A, com 5 pontos ganhos, ç a

sa a o m.aIS uma e�,
,

, presença de Caçapava no seu meio-campo vai lhe dar mais segurança agora na final do torneio

para .as futuras partidas. O Internacional, de Limeira, que s��iu este de futebol dois oitavos
, ano a divisão especial, cumpre excelente campanha, neste, rrucro de

competição, também tem 5 pontose lidera o Grupo B., .

Por tudo isso, a partida deve agradar aos torcedores, que deverão
estabelecer novo recorde de renda na cidade. A arbitragem .sera de
Dulcídio Vanderlei Boschilia, auxiliado por PauloArruda e Nuno Vai
Macierra. tas nesses jogos venceram
TIMES
Inter - Wilson: Alexandre Pimenta, Beto Lima, Volmil e Donizetti; , terça-feira á noite seus res-

Tornado, Eloi e Isidoro; Mazinho, Escurinho e Marcos. .

d
,.

Corintians - Jairo, Zé Maria (Djalma), Amaral eZé Eduardo, e Vladi- pectívos a versanos por
I rnir; Caçapava, Basílio e Sócrates; Piter, Palhinha e Wilsinho (Romeu). goleada. O Brasil ganhou
sxo PAULO x XV DE JAU '

No Pacaernbu, às 21 horas, o São Paulo tenta se reabilitar de d'uas
derrotas seguidas (para a Ferroviária e.Inrernacional), jogando com o

XV de Jaú. Como o adversário também não vem realizando boa cam

panha, as chances do time de Rubens Minelli crescem bastante. O
árbitrO será Romualdo Arpi Filho, auxiliado por Argeu Micheleto e ATLETISMO:

João Iris Machado. 11:00 - 100 metros rasos declaro

TIMES: ,,'
11:00 - Lançamento do martelo, masculino, classificação

São Paulo -Valdir Peres; Getúlio, Estevam, Bezerra e Airton; Chicão, 12.00 - Salto em distância, declato
Peres e Neca; Edu, Serginho e Zé Sérgio. 13.00 - Lançamento de peso decatlo

- XV -,Marola; Galli, Pedro Paulo, Odélio e Donizetti; Sabará, Paulinho; 10.00 _ 110 metros com barreiras, masculino, final
Roberval, Marcão e Paulo Moisés. 20.00 _ Salto em distância, decatloFERROVIÁRIA X PORTUGUESA
Em Araraquara, as 15 horas, será disputado o outro jogo pelo

. 20.45 - 400 metros rasos, feminino, final

complemento da . quarta rodada do campeonato paulista, entre Ferro-
21.00 - 400 metros rasos, masculino, final

. viária e Portuguesa com a arbitragem de Edson Massa, auxiliado por 21.15 - 1.500 metros masculino, semifinal
'lvens Cesar Rosa e Donato Forcela, A partida promete ser equilibrada, 21.30 - Salto em distância, feminino.jfinal
com a Portuguesa tentando sua primeira vitória na competição. 21.45 - Revezamento 4 x 400, feminino, semifinal
TIMES:· . 22.30 - Revezamento 4 x 400, masculino, semifinal
Ferroviária - Tião: Carlos; Sérgio Miranda; Samuel e Luis Florêncio; 23.45 - 400 metros decatlo
. nandes, Paulo Cesar e Washington; Toninho, Parraga e Galdino. BASQUETEBOL
P. Desportos - Hélio; Quaresma, Edson, Bolivar e Toninho Braga; 12.00 _ Brasil x Estados Unidos, femininoDaniel' Gonzalez, Wilson Carrasco e Dema; Zair, Tata e Faísca. .: 20.00 _ Bolívia x Porto Rico, feminino

Vasco deixou Roberto 14.00 - Brasil x Estados Unidos, masculino, rodada final
18.00 - Canadá x Cuba, masculino, rodada final

sem _ dinheiro até .para '�2Ó� Porto Rico x Argentina, masculino, rodada final

21.00 - Semifinais, 12 lutas.

tratam
.

ento da filha' BEISEBOL
lttJ.l1 12.00 - México x Bahamas

12.00 - Estados Unidos x Colômbia
16.00 - Venezuela xRepública Dominicana
16.00 - Porto Rico x Cuba

'

EQUITAÇÃO
09.00 - Prova de saltos

de Porto Rico por cinco a

zero e a Argentina superou
os Estados Unidos por
quatro-a zero.

jogos pan-americanos.
As duas equipes sul

americanas, amplas favori-

A Argentina ganhou a

medalha de ouro pan
americana em 1951" em

Buenos Aires, no México
em 1955, em Chicago em

1959 e em' Calí em 1971.
O Brasil conseguiu a

/

medalha de ouro· em São

Paulo em 1963'e noMéxico
em 1975, numa discutida
decisão final com o próprio
México, terminada empa
tada . Os dois países rece

beram a medalha.
Os competidores pelo

terceiro lugar "não estão

ainda definidos. Tudo de

pende das partidas hoje
entre Cuba e Estados Uni-

dos e Costa Rica e Porto
Rico.
De acordo com as regras

do torneio, os dóis primei
-ros em cada série passarão
as finais e seus segundos
em cada grupo disputarão
o terceiro lugar.

Na rodada eliminatória,
saíram Bermudas; Guate

Illila e República Domini
cana.

PROGRAMA'ÃO DE HQJE
ESGRIMA ,

09.00 - Florete masculino por equipes, eliminatórias
15.00 - Florete masculino por equipes, semifinal
21.00 - Florete masculino por equipes, final

LUTA
11.00 - Livre, eliminatórias
19:00 - Livre, eliminatórias
TÊNIS
10:00 - Simples feminino, finai
10.00 - Simples masculino, semifinal
15.00 - Duplas mistas, final
FUTEBOL
21.00· - Estados Unidos x Cuba
21.00 - Porto Rico x Costa Rica
VOLEIBOL
10.06 - Brasil x R. Dominicana, masculino
1l.30 - Canadá x México, feminino
13.00 - Venezuela x Estados Unidos, mascul'ino
14.30 - Canadá x Peru, masculino.
17.. 00 - Porto Rico x R. Dominicana feminino
20.00 - México x Cuba, feminino'

.

21.30 - Cuba x Peru, feminino
SOFTBOL MASCUUNO
19.00 - Porto Rico x Panamá, semifinal
21.00 - Estados Unidos x Canadá, semifinal
SOFTBOL FEMININO
19.00 - Início de séries semifinais.
As partidas dependem dos resultados de ontem'

GRUPO "A"

Posições atuais, faltando uma partida das semifinJlis: .

País PJ PG PE PP GF GC p

Argentina 2 1 O 4 o
Cuba O 1 O O. O 1
Estados Unidos O O O 4 O.

GRUPO "B"

Brasil 2 2 'O O 8 1 4
Costa Rica O O 1 3 Ó
Porto Rico O O O 5 O

"' I�--------------------------------------------�\
QUADRO DE MEDALHAS

País ouro prata brcmze
Estados Unidos ...... 85 74 ,34
Cuba

.,

................ 50 31 25�
Canadá ..... :�...... 20 ·.i ',", 48
Argentina ............ 9 5

·I·__

fa""
Brasil ••••••• 0 ••••••• 7 9 12

México ••••• a •••••••• 2 5 20 27
Chile

,

••••••••• 0 ••• 0 •• 1 2 4 8
Venezuela ........... O 3 5 8,

Porto Rico·........... O 3 5 8

Rep. Dominicana ..... O 3 3
,.

(;
Panamá............ '

.. O 3 O 3
Jamaica .......... ;; .. O 1 O 1

Colômbia ................ O O 7 7

Peru ............... , .. O O 2 2'

Ant. Holandesas ..... o O O 1-

EI Salvador 0.0 •••••••• O O 1 1

FUTEBOL DE SALÃO/TAÇA BRASIL

Geraldo (número 6) foi o melhor jogador da partida, marc;ando dois gols.

··G�raldo fez dois gols e
,deu vit6ria ao Banespa

lotense x Jaó: 21 horas- Avai x
Banespa, Esta última partida da
noite é muitoimportante para o

representante de Santa Cata-'

rina, pois uma vitória o classifi
cará automaticamente para a

próxima fase do torneio, inde
pendente de qualquer outro

resultado. '

Devidoà excelente atuação de
Geraldo, que fez os dois gols da
partida e comandou sua equipe. o
Banespa conseguiu ontem à noite
uma grande vitória sobre o Pe
lotense, no melhor jogo dispu
tado até agora na II" Taça Brasil
de Futebol ele Salão Juveniu.

Esta foi a segunda partida da
noite no Ginásio Ivo Silveira do
Colégio Catarinense. Na pri
meira, a AABB derrotou o Jaó
por. 6 a 4 conseguindo sua pri
meira vi tória nesta etapa elimi
natória da Taça Brasil.

Depois dos jogos de ontem, a

classificação é a seguinte: 1. o

Banespa e Avai, 4 pontos ga
nhos; 3°. Pelotense e AABB, 2;
5. ° Jaó, O .. Hoje à noite será dis-

.

,

putada a quarta rodada.com as

seguintes partidas: 20 horas, Pe'-

.

Roberto não deve vestir mais a camisa do Vasco

ruo'- Sérios problemas consequentes do atraso de seus salários e luvas
- a esposa do jogador chegou a não ter dinheiropara medicar a filha do
casal- estão prejudicando o relacionamento de Roberto com o Vasco,
segundo ele revelou em longa entrevista ao Jornal dos Sports, ontem.
Como é ídolo da torcida, Roberto é/ importante trunfo político do
presidente Agatirno Gomes e só por isto ainda nào foi negociado.
embora 'veja em sua saída a' melhor solução para continuar tranquila
mente a sua carreira.

, A situação é tão grave que Roberto foi obrigado a negociar uma das
promissórias de 300 mil cruzeiros relativa a urna.parcela das luvas com
um banco e, posta em cobrança, ela não foi paga. Roberto. então. leve
que recorrer a um amigo, sócio influente do clube, que resgatou a

promissória, para impedir que Roberto ficasse em situação difícil pe
rante a torcida, pois o banco estava disposto a colocar a promissória em
protesto.
-Já pensou o que aconteceria se eu protestasse um título do Vasco?

Atorcida. que não sabe do problema, iria me chamar de mercenário.
.

Entre outras coisas que Roberto considera insuportáveis está a_"ver-,
dadeira chantagem" de que foi vítima quando discutia a renovaçao do
seu contratá, vencido, na ocasião, há três meses: "Se você criar caso não

: terá chance na seleção, pois o Coutinho só o convoca graças a nossa

Influência junto ao Almirante Heleno Nunes
- Mas depois eu ouvi o próprio Coutinho Justificar a minha presença

na relação de 25. Ele disse que no momento em que o Brasil precisou eu

fU! lá e fiz os gols. Isto me fez um grande bem, diminuiu um pouco as

mInhas mágoas.
_

A reportagem, publicada com grande destaque. de.ve provocar rea
çao da diretoria do clube e se espera. inclusíve, que 'provoque um

rompimento çlefinitivo cnêre 'o iogador e o clubc.

� Richer ailldá não tem·
! - co�dições de divulgar
esqli.�ma do brasileiro

tRio. - O diretor de futeboL da CBD. André Rischer, revelou
ontem que ai nda não está em condições de divulgar a divisão de

; Grup_os da Copa Brasil 7'-1. bem como outros detalhes da COI11-

petl�ao como regulamento e tabela. O dirigente disse que esta

mftena ainda e�tá em estudos, mas depende basicamente de se

Sf uClonar o impasse entre Rio e São Paulo sobre o grupo
c Imlnatório que reunirá os clubes dos dois estados.

G � Além dis�o, ainda falta definir um clube, ljUC pode ser de
.

Olas ou do Paraná. Somente depois pista é que se poderá
:
orgaoIzar os grupos. que atenderão ao máximo o critério de

.... ,�(lglonalr"7ação. .

'

1"
.• Outro prob]cma relativo à Copa Brasil 79 é arealização do
l.estc da Loteria Esportiva com renda líquida destinada ao

, �ustelo da compctiçüa. At� o momento o CND ainda hão
,

0110u providências neste sentido.

JOGOS DE ONTEM
N a primeira partida da noite

jogaram AABB e Jaó, as duas
únicas equipes que não tinham

conseguido nenhuma vitória até
o momento. Otime de Brasília,
a ÀÀBB, venceu por 6a 4 numa

partida apenas regular. Os gols
foram marcados por Jorge Luiz
(3). Giles (2) e Cláudio. Para o

Jaó fizerarnVagner (2), Sérgio e

Eudes. Equipes - AABB - Car-

los Alberto, Manoel, Joqj;e equipes permaneceram com a

Luiz, Giles, Cláudio, Luciano e . mesma disposição tática: o Ba

Lúcio. Jaó - Paulo, Sérgio, nespa forçando e a Pelotense

Vasco, Célio, Vagner, Marcelo se defendendo e bem, graças a

Cássio e Eudes. excelente atuaçãd do goleiro
Na partida de fundo, a me- Manoel. Mas o time paulista

Ihor até agora do torneio, o Ba- chegou a vitória graças li Ge

nespa derrotou. a Agremiação raldo, que com sua presença em

Pelotense por 2 a O, com dois campo desequilibrou total

gols. de Geraldo, Q melhor joga- mente e conduziu sua equipe a.

dor em campo. . -

,:it6ria, dando u� passo decisivo

A Pelotense desde o início da para a classificação. Equipes:
partida mostrou que sua maior Banespa: José Carlos, Cléber,

preocupação era não tomar Ciro, Geraldo, José e Roberto.

gols, 'para depois então pensar Pelotense - Manoel, Marco

em atacar. E com isso a primeira Antonio, Roberto, Vladimir,

etapaterminou sem abertura de Eduardo, Roberto e Marcos. 0
contagem, com domínio do árbitro foi Rogério Purificação
time paulista, que criou várias '(SC), auxiliado por José Acásio
chances de gol, dos Santos (SC) e CleberGornes
No segundo tempo. as duas (DF).

;�3�
4

5

X 2 O T

BotafogolRJ FlumirienseIRJ ® 1 í
Portuguesa/RJ Flamengo/RJ " 2 T

VasccWRJ SerranolRJ 3
GoytacazIRJ América/fiU 4
InterlRS 14 de Julho/RS 5
GrêmiolRS Bagé/RS 6
Cruzeiro/MG AméricalMG
CaldenseJMG Atlétito!MG 31 T
Vila NovaJMG UberabaJMG 9
Sto. Antonío/ES Vitória/ES 10 j)
Rio Negro/AM Fast'AM It

Sergipe/SE
SpOrtlPE 13

9

10

11

12

13

1

1')·�
'2 Portugue�
3 .VascoIRJ

10 Sto. AntonioltS
11 Rio Negro/AM'
12 'I.. Sergipe.lSE
13 Sport/PE

x 2 O T

'" f1uminenseIRJ 'l.. 1

Flamengo/RJ 2
SerranolRJ 3
AméricalRJ 4

14 de Julho/RS 5

BagéIRS 6
AméricaIMG 7
Atlético!MG .� B
UberabaIMG 9

Vitória/ES 10
Fast/AM 11

4 GoytacazJRJ
5 InterlRS

6 GrêmiolRS

7 CruzeilW'MG

'B CaldenselMG

9 Vila rbIaIMG

Árbitro brasileiro
está suspenso por
"faltas técnicas"

Montevidéu -A Confederação Sul-Americana de Futebol sus-
'

pendeu os árbitros Cesar Orozco, do Peru, Carlos Maciel, d.?
Paraguai, e Arnaldo César Coelho, do Brasil, por "faltas técni
cas" em recentes atuações em partidas da Copa Libertadores,
segundo informou ontem o jornal "EI País".
Orozco arbitrou a partida entre Penarol e Inde�!1�1i

Buenos Airf!sê, segundoos uruguaios; não rnarcouuni "

evidente comêtído COnt.F3 ulili.Jogã'dc5r.uvugÍlaio. O Indepen
diente ganhou de um a zero: ; ,." ,�><"t:':
Maciel foi o árbitro e Arnaldo Cesar Coelho bandeirinha na'

partida em \que 6 Penaral e o Boca Júniors ern�at�f� .

Montevidéu sem abertura de contagem. Por indic�çãO',�;"
leiro, Maciel anulou um gol de Morena, que estaria ern'p
de' impedimento. Entretanto, Morena tinha' condiçc
gol, favorecido pelo rebote de um zagueiro do·,Q.o
"Os três árbitros não atuarã� nas finais da Co

res, nem foram relacionados pará as elirninatórf
América", disse "El PaTs".

CND quer conselhrQS
arbitrais para cada
uma' das divisõés:�1S,��

Rio - Todas as divisões de futebol profissional das diversas
. federações estaduais deverão passar a ter: brevemente, pof
deliberação do Conselho Nacional. de Desportos, um cp.llselho
arbitral exclusivo.
A deliberação, ainda em estudos, irá prever a constituição,

funcionamento e área de atuação destes conselhos arbit,�.ajs a

fim de evitar influência de votos estranhos nos campeonatos ..
Assim, os assuntos levados a consideração dos conselhos arbi
trais seriam examinados e votados apenas pelos clubes partici
pantes da respectiva divisão.

. .' ..
. .'

Esta é uma fórmula para evitar distorsões ocorridas em lnú
meras federações, onde clubes de uma divisão votam em: assun

tos relativos à outra, intervindo, desta forma, em questões que
na verdade não lhe dizem respeito.

Em São Paulo, por exemplo, onde existem cinco divisões;
especial, intermediária, primeira, segunda e terceira, cada uma
delas teria seu conselho arbitral, que discutiria somente os

assuntos relativos à suá respectiva divisão.

'HOTEL RESIDENCIAL.
VALERIM CENTER

I
'j

o que você imagina de um Hotel com muito conforto:
Suites com camas para 2 a 6 pessoas, equipadas
com TV. ar condicionado, geladeira e fogão,
onde vOCê poderá preparar suas refeições.

2 estacionamentos.
E m,ais: você estará na Felipa, a rua do Calçadão�

Rua Felipe Schmidt, 74 - Fones-: 22-3280 e 44,,2[60
Centro - Florianópolis -, se
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Seblnho aproveitou o rebote do goleiro Jurandlr para marcar o primeiro gol do Figueirense.

Fi_9u•irense complicou ulna

vitória que parecia fácil
Mesmo iniciando com uma boa atuação

no ataque, e chegando aos 22 minutos com
a vantagem de 2 a O, gols de Sebinho, o
Figueirense deixou ainda dúvidas quanto
as suas capacidades nesta segunda fase do

campeonato. Tudo porque na etapa final,
quando ficou com vantagem numérica a

partir da expulsão do.zagueiro Messias, o
Figueirense acabou pressionado pelo Cri
eiúma, e precisou voltar-à defesa para se

gurar o resultado depois do gol de Careca,
aos 35 minutos.

binho pela direita, conseguiu um escan

teio. Cobrado por Marquinhos, o lance
teve seqüência com uma cabeçada de Ca
bral para Sebinho, que perto da pequena
área, quase sem ângulo, chutou para o

canto esquerdo, onde Jurandir ainda tocou
na bola antes de ver o segundo gol.

,: \

DESINTERESSE
Porém, a equipe de Jorge Ferreira come

çoua perder o domínio da partida a' partir
deste segundo gol. O Criciúma passou a

atacar com mais insistência, e apesar de
não acertar muitos passes, equilibrou o

jogo de meio campo. Na etapa final, o

Figueirense ainda conseguiu reanimar-se e

teve bons momentos pela esquerda, per
dendo gols por Marquinhos e Serginho. E
teria maior facilidade a partir dos 15 minu-

.

tos, quando Messias foi expulso com jus
tiça - mas mostrou desinteresse pelo jogo.
O Criciúma se recompôs na defesa com

Edwaldo e Sabiá entrando em lugar de
Valdeci e Serrano, enquanto oFigueirense
perdia terreno', ainda mais quando Bal
duíno deu lugar a Doval. Como conse

qüência, o time de Lauro Búrigo cresceu e

chegou ao gol de honra aos 35, em jogada
iniciada com Naldo na posição duvidosa,
concluída por Careca, com um chute forte
de fora da área.

Jec marca

.�. 'dois gols em
3 minutos e

vence o

Palmeiras

Blumenau (Sucursal) - O
Palmeiras não conseguiu a sua

reabilitação ontem a noite no

estádio Aderbal Ramos da
Silva, ao perder para o Join
ville por 2 a I. Todos os gols
foram anotados na primeira
etapa, através de Eneas, pelo
Palmeiras, Lico e Wagner
pelo Joinville. Agora a classi
ficação do Palmeiras ficou
mais difícil, pois a vitória do
Avai sobre o Rio do Sul, co
loca a equipe da capital tam
bém em condições de disputar
uma vaga para o hexagonal
final.

A primeira etapa iniciou
muito movimentada, quando
a equipe do Palmeiras teve a

iniciativa de ataque e domi
nou parcialmente a partida,
quando aos 18 minutos,
Eneas, chutou violentamente
contra a metade Raul Bosse,
numa confusão na área, fa
zendo um a zero.

Não se intimidando com a

marcação, o Joinville foi ao
ataque e Lico, numa falha da
defensiva palmeirense, empa
tou a partida, marcando de
cabeça aos 24 minutos. Três
minutos após a marcação do
gol, o Jec desempatou através
do zagueiro Wagner, que co

brou uma falta na altura da
grande área, com o goleiro
Nilson apenas olhando.

O segundo tempo, a

exemplo do primeiro, come

çou muito movimentado, mas
a equipe de Blumenau, sentia
a necessidade de .Iinalizaçâo.
Os esporádicos ataques pal
meirenses eram todos elimi
nados pela defesa do Joinvi lIe,
que saía jogando: E' sempre
levando perigo ao 'gol de Nil
son. Equipes: Palmeiras -

Nilson; Saulo, Valmir, Celso e

Renato; Dito Cola, Sony e

Eneas; Zé Arnaldo (Clau
dinho), Bráulio (Mareio) e

Edney. Joinville - Raul
Bosse; João Carlos, Wagner.,·
Joel, Carlos Alberto; Jorge
Luiz, Naná e Lico; Britinho
(Frazão), Néia e Veiga. Lico
foi expulso aos 43 do segundo
tempo. Renda de Cr$
115.000,00. Arbitragem de
José Carlos Bezerra, auxi
liado por Edvaldo Coelho e

Silvio Teodoro da Costa.

Cícero

garantiu
o 'empate ..
do Marcílio

em Chapecó

Chapecó (Sucursal) - Jogando
um futebol completamente defen-,
sivo, montado pelo técnico Júlio
Arão, o Marcílio 'Dias empatou
com a Associação Chapecoense
ontem à noite no estádio Índio
Condá em I a I numa partida bas-
tante movimentada.

.

Apesar disso, houve predomí
nio da Chapecoense nos .primd
ros 45 minutos mas no segundo
tempo foi dominada em parte na

sua mela cancha. Os gols aconte
ceram todos no segundo tempo e

o primeiro foi através de Bagé aos

5 minutos. Ele recebeu ·um cru

zamento-do ponteiro Eluzardo, se.
livrou de Belga e chutou forte da
entrada da pequena área na saída
de Cícero. Em seguida o Marcílio
foi todo ao ataque e conseguiu o

gol de empate aos 27 minutos e 30

segundos, através de uma falta
cobrada por Nico.

'

.

>, Aos 30 minutos, Jorge recebeu
de"Waldir na entrada da área e

chutou na trave. Aos 35, Bagé
completou uma jogada de Elu
zardo com Cícero fazendo exce

lente defesa. O grande destaque
da partida foi o goleiro Cícero que
fez quatro espetaculares defesas.

A renda foi de Cr$ 57 mil 850 e

as duas equipes jogaram assim:
Chapecoense: Ivo, Cosme, Leo
cir. Celso Silva e Zé Carlos;
Janga, Claudinho e Valdir; Bagé,
Jorge e Eluzardo (Euzébio). Mor
cílio - Cícero; Carioca, Nico,
Delga e Carlinhos; Ezequiel, Jair e
Bira Lopes, Peninha, Claudine
(Léo) e Geraldo.

Juiz Antonio Rogério Osôríc
que expulsou Léo aos 30 mino do'
segundo tempo, foi um bomjulz,'
auxiliado por Geraldo Daineck e
Geraldo Martins, nas bandeiras.

No segundo tempo, apesar de aparentar
.'

uma certa precaução, o Avai prosseguiu

PRESSIONANDO

O primeiro ataque do Figueirense resul
tou em gol, aos 4 minutos, quando Mar

qninhos e Balduíno trocaram passes pela
esquerda, e o último centrou enviesado
sobre o gol. Jurandir saiu for" da pequena
área e perturbou-se com a presença de Ca
bral. A bola sobrou para Sebinho, que'ar
rumou para o chute de canhota, no canto

esquerdo.
O time continuou buscando o ataque

para liquidar a partida, e em seguida, aos 6
e aos 8 minutos, forçava a zaga do Cri
ciú'ma a intervenções perigosas, com Ju
randir perturbado. E sem dar iniciativa ao

adversário, a equipe continuou mandando
em campo, e depois de uma jogada de Se-

Com Daniel, Djalma,
Reginaldo, Casagrande e

Pinga; Serginho, Bal
duíno (Doval) e Edison;'
Sebinho, Cabral e Mar

quinhos, o Figueirense se

reabilitou ontem no cam

peonato, vencendo por 2
a 1 o Crlclúma de JuraÍl
;di r, Marco Antônio, Mes-

siás (expulso aos 60' mi
nutos), Veneza e Valdeci

(Sabiá); Serrano (Ed
waldo), Müller e cereca:
N�ldo, Laerte e Héllnho.
:Os gols do Figueirense,
foram de Sebinho, aos 3 e I

22 do primeiro tempo, e

�reca descontou para o

Crlciúma aos 35 da etapa

final. A arbitrageril foi de
Dalmo Bozzano, auxi
liado por Nestor Má rio

.

Tártari e João Guerreiro
Filho. Cartões amarelos

para Careca, Hélinho,
Serginho e Marquinh05.
Renda de 135 mil470 cru

-zetros, para 3.723 expec
tadores pagantes.

o Aval d� Zé Carlos; Orl- noite,' no estádio Alfredo
vaido, Maneca, Cl)lco Bc,;. João Kriek, ao Alo do Sul·
telho 'e C�eáj Lourival, de Catltoj Moura, NelsQn,

Balo e Bue,; Vieira (FerreI
Rosa LoPeS-e ArHndõ;-j(a:, rinha), Edson Scoth e Plr-.
tinha, Z� Paulo e Nllsonj eeu: Jair, Sávlo e FicQ. A
gó'leou' por 4 a 1, ontein à arbitragem foi de Celso

. - o Figueirense atacou multo mas Cabral não conaeg!,llu concluir multoa lances.

. Bezerra fala em reforços• , f.

que. podem ser do Inter
Apesar da vitória que deu um pouco mais

de tranquilidade aos jogadores e ao técnico

Jorge Ferreira, o Figueirense já está pensando
em reforçar a equipe, para o returno do octo

gonal. A novidade foi ventilada ontem, antes
do jogo, pelo presidente Luis Carlos Bezerra,
que deixou claro o interesse por jogadores do
Internacional de Porto Alegre:. .

- Hoje poderíamos ter novidades - disse
ele -, mas não houve condições de concreti
zar um contato com o presidente do Conselho
do Internacional de Porto Alegre, o Hélio
Carlomagno, que viajou. para Brasília. Mas,
sexta-feira, poderemos ter alguma coisa acer-

tada.
O dirigente diz que fará contratações "vi'

sando o campeonato e o Nacional, de jogado
res completos, com experiência", em compa
nhia do vice de futebol Carlos Cesar de Souza,
que pode viajar pelo clube nos próximos dias.
Depois, explicou que não reformulou seu pen
samento a respeito da política de contrata

ções:
- Guardei os reforços para a hora certa.

Agora, ela está chegando, porque estamos na
fase quente, e os jogadores terão tempo para
se adaptar ao plantel. Não há nada fora do
previsto, e logo divulgamos maiores detalhes.

.

..
"

..

no time para
nessa goleada

insistindo em consolidar a vitória. Já o

técnico Miro Andrade retirava Vieira co

locando Ferreirinha tentando dar maior

agressividade .a. sua equipe. O centro

avante Sávio ainda desperdiçaria uma.boa
oportunidade. para igualar o marcador.
Entretanto, o meia cancha Arlindo, um

dos jogadores 'que melhor se movimentava
em campo, fariá o segundo gol. A 27 minu

tos, Zé Paulo, la�çou Katinhapela direita,
.

Arlindo, que vinha de trás, recebeu e tocou

.para o fundo das redes.

Mas, apesar da excelente atuação da

zaga avaiana, aliás a mesma do ano pas
sado, o Rio do Sul marcaria seu gol. O
ponta esquerda Fico penetrou pela área, a
32 minutos, depois de uma confusão, e

empurrou para dentro dó gol. E a resposta
do Avai viria em seguida, mais uma vez

através de Zé Paulo. O centro avante rece

beu de arlindo, que tinha driblado prati
camente toda a defesa do Rio do Sul, inclu
sive o goleiro Catito, e .simplesmente en

costou para dentro das redes. O ponta di
reita Katinha quase aumentaria o marca
dor depois de bater Catito, chegando a

comemorar o gol, mas a bola atingiu-o
poste esquerdo. E Zé Paulo, a 43 minutos,
depois de boa jogada de Lourival, fecharia
o placar marcando o quarto gol .

Zé Paulo entrou
,

ser o destaq"e
Jogando em Cima do adversário do pri

meiro ao último minuto, o Avai, com três

gols de Zé Paulo e um de Arlindo, goleou
ao Rio do Sul por 4 a 1. Desta vez o Avai
não apresentou as falhas de partidas ante
riores, apresentando um futebol agressivo
e conquistando todas as faixas do gra
mado.
Desde o início da partida já se podia

perceber que a defesa do Avai, .que nos

últimos jogos vinha apresentando muitos

erros, dava tranquilidade à meia' cancha
.que, por sua vez criava jogadas de ataque,
principalmente através de Arlindo. A 13
minutos, surgia a primeira boa jogada de

ataque, com Katinha, ontem também uma

grande figura da partida. O ponteiro ga
nhou na velocidade da zaga e chutou para

.

Catito defender, Mas Sávio, depois de ta-

belar com Edson Scoth, arremataria rente
ao poste esquerdo de Zé Carlos. E' a 41
minutos surgiria ogól do Aval. O zagueiro

. Nelson perdeu infantilmente para Katinha:
que 'tocou, por cobertura, sobre Baio,

. sendo que Zé Paulo desviou Catito para
marcar, E assim encerrava-se a primeira
etapa.

'Boziano, áuxillado por
08;:'11 José de Souza e Fúl-
---- ._-

vlo Ferlgottt. Cartão. ama
relo para Edson Scoth. A
renda foi de 100 mil e 700
cruzeiros.

JUVENTUS
lxO

PAYSANDU

Brusque (Sucursal) - Comgol de .

Gomes aos 44 minutos do pri
meiro tempo cobrando falta, o

Juventus derrotou o Paysandu na
noite de ontem no estádio João
Marcatto, em Jar aguá, por I a O,
com renda de apenas Cr$
4.210,00·. Silvio Tadeu Lemos

. Vieira foi um bom juiz, auxiliado
nas bandeiras por Alfredo Schutz
e Antonio Carlos Maes, Os times
jogaram assim: Juventus - Zecão;·
Luiz, Gomes, Mauro e Chicão;
Samara, Cancelier e Lara; Tato,
Tenho e Cizo. Paysandu - Celso;
Nico, Lili, Valdir e Danilo; Be
tinho, Vilmar e Arnaldo; Galego,
Angioleti e Sérgio. A partida tec
nicamente foi ruim devido o pés-
simo estado do gramado.

.

CAÇADORENSE
X

JOAÇABA

Caçador e Joaçaba (Correspon
dente e sucursal) - Com o retorno
de Cabinho ao comando de ata
.que após cumprir' suspensão au

tomática, Natanael Ferreira po
derá escalar novamente a equipe
con siderada titular da Caçado
resne, com Zeca na meia cancha
com a função de jogar na frente, a
fim de tornar o time mais ofen
sivo.
O treinador, mesmo com a der

rota de domingo, está otimista
quanto as possibilidades de classi
ficação, já que a Caçadorense jo
gará três partidas consecutivas em
seu campo. A única coisa que Na
tanael lamenta, é não poder con
tar para o jogo desta noite, às 21
horas no estádio Municipal, com
Hermes e Gambeta, que conti
nuam lesionados e sem chances de
recuperação.
'Em Joaçaba, o treinador Hélio

Rosa está confiante num bom re

sultado, principalmente depois
do bom rendimento da equipe na

segunda-feira contra o Carlos
Renaux, quando venceu por 3 a O,
Alan Giovani Abreu da Silva

será o juiz, auxiliado pOI: João.
Koeller e João Bueno e os' dois
times jogarão assim: Caçado
rense - Galina; Galeno, Elizeu,
Miúdo e Vilmar; Valrnor, Zeca e

Tuico;Délcio, Cabinho e Ademir.
Joaçaba - Juarez; Ivan, Baiano,
Sidney e Tronxinha: Paulo Ro
berto, Jaime e Caco; Wilson,
Julio Cesar e Tonho.

RENAUX
·X

'INTER

Brusque e Lages (Sucursais) _:_O
treinador do Carlos Renaux, Luiz Car
los, ainda acredita na classificação do
seu time para o hexagonal final, desde
que ele obtenha uma vitória esta noite,
às 21 horas no estádio Augusto Bauer
contra o Internacional. Na preleção de
ontem a tarde. antes do treíno cue ser
viu de apronto, ele ratificou sua _POSI
ção, afirmando que não admite nem
mesmo um empate. Este otimismo de
Luiz Carlos está relacionado com o

retorno de Reinaldo a meia cancha.
Em Lages, Setembrino de Oliveira

vai alterar o Inter em função de algu
mas lesões, caso do goleiro Luiz Fer
nando que continua em tratamento na

enfermaria. Com isso, o juvenil Gato
terá nova oportunidade. .

Na defesa sem Clademir, o técnico
optou por Chicão na esq_ooHia e Re
nato na direita com Nivaldo na zaga
central. No ataque, o retorno de Vaca
ria ainda dependerá de um teste que
será feito minuteis antes da oartida.
Roldão BOIja, Dirsey Estácio e 'Pedro
Paulo é o trio de arbitragem e OIS umes
jogarão assim: Renaux _ Dilon; Lico,
Ademir, Gerson e Almir; Coral, Rei
naldo e Edson; Jair, Mário. e Valada
res. Inter=-« Gato; Renato, Nivaldo, •

Eduardo e Chicão; Bim, Vanusa e Da
niel; Gilson, Jones e Vacaria ou Van-
derlei.

l'
PRÓXIMA RODADA

(FINAL DO TLJRNO)
E CLASSIFICAÇÃO

,
-

VENCEDORES _. Marcílio Dias x

Figueirense; Criciúma x Palmeiras;
Joinville x Avai; Chapecoense x Rio do
Sul. .

PERDEDORES -Caçadorense x Ju
ventus; Joaçaba x Internacional; Pay
sandu x Carlos Renaux.
CLASSIFICAÇÃO -Após a rodada
de ontem, o Joinville assumiu a lide
rança isolada do grupo com 9 pontos
ganhos, seguidondo Criciúma e Cha
pecoense com 8. Em terceiro, Figuei
rense e Rio do Sul com 6 pontos, com o

Marcílio Dias em quarto com 5 e em
último lugar Avaí e Palmeiras com três
pontos ganhos cada .

OUTROS
CA�IPEONATOS

CARIOCA - Flamengo 4 x 3 Goitacás;
Vasco 5 x OFluminenseNF;Botafogo 6
x O Bangu; América O x 2 Americano;
Campo Grande I x I Serrano; Bonsu
cesso 2 x O Volta Redonda; Fluminense
I x I Madureira.
PAULISTA _. Palmeiras 2 x I Juven
tus; Ponte Preta I x 2 Santos; Manlia O
x O Guarani; Botafogo I x 1 Francana;
Noroeste4x O Velo Clube; América I x
O XV de Piracicaba.
GAÚCHO-·Grêmio 2 x O Caxias; Bra
sil I x I Inter; Bagé 1 x O Cachoeira; São
Paulo O x O São 8erja; Inter SM 2 x I
Avenida; Gaúcho- I x O Guarani; Es
portivo I x 1 Juventude; Estrela O x I
Novo Hamburgo; hoje, Pelotas x 14 de
Julho.
MINEIRO --A tlético I x O Vila Nova;
Ateneu I x 2 Cruzeiro: Uberaba 2 x I

Valeriodoce; Nacional4 x I Guaxupé;
Democrata I x OGuarani; Caldense O x

O Olltrlândia.
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_CRISE NA UNIPLAC/REPERCUSSÃQ

UNIPLAC JUSTIFICA DEMISSÃO COMO �'COIfVEN'ÊNCIA"
.

E PROFESSORA DENUNCIA.· NOVAS IRREGULARIDADES ...
Lages (Sucursal) - � profes- receu acompanhada de seu advo- tumultuadamente, a sala da pre-

'
.

.

,

.

como algo mais amplo "em que pessoas sem a devida considera-
sora Sônia.F. Nunes da Silva, cuja gado, Antonio Celso Melegarí.. sidência e direção executiva onde a esta em jogo um contexto de polí- ção ao regimento interno, Acres-
demissão da. Uniplac na última . A nota manifesta surpresa pelo p!ofessora demitida e seu adv�- tica educacional -u�iversitária" oentou que a direção não cumpriu
semana. �oblhzou os al�nos da comparecimento de "um grupo de gado mantinha entrevista com o que estaria em xeque neste mo- a "diligência do Conselho Federal
2:?,e 3. sene_de Pedagogia -

q�e pessoas, entre as quais: Dirceu diretor executivo da Uniplac, mente. Explicou, então, que sua. de Educação relativamente aos

promete,m .nao �o�pa.:ecer as Carneiro, prefeito do município e chegando a forçar a porta do refe- atuação dentro da Facip se mol- termos jurídicos da Uniplac que é
aulllS ate a, re�dmlssao ��z ontem sua esposa a vereadora Terezinha rido recinto". A não permissão do dou por "uma proposta de parti- entendida naquele organismo fe-
novas denuncla� so�re desman- Fornari Carneiro; Ora. Shirley ingresso àquelas pessoas é expli- cipação crítica, que convém ejus- deral como entidade pública rnu-

dos adminIstrativos
.

naq�ela ms- Donato, suplente de senador pelo cado como "um assunto privativo tifica o papel do docente uni.versi-· nicipal e no entanto se afirma nos

tituição de ensmo �up�nor; por MDB; Manuel Nunes da Silva da empregadora e da empre- tarío". Afirmou que se posicio- estatutos como de direito pri-
outro lad�, a.presldenCla da U�I- Neto, da Secretaria da Educação gada", Menciona, também.ique., nou em favor da consolidação de vado",

plac distnbmu_ n�,ta oficial cm- do município, Tadeu Steinke, à solicitação de entrada, a dire- uma universidade voltada para os.. Finalmente, Sô�ia,acusou a di-

-gindo a demlssa� a �Imples con- chefe do Departamento de Pes-
, ção, "após resolver o assunto a' reais objetivos da educação e das reção de não prestar contas do

veniênci.a de. nao mais manter soaI da prefeItura, Satomi Yura, que atendea no rnomentc, recebe- necessidades de desenvolvimento resultado da auditoria levada a

Soni� .SIIva nos qua�ros de fun- s�retário do, Planejamento; Sér- ria quem quisesse tratar de outros comunitário. efeito em 1978 e a exigência da in-
cionanos da Fundaçao, e por ser gio Sartori, chefe do Departa- assuntos".

,

clusão de 3 elementos no Con-

regido o s:u contrato de trabal:h<;> ment� de Serviços Urbanos; dr. A nota oficial afirma ainda que
"

.

A professora afirmou que MS selho Diretor à revelia de seus

pela.CLT adotada para admitir e MoacírFurtado, irmão do depu- as pessoas.presentes passaram a momentos em que a instituição se princípios estatutários, o que foi
ctelI!1tlf. tanto p�o�essores q.uamt,? tado federal Juarez Furtado; as_:- , tumultuar, "agindo abusiva e mostrava "conivente com as nor- rejeitado pela Promotoria ?ú-

- demal� funcionários da Uníplac". sessores da Secretaria de Educa- agressivamente contra funcioná- ,
mas de funcionamento irregular, blica. Denunciou também a eli-

_

- Um e.xtenso documento de 5 ção da prefeitura: Pedro Gaspa- rios da Uniplac, e proferindo in- eu bem como outros colegas con- minação de professores de. modo
laudas d�tiJografad�s resume a po- rim. Rogério Córdova, Arlete júrias com palavras de baixo siderados pela direção da Uniplac sumário e os rumores de que ou-

sição ofiCia! daUn.lplac face o epi- Córdova, Valmor Beltrame, dite- calão e ameaça á instituição e à como a turma da oposição, bus- tros colegas seriam demitidos.
-

sódio; "Não mais convindo a tor de Cultura da prefeitura; Ivan integridade física de seus mern- camos nos firmar pela cobrança Assegurou que na Uniplac, para a

Uniplac manter Sônia Firette Cascaes, Inácio 'Machado. da bros". Acrescenta que "nesse rnis- de informações e esclarecimen- direção do esta belecimente.
Nunes da Silva- como professora Silva, presidente do Diretório, ter obtiveram auxílio do acadê- tos".

- -

estatuiu-se a regra de "quem faz
contratado pelo regime de Conso- Acadêmico, membros do' Grupo mico Inácio Machado 'da Silva, 'ibilld d d id' i f' di' - Sô�ia Silva expôs a posiçãoo do curso de mestrado não servemaisSônia: lncompat a e ,e e as entre pro ess�.rese reçao.·
lidação das Leis do Trabalho - Gralha' Azul, funcionários dos presidente do Dasej". Os ânimos grupo durante 'largo período e a Uniplac"; a professora demitida
CLT, houve por bem demiti-Ia, no vários departamentos da prefei- só teriam sido serenados com a afirma que foi a professora quem sadas, seja pelos professores ou pelos veículos de divulgação. concluiu pela incompatibilidade denunciou ainda, l! celebração &
dia 09.07.79, com fundamento no tura e professores municipais, - chegada de policiais', solicitados "deu' conotação perfeitamente pelos alunos e, encara a manifes- entre "os propósitos de modelos convênios sem análise técnico-
enunciado do art. 487 do citado muitos dos quais professores e "para que cessassem os abusos". configurada de· identificação ração do presidente do diretório . SONIA REPLICA culturais e de projetos técnicos pedagógica, a imposição de um

diploma legal". acadêmicos-de cursos ministrados
.... "

politico-partidária, pela própria acadêmico, Inácio Machado da A professora .

demitida -científicos com a presença do sr. regime de "obscurantismo" c a

O dooumento, assinado pelo em unidades' da Uniplac, tra-' IDENTIFICAÇÃO POLÍ; atitude e pela origem irrecusável Silva, que classificou o ato de "ar- manífestou-se , ao final da tarde João Idalino. Sornariva na presi- não tolerância de qualquer diver-
Qresidente da instituição, João zendo consigo repórteres e fotó- TICA

.
.

_ do apoio recebido", E negado, bitráno e injustificável" como de ontem em Lages, inquerindo dência da instituição e da advo- gência .

-ldalino Somariva, menciona que grafos da imprensa falada, escrita Após negar que a demissão da
. pela direção, qualquer intenção manifestação pessoal e isolada. "que universidade é esta, em que gada Aide Antunes na direção do Ao final, conclamou os cole-·

a professora foi convidada arece- e televisionada, local e estadual". professora tenha sido motivada de "expurgo" na instituição, con- Finalizando a nota, o presidente os 'professores podem ser demiti- Cepe": Denunciou a centraliza- gas e alunos para que lutem pela
ber na tesouraria Os seus direitos e A nota oficial acrescenta que por critérios político-partidários, 'forme divulgado. Replica tam- da Uniplac afirma que a institui- dos por um ato de demissão su- ção de informações -de docurnen- defesa dos seus direitos e garan-

,

que no horário marcado compa- essas pessoas "tentaram invadir, a nota da direção da Uniplac bérn que as aulas não estão parali- ção não deseja manter polêmica mária? Colocou o problema tos .pela direção e a mudança de tias individuais.

-

Atração Turística por fora e

".,itos ·problemas no' seu interior
'Catedral de Joinville

próximos 'dias, o vigário da Ca-
.

Por outro lado, além da ino-
tedral disse que será solucio- vação do formatodos bancos,
nado o problemada impermeabi- que não há em nenhuma cate-

lização do premo, Já que entra dral do Brasil, eles não terão um
muita água na Cafedral em dias apoio para os fiéis se ajoelha-
de chuva mais intensa. "Já en- rem, hábito este secular na

tramos em contato com uma igreja católica. "As pessoas só

empresa para fazer levanta- poderão sentar ou manter-se de
mento e- depois será iniciado o pé", frisou o Padre Bertino, ob-
trabalho", informou o Padre servando que tem introduzido
Bertino, observando ainda que este hábito (das pessoas não se

a atual 'impermeabilização foi . ajoelharem durante a missa) há.
feita há 3 anos e "não resolveu o alguns anos e "0 pessoal já está

problema, qúe está' sendo h.uito acostumado".'
A informação foi prestada sério".

'. Este'fato inédito é explicado
ol)lem pelo padre Bertino We- pelo vigário da Catedral cO)11O'
ber, vigário da Catedral, INOVAÇÓES sendo uma orien(ação da nova

"acrescentando que os recursos' Q padre 13ertino Weber, que liturgia, "onde as pessoas quase
pa.rlvaAllqui siçãe4m,.Q�é5-rle-.;"''''t�:á1,1a.:\3at€.dra:h!�Ílq.� 'aRes, ,.E!_'e-- ,'" Ilão,-se ajoelham;}.. ',SegUQdosle, "
verão partir de uma campànha pois -que' passou' cinco. estú- isto· significa um 'g�.sto de hu-
que será desenvolvida entre as dando Teologia na Universi- mildade: "gente de pê significa
iatnílias da comunidade cató- dade de 'Friburgo (Suíça), estar o cristão numa posição ao

liça. "A nossa intenção é que adiant.ou ontem: que dS bancos a'lcal1êó: das graças, ofétecidas.
cada família doe um ou mais. definitivos não foram providen- por Deus".
bancos para a catedral".

.

dados anteriormente "porque A comissão,que organizará a
.

A campanha que será desen- havia outras coisas também im- campanha para a arr.ecadaçã,9
volvida a partir do próximo portántes, como o piso e os vi- de fundos para a aquisição dos
mês, será erganizada pela dire.- trais". bancos definitivos"é fQrmada por
toria executiva da'Catedral, quç; A catedral de'Joinville � uma José Eugenio· Heilien ( presi-
dirige as obras e lIplica os fun- das maiores atrações turísticas dente), Luiz Carlos de Freitas,
do� arrecadados. Atualmente, da cidade, principalmente pela Anton'io Trentini, João Vicente
as obras da catedral de Joinville sua moderna arquitetura .. "E de 'Carvalho, lrineu Lauro
são mantidas por uma entrada impressionante' a moviménta- Spath, Antonio Carlos da Silva'
mel'lsal de 10 mil cruzeiros" de ção de turistas nesta catçdral, e o padre Bert\no Webber.
iniciativa d.e pessoas físicas e ju- 'que Já se tornou um cartão de

rídicas, "o que é muito pouc9 visita da' Cidade", comentou

para uma obra deste porte".,' Padre Bertino, assegurando que
disse o padre Bertino. A .contri- todo o turis'ta , visita a catedral
buição maior, cerca de 25 mil quando chega: em Joinville.
cruzeiros vem do., dízimo. Se, por um lado, a parte ex-

Antes de completar a coo5- terna da catedral é atração turís-
trução da catedral interna- tiea, o seu interior será: os ban-
mente, principalmente com a cos definitivos darão tim as�

instalação dos bancos definifi- pecto característico à catedraL
I vos, é intenção do Padre BerliM Serão confeccionados em ma-

coricluir o trabalho iniciado ,na deira e estofados "semelhantes
semana passada, "deVIdo ilO. aos. assentos dos çj.nemas"�

. considerável barulho provo- Lembrou Padre13ertino. Ainda
cado pelos carros, é necessário o rião está deCidido se eles setão
fechamento dos'loeais vazios da individuais.(como nos cinemas)
catedral, que estão sendo provi- ou compostos em 3 lugares. Eles
denciados com a colocação de ,serão dispostos em forma oval
vidros. , de acordo com a estrutura ar- .

Posteriormente, ou seja, nos ,quitetôIiica. J

JoinvilIe (Sucursal) - Nos
próximos meses, 'possivelmente
no início de setembro, a Cate
dral de Joinville receberá seus

bancos definitivos, os quais
complementarão a atração
turística de sua arquitetura. Os
noves bancos' se constituirão
numa atração, 'já que serão se

melhantes aos de cinema e obe
decerão uma forma circular, de
acordo com a arquitetura da ca
tedral.

DO SAPE AO CON-,
CRETO

Seis anos depois da funda
ção de Joinville, em novembro
de 1857, chegou à.sede da então
colônia Dona Francisca o pri
meiro sacerdote católico, padre
Carlos.ooegershausen e, quinze
dias depois, ocupou a casa pa-

.

roquial, construída pela Com
panhia Colonizadora Hambur
guesa. Na falta de igreja, desti
nou o cômodo maior da casa

. para servir de capela provisória
",té a diretoria da colônia eons.
truir, em uma pequena elevação
em frente à casa paroquial, a

capela de madeira, cObert,a 'de
sapé, qUt:: serviu de matriz desde

Florianópolis : 22-9622
Blumenau : 22-2222
Chapecó : 22.:_ooo1

CriciÚma·· : 33-1895

Muitos locais no Interior dà Catedral'precisam receber vitrais:

fevereiro de 1858.
Um século depois, exata

mente no dia 31 de outubro de
1959, teve início a construcão da
nova catedral de Joinville , �

dentro da idéia que era necessá
rio algo mais além das paredes
qu� isolam a casa do senhor da
rua. Deveria ter uma idéia
mestra, e foi encontrada com
"á história da salvação". Dom
Gregório Warrneling já era,

bispo de Joinville e repetia com
insistência: "E um absurdo le-

. vantar uma catedrá! de pedra, se
, ao mesmo tempo não se levan
tar uma eatectraÍ espiritual, pela
união de todos: clero, religiosos e

'

eígos"'f.:� -;..r.{:�;,,: ."r;",;-r. ':' . ./' '1' ,..,,\- •. 'i'�4!�
<

��o m!'clo da .obra, a 31 de
outubro de 1959, foi demolido
totalmente Q antigo templo e,
em ritmo nÇlrmal, sem,in-terrup
ções, 'com recursos financeiros
de festas, doações e produções
artísticas, começou a nascer a

nova igreja.
Poucos ; entretalJto, tinham

idéia da obra volumosa da
nova catedral. Os dados" técnicos
surpreendem: no estaquea-'

• rriento foram empregados 4mil, .

600 sacos de cimento, 477 me

tros cúbicos de aniia e quase 80
mil quilos de ferro. Ao todo,
foram enterradas 599 estacas,
perfazendo um total .de ii mil e

700 metros lineares. 'Tudo isso
antes de ser iniciado o:·trabalJlO
acima do solo.

. Toda obra consur,niu, apro
ximadamente, 15 mil sacos de
cimento e 19 mll quilos de ferro.
A primeira cúpula· ou. concha,
por exemplo, tem uma, superfí
cie de I mil e 5 00 metros qua-

,

drados, com 5 cm de espessura,
Na grande lage, foram empre
gados 3 mil e 500 sacos de ci
mento e 40 toneladas de ferro.
Na segunda cúpula, 4 mil de
sacos de Cimento e' 40 toneladas
de ferro.

Publicitário'profere
palestra hoje na

Escola T'êcnica Tupy
,

Joinvill� (Sucursal) - O Diretor vlc;e-ptesidente da Alcântara Ma
chado, pen'scinoto comunicações S/A, Alex 'Periscinoto, estara hOJe
�esta cídade para proferir uma palestra, sobre o desenvolvlm�nto e

lllfluências da propaganda no BrasiL A promoção é da Assoclaçao dos
Profissionais da Propaganda de Joinville. '

.

.' �
A palestra será no auditório da Escola Técniéa Tupy e reUnIra cerca

de 500 pessoas entre publicitários, jornalistas e intelectuais, já que Alex
Penscmoto é considerado uma das maIOres autondades no. ramo em

toda a América Latina, O início da palestra será às 19h30mi�
A Vinda de Alex Periscinotõ é a promoçãomais importante da classe'

Publicitária local, que este ano fUndou sua própria entidade. De acordo,
Com (J convite distribuído, Alex Periscinoto estagiou nas '1ojas,Macy's e

Orbach' sem 1958 nos Estados Unidos e em 1961. na DDB e BBDO,
,
ambas agências de publicidade norte-americanas.

MINISTÉRIO DA AERONÁUTICA
BASE AÉREA DE FLORIANÓPOLIS
� EDITAL

.

A Seção de Licitações da Base Aérea de Floriélnópolis
torna público qlJe fará realizar uma Tomada de Preç.os
referente a:
- Aquisição de 'Carne e Deriyados. ,. _

Informações e a documentaçao neces�ana serao f?rn�
cidas pela Seção de Licitação da �ase Aerea de �lonan?
polis, ao preço de Cr$ 500,00 (Quinhentos ?ruz.elros);
O cadastro das firmas interessadas sera feito ate as

10:00 hs do dia 31,07.79, e o julgamento das propostas
realizar-se-á às 13:00 hs, na mesma data.
ALBERTO DE ALMEIDA RAMALHO - .�o TEN INT AE.R

CHEFE DA SEÇÃO DE LlCITAÇOES '

GANHE OUVIDOS EM·SUA EMPRESA.
. .

E·VOZ NO SEU MERCADO.

COMEÇA AGORA A- ERA DO SISTEMA TELEFONICO

ft..tvc I/ r'\..! r"'·�.' ".

r,EJ I"\. C i ... !\�., I

_6.LENTEl
'engenhdrld de telecomunicações Itda

-------�--------�--------I
t MERCADO IMQBILlARIO .Ui
I

-�

I APARTAMENTO/VlDAL RAMOS

"

I Rua Vid�1 Ramos Edifício Martinho de Haro. Com 3 quartos, sala em "L", copa-cozinha,

I
banheiro sociat: d\lpendências de empregada, área de serviços e garagem: Azul.ejosdeco
rados até otelo. AREA: 117m2. Cr$ 1.458.802,00 sendo Cr$ 854.802,OOflnanclados pela
Caixa. Saldo a combinar.

APARTAMENTO/MAURO RAMOS
Avenida Mauro Ramos, Edifíci,o Solar do Faial. Çom 2 quartos, sala, cozinha, área de

serviços, dependências de emp�egada e garagem ..
AREA: 104m2. Cr$ 864.000,00 sendo Cr$

614.0.00.,00 financiados pela Caixa. Sald.o a combinar.

CONJUNTO COMEACIALlJOÃO PINTO
"

Rua João Pinto, Edifício Joana d'e G�smão, com duas amplas salas, COZinha e banheiro.

ÁREA: 62m2. Cr$ 530.00�,00 a combinar,. •

I
I
I
I

QUITINETE/VlOAL RAMOS . . ,
. . .

'

.

,
I

Rua Vida!. Ramos, Edificio Eduardo Dias. Bem centfal. Otlmas qUlttnetes recem constrUI-I
das, prontas para morar. Financiamento pelo. plano "FACIL" de A. Gonzaga.

I
I
I
'I

�___.i_iM__ A.GONZAGA B.A. L'IIP ---

.1 LOJa de Imovel; Vidé!1 Ramos, 63 Tel 22-3455/22-3490 CRECI 08 11a Região ;II PLANTÃO ATE 20 HORAS/SABADOS E DOMINGOS ATE 12 HORAS.
" I------��---�------�------

CASA/CAPOEIRAS' ,

.

.'

Rua José do Patrocini.o, com 2 Pavimentos, 3 quartos, 2 salas: banheiro SOCial, garagem.

lavat;lderia. salão de festa!). Cr$ 1.000.000,00 a combinar. Aceita-se propo�ta.

TERRENO/LAGOA
. Ótimo terreno no Vi Ilage I, lote 104' com vista para a 'Lagoa e para o

, UC. ÃREA998 m2; Cr$ 480.000,00 a combinar.

--------------------------------------------------------------------------------------------__----------------------------------------------,-----�Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CRIClÚMA......----.;__------------.......,.

Metalúrgico contesta Córdova e
assume autoria do discurso

Cricíúma (Sucursal) - O manifestou por' vontade no seu discurso, mas ele não
metalúrgico Carlos Stege- p"rópria: "Eu sou do povão e

i
aceitou. Quem estava sen

man garantiu, ontem, que _um r!!paz novo. Ele não _pode tado perto de nós no plená
fez o pronunciamento no' admitir que aquilo. tenha rio viu que o Carlos redigiu
Simpósio de Política Social, sido por miin, um metalúr- aquele discurso na hora".

.

-

-

gico desempregado". Se
em Blumenau, por vOirtãde ,- gundo Stegeman, atual
própria e reafirma: "Não fui mente com 19 anos,

.. tudo o

mandado por ninguém e, se. que eu' falei de já sabia, só
fosse preciso, eu diria tudo que ningém- teve a coragem.
aquilo novamente". O seu de ir lá dizer na éara dele e na

pronunciamento, criticando o frente de todos". O metalúr
'-ª1!!,.a1 sistema It0verna� gico também não teme rece

mental, acabou turnul- ber pressões, lembrando da
tuando o simpósio, com o abertura política: "Se eles fi
vice-governador e presi- zerem alguma coisa. contra'
dente da Fundação Nereu mim, estarão contrariando vido ao mau tempo, so

Ramos, Henrique Córdova, estas. promessas. Também
entregando imediatamente a queria esclarecer que nós'

.
presidêricia dos trabalhos. . voltamos antes do final do
Entre outras afirmações, simpósio por causa da as�

Stegeman garantiu, em seu sembléia de metalúrgicos
discurso, que o trabalhador que seria realizada no do-.
está cansado de ser enrolado mingo pela manhã, nesta ci
e que o simpósio não pas- dade".
sava de um "festival de hipo- A ASSEMBLÉIA
crisia", Depois disso, Cór-
dov assegurou a alguns re- O presidente do Sindicato .

pórteres que "o rapaz serviu dos Metalúrgicos de Cri
de instrumento para tumul- ciúma, com quem Stegeman
tuar o simpósio e já sabemos' foi ao simpósio, também re-

. quem foi que lhe guiou". forçava ontem que "não tive.
Ontem, com certa irrita- nenhuma participação na

ção, Stegeman comentava manifestação dele. Ainda
estas declarações, dizendo tentei impedir que ele. se

que o redator do pronun- pronunciasse e depois tentei
,

ciamento foi ele próprio e se fazer algumas modificações

-BLUMENAU-----------�-------,

90% da populaçéio recebe
água ,beneficiada do Sa'J�e
Blumenau (Sucursal) - Mais. de YO por lhão. ·Paralelamente, o Samae cbpclui�. a

cento da população urbana de Blumenau extensão da rede às ruas Progressoe Glória,
já está sendo servida com água benefi- '\oBairroGarcia,com.a�roxlmadamen,te5
ciada, revelou ontem o diretor-presidente mil novas ligações e edlf�cou o rese,,:,atono
do Serviço Autônomo Municipal de Águas da Rua Coripos, no Bairro do ASilo, ao

e Esgotos; Guelfo Roveri, ao fazer um ba- custo de Cr$ 897. m!l._ A autarquia proce-

lanço das principais atividades desenvolvi- deu ainda a substltUlÇ�O da rede d� rua das

das pelo Samae durante o primeJ�o se- Missões, rruma exte��a� de 5 quilômetros,
mestre deste ano. A rede e distribuição do ao longo do Anel Viário Norte: . _

órgão, através Qe 20mil ligações dornicilia- Roveri assinalou ainda a aquisiçao de. 2
.
'.

h-
.

no valor de Cr$ I I mi-
res e dos carros-pipa, atende atualmente 23 carrun oes-pl.pa, .'

amil famílias, que, em termos de projeção lhão,e a assinatura do contrato com.
,

numérica, significa que 115 mil pessoas firma Proconsul_t - Projetos eConsulto��estão sendo beneficiadas' com água tra- para a elaboraçao de um .proJe_to, or?a
tada. em Cr $ 550 mil, de dístríbuição de agua

Nos primeiros seis meses de 1979,. 87 .tratada que atingi�á cerca de 20 rnil pessoas

ruas da cidade foram atingidas CQm a irn- residentes nos bairros de Itoupava Norte,

plantação das redes distribuidora e adu- Salto Weissbach, Velha Grande, Fortaleza

tora, perfazendo o assentamento de 26.180 . e� do Norte, - _

metros da rede, num investimento da Para o se�undo �emestre deste ano, o

ordem de C�$ 4,5 milhões. O número de. Samae pretende cumprir uma meta.priori
novas ligações domiciliares executadas tária: a construção de um reservatório na

neste período alcançou I. 162, correspon- rua Progresso, Bairro Garcia, com capa

dendo ao atendimento de um contingente Cidade inicial de armazenamento de 3

de 5.810 pessoas. Além disso, o Samae milhões de litros d'água e, numa segunda
realizou 4.402 atendimentos, entre repa- etapa, 5 milhões de litros. Tal obra exigirá
ros, ligações, consertose, calçadas e cal- a implantação do sistemade recalque para
çamento. manter constante a pressão da água na rede
Dentre as principais obras efetuadas no e representará um investimento toai de Cr$

semestre, destaca-se o sistema de abaste- 12 milhões. Com a sua conclusão, esti

cimento da rua Araranguá, (a ser colocado mada para o primeiro jrimestre de 1980, o
em funcionamento ainda este mês, aten- Samae dimensionará, em termos imediatos

dendo a 700 famílias) que, composto de um .e futuros, o abastecimento do Bairro Gar

reservatório e de uma sub-estação; exigiu
.

cia, em especial, as ruas Progresso e Gló

um montante de recursos de Cr$ 1;2 mi- ria.

O presidente também'
alerta para a nova assem

bléia geral extraordinária da

classe, que será realizada no

próximo dia 22, quando será
analisado o reajuste salarial
liberado pelo Tribunal' Re

gional do Trabalho. Esta as

sembléia deveria ter sido rea
lizada no.domingo mas, de-

mente um pequeno número
de metalúrgicos compareceu .

e ela foi adiada. Neste dia, os
metalúrgicos presentes defi
niram que tentarão um

acordo direto com.os patr
ões, pedindo mais 30 por
cento a título de reposição e

30 por cento em carát-er de
adiantamento, que seria

coml?ensá�el no I?róximO
reajuste. Além desta·decisão

preliminar e ainda não defi
nitiva, um outro assunto le
vantado na assembléia de

domingo é que os patrões
não estão 'nem pagando o

reajuste de 40 por cento Iibe
rado pelo Tribunal Regional
do Trabalho.

Casa antiga será transformada em biblioteca
Na oportunidade, lembrou com otransporte ferroviário numa Biblioteca Pública Cultura comungam
o vereador que "aquela' no município, e por Municipal, como plenamente com o meu
casa (oi uma das isso propôs a sua num Centro de Informações ponto de Vista.
primeiras a serem construídas .restauração e Turísticas ou num Poderíamos, inclusive,
em nossa cidade pela posterior transformação Museu Ferroviário". gestionar junto à estrada
estrada de ferro em Biblioteca Pública de ferro Dona Tereza
Dona Tereza Cristina, Municipal. Por sua vez,

.

"Também pod.edascr Cristina a doação
depois da implantação o professor Nivaldo transformada numa casa de uma locomotiva ou de Também frizou quede sua ferrovia e' Goulart frisou que" de Cultura, porque se nada um vagão de passageiros, pouéoresiáéindo seu terminal. Com a nossa preocupação, no for feito agora, 'para que, instalada termos de obras
a retirada dos

. momento, deveria ser visando sua preservação" junto àquela casa, construídas no municípiotrilhos do centro da de preservar esta casa ela acabará desaparecendo, dê a todos os visitantes pelos colonizadores,cidade, começaram antiga da estrada de e quando nos apercebermos uma idéia mais nítida justamente porquea ser demolidas ferro, porque uma. vez disso, então será do valor histórico não houve a preocupaçãoas casas existentes evitada sua demolição, tarde demais. deste patrimônio, de realizar o tombamento.
r

no leito da ferrovia, Por isso', a que está intimamente "Em vista disso, achorestando apenas uma" mais tarde se poderá iniciativa do vereador ligado a uma etapa
. que doravante deveremos,

I 'b I1ftJ?'!) OBIL .l!f;st'l t,' 'r_.' ,I,) � " '-recupera- a, . Raul de Lucca é
. importante 'da vida".ôê �. o ns

estar rnatsatentos ., ," "r- "dando-lhe a.melhor li ,.T._. importante, e estou Criciúma", P·l.o, ", ':\_,( "iJ f,�.�1 para queafiisforia êfãu,.
destinação possível. convicto de que todos completou Nivaldo Gô'�lart:' . cidade não fiquePara mim, essa casa tanto os demais membros do .

. Por outro lado, <. . ', circunscrita apenas ao
poderia ser cOl'lvertida Conselho Municipal de destacou. que .essa 0� ::,'':_ papel", disse Goulart ..

·Viannª�iriau� hoje
.

" ceItti�;":social do
'.

-'. .' 1\' "', ." � '. •.•

bairro Tres.--Peixinhos.

.

. .' .

Criciúma (Sucursal) -

O presidente do Conselho.
Municipal deCultura,
Nivaldo 'Joulart, aceitou
a proposição do vereador
IrRaul de Lucca,
que sugeriu a restauração
de uma casa antiga
da estrada de ferro e sua

conversão em nova sede
da Biblioteca Pública
Municipal.

Oseu -parecerfoi emÍtiao
em entrevista concedida
ao Museu da Imagem
e do Som, da qual
também participouo
aUtor da reivindicação,

�
,

c I" ,

que no' momento está
sendo examinada pelo
prefeito Altair Guidi.

e, Rara de Lucca, .ela
-

se constitui ·no único
\

marco de valor histórico rela:"
cionado

ENCONTRO DE GERENTES DO GBOEX
Dia 29 de junho p.p. às· 18:00 hs

encerraram-se os trabalhos do Encontro
de Gerentes do GBOr:X, tendo usado a

palavra o CeI. R/1 Cavo José Pedro Mar
tins Gomes Presidente do Conselho
Executivo.·Foi realizado um breve retros
pecto dos assuntos abordados durante a

semana de 25 a 29, tendo sido ressalta�
do pelo Presidente :do·.e!;, que "não :fo
ram transmitidos ,conllec'imentosH, .aos
part ic ipanias do' Encont.ro";· "rrras as:d ire-
trizes de atuação €1'0 :GBOEX, .face:.à'·Lei,- '.

.

6.435 da Previdência Priva9a, sua regula� .'!'_..,.
mentação e a Resolução 07/],9 do Con-

.._

selho Nacional de Seguros P�ivados". Foi destacado a necessidade de uma Jnteg�açao
de uma sistemática de Produção, ,orientada por um plano de Propaganda2. atraves de
uma Propaganda Dirigida. Ficou ressaltado que o encontro de Gerentes fOi altamente
positivo, demonstrado, pelo entusiasmo de todos os_ participante�, levando cada um

uma alta dose deconfiança na nova PoHticade Atuaçao e Integraçao dos componentes.

doGrupo GBOEX.
, Após o encerramento Ilouve um .co

quetel c!e coroamento e confraterniza
ção, tendo qomparepido membros .do
Conselho Deliberativo, Conselho Execu
tivo, Gerentes, Chefes de Departamento

.

é Divisões do GBOEX.

•
GRÊMIO BENEFICENTE

DE OFICIAIS DO EXÉRCITO

ainda se encontra

em bom estado. de
conservação, o que vem

favorecer li sua restauração,
tornando-a menos dispen
diosa.

Blumenau (Sucúrsal)' -' plicar que "a obra veio preen
Com uma missa na capela 10- CIler -uma lacuna --naquele -:

cal, o prefeito Renato Vianna bairro, cujos moradores ,

irá inaug�rar hoje, às 15 ho- principalmente operários, ne
ras, o Centro Social de Três cessitavam de um local onde
Peixinhos, construído pela pudessem deixar seus filhos,
Sécretaria de Saúde e. Bem num ambiente de conforto e

Estar Social, com um investi- segurança". Adiantou qU,e, no
mento de Cr$ 300 miL O novo próximo ano,_ o centro rece
centro - o 23.0 mantido pela berá um gabinete médico e

'. Prefeitura no·município- en- odontológico. Juntamente
trará em funcionamento já com o setor de recreação in�
neste seQJ.estre, atendendo, fantil, a SESBES iniciará, no
através do setor de recreação. segundo semestre, vários cur

.infantil, 50 crianças da região
.

sos pré-profissionalizantes,
.

na faixa etária de 2 a 4 anos. principalmente na área femi-
O secretário de Saúde e nina, como 'corte e costura,

Bem Estar' Social, médico crochê, tricô, arte culinária e

Sérgio Schaefer, depois de ex- artes aplicadas.

Sinopse.
Recursos para B. Camboriú
Balneário Camboriú (Sucursal de Itajai) � Obtençã

de uma, verba federal para canalização da Lagoa Ma
rambaia, construção da ponte sobre o Rio da Barra, me.
lhoramentos napraçaA lmirante Tamandaré, implanta
çãodefinitiva da rede de esgotos, instalação da repetidor
da TVCatarinénse e criação de uma comissão·de apoio '

Secretaria do T�rismo são osprincipais objetivos a sere
alcançados pelo prefeito em exercício de Balneário Cam
boriú, Alberto Pereira.
CQm essa finalidade, deverá viajar; àBrasília, nospró

ximos dias, ondemanterá diversos contatos com autori
dades ligadas ao turismo e obras públicas, na tentatio
de obter a liberação. de verbas especiais para serem apli.
cadas nesses setores.

..

Patrolamento de estradas

Ponte será, preservada
para tornar-se um

atrativo' turístico
"

' "".

A.1.fr�d.o Wag�e.. (Sii'ê\ltsal. dé . çãó ôu substituição, mas �ão areI)'.

Lages} -A velha pont�d,e,madeíra . ,; .

com a responsabilidade d� conse. '

na el!trada <;Ia: cida��l,de Alfrçd.o. quências que possam OC0ri\er"., ;,}
Wàgnernaodeverá mais ser,subs- .' TELEFONES. ".

tituídaporum�nova,dec9n.::re.to·� O ptefeitô Rogério Kretzer;:
armado; apesar: de:que o .prefeito ' também no dia de ontém, disse.
por diversas vetes já declar.ou que que ainda está aguardando a libe-:
a es�rutura da antiga ponte ofe- ração da ligação de 100 aparelhos;
x:ece perigo, conforme disse o pre- .- telefônicos para o município, re
feito Rogério Kretzer, os· custos. querida há dojs anos. Até o mo-.

para a construção de uma riova mento, a cidade conta apenas.
ponte são muito elevados e com um posto telefônico, há

optou-se apenas por reforçar a de
"

pouco tempo ligado, ao sistema. -

madeira, com a .p0?sibilidade. de
.

DD. Sobre a pavimentação a la
torná-la um atrativo tUlÍstico. jota da principal rua da cidade, o

Destamaneira, contra osCr$'7 prefeito disse que serão abertas no
,milhÕes que ,seriam. .gastos pata.,a' n'róxi,mo dia ro as DrOJ)Qstas para
çonstrução.de umaponte 9c con-' 'a execuçãodestes serviços. Kretzer
ereto, o Go:v.erno ,do Estad9 gas- também ailUnciou' a libéração
tará apenas,Çr$ 2 qtilhões .na Te- de Cr$ 400 mil cruzeiros para a,

posição.d\l madeiI:a em decQmpo.- execução dos esgotos e pavimen
sjção. Assim, ficaríÍ;,preservada tação a lajota de 1.600 metros·
uma das últimas pontes daquele quadrados do centro de Alfredo·
estilo, construída em 1929, que Wagner. que atualmente não pos-
até hoje continua recebendo todo sui nenhum metro pavimentado ..
o tráfego, pois situa-se na antiga Rogério Kretzer, durante a en

estrada Lages-Florianópolis. trevista, acrescentou que foi pro
Para diminuir os ·riscos,. ela- f'oi cedida nova redação à lei número

'<: calçada ,receriteme�te,;,:milS.�S'lip- .,,056/79, pata contornar"dif'içulda-
g portes· 'usados

.

cederani:,': bem' des jurídicas surgidas no primeiro
o como as tesouras que a suportam, decreto que declara de utilidade

. � na cabeceira da ponte. Embora . púpüca uma área de 3 mil metros
ci admitindo o perigo, o prefeito quadrados. destinada à constru-.� ,disse'q�e explicou todos oS'deta", ção de um ginásio de esportes. A
�' lhes às autoriâades estaduais,. Prefeitura já reservou Cr$ SOO mil ,"

.
advertindo-os>. que, poli. estar.. para a construção da obra e es
afeta à jurisdição do." Estado, pera obter do Governo do Estado
"empenho-me na sua reconstru- a complementação necessária.

Visita à Ebrasa
Itajaí (Sucursal) A missão japonesa que uisitoú na

última semana Itajai, fêz uma visita às instalações da
Ebrcisa - Empresa Brasileira de ConstruçãoNaval. Na
oportunidade, o diretor superintendente da. Ebrasa,
Noemi dos Santos Cruz mostrou todas as embarcações
que'estão sendo construídas pela sua empresa e, através

de uma exposição de elides mostrou, as atividades desen
volvidas pela Ebrasa desde a sua fundação.

_

An iversário de emaneipação
Balneário Camboriú (Sucursal de Itajai)'>: No pró"

ximo dia 20 o município de Balneário de Camboriú co

memora Lõ.anos deemancipaçãopolítico-administrativa
com uma programação oficial que prevê a inauguração
da nova Avenida do Estado, lançamento da pedra fun
damental da nova garagem, início da construçõo da Es
cola Básica do Bairro dasNações e do ColégioMunicipal
, além de uma sessão cívica da Cãmara Municipal e

lançamento da pedra fundamental do Ginásio de Espor
tes.

Aumento do

perímetro urbano
JQaçaba (Sucursal) Foi realiiado recentemente a

..
medi

ÇãOpara o aumento doperímetro urbano de Joaçaba, que
passará a englobar uma área de 22 mil metros 'quadra-

_ dos. Com esta alteração, serão regularizados muitos lo
teamentos, que até agora estavam localizados fora do

perímetro urbano-Além disso, o município de Joaçaba,
.por possuir maior extensão territorial _passará a recebei
mais auxilies do Governo.

Feira de Mudas Nativas
--Joaç�ba (Sucursal) Mais de dez mil mudas de plantas

nativas foram distribuidas em Joaçaba, gratuitamente,
durante a Primeira.Feira de Mudas Nativas. A feira foi
.promovid.aporHélioFranke e. PauloSehneider, que pos
suem. um viveiro deplantas nativas, ocupando uma área
de cinco mil metros quadrados.
No mês de setembro,por ocasião do dia da árvore, cerca

de 20 mil mudas serão distribuídas.

Recuperação de'
valas e ribei rões

. -,

Blumen;:;:'--- o Departamento Nacional de Obras e

Saneamento vai realizar noperíodo 1980-1985; dentro do
Programa Especial de Controle de Cheias eRecuperação
deValas o reuestimentodas margens em 9milmetros nos
ribeirões da Velha, Gafeia, Fortaleza e rio Itoupaoa, da
construção de 11 mil metros de galerias de concreto ar
mado. Recursos da ordem de Cr$ 102 milhões serão apli
cados pelo DNOS, em convênio com a prefeitura de Blu-
enau.
.' '. .,.

. Verba para R.io Negrinn�
.

Rio Negrinho (Corr�sP9ndente) A Secretaria de Cul
tura, Esporte e Turismo vai liberar uma verba de Çr$
1.500.000,QO para a construção do Palácio de Esportes.
Esta é uma antiga reivindidaçãó da comunidade, princi
palmente agora que se aproxima o centenário de funda-
ção do município.

_ .
.

Operação Aciso em Penha
,

-

- Penha (Sucursal de [tajaO - Tendopor objetivo ofere-
cer melhores condições de vida às comunidades carentes
nos campos de assistência social, e turismo, será desen
volvida, de 16 a 20 do corrente, neste município, a

,ProdacIAcisoI79, cujaS atividades estarão a cargo demi
litares, engenheiros agrônomos e representantes da Pre-
feitura e colônia de pescadores de Armat;ão. ,'.

A solenidade da operação será realizada às 9 horas da
próxima segunda-feira e, segundo o p�efeito de'Penha,
José'Dia}; de Assis "esperamos colher re�ultados alta
mentepositivos especialmente na área educacional, onde
existem Várias escolaS necessitando urgentes reparos".

Jenente deixa comando
,.

" Chapecó (Sucursal) O tenente
.

'coronel José Manoel Nolasco, cfJmandante do Segundo
Batalhão de Potreia Militar , deixará o comando nesta
cidadepara assu�ir novas funções no comando geral da
Polícia Militar 'de Florianópolis.

O Major Paulo Roberto Fagundes de Freitas, atúal
subcomandante assumiráprovisoriamente Q posto. 02.°
BPM com sede em Chci.pecó jurisdiciona {oilo o Oeste
Catarinense,' des_d:.e Cqmpos Novos a�é a Fronteira com

âRepú6lica Argentina. Seu efetipo é de 600 homens! re�
ponsáveis pela segurança de quase meio milhão de pes
soas , distribuídas em 60 muncípios.

Lages (Sucursal) A Secretaria Municipal de Obras e

Viação está realizando serviços de patrolamento nas es

tradas do interior do município de Lages. Atualmente,
estão sendo realizados serviços na estrada que liga Lages
a Bom Jesus. numa extensão de 45 q'filômetros�
Advogados vão a Congresso
CriCiúma(Sucursal) Os advogados traoalh"ístas Eu

clides Bagatolli e Nilton Mendes de Oliveira, de Cri
ciúma, participarão do 2.° Congresso Nacional deAdvo
'gados Trabalhistas, que será realizado entre os dias 15 e'
19próximos noRio de Janeiro. O tema do congresso será,

.

"Direito do Trabalho no Estado Democratizado".
.
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<E"1pres�s têm novo

'�<"t 'prazo_par,! rf!9ularizar
sua sit,!ação 'isc�l'

indicação de obrigatoriedade de
apresentação do anexo (Modelo
III) no cargão do CGC.

2. O formulário Modelo I será
utilizado:

De�bnstrativo de entradas e

•
saídas de mercadorias - Modelo
III,aser a�sentado juntamente
,com á'MOdelo II, quando houver

Loteria Federal
'Ol/07i79)
1 - 33.118 - SP
2 - 26.413 - BA ,

) 3 - 60.129 - RGS
4 - 07.991.- RJ
5 - 69.154 - MG

Fucat realiza seminário
sobre "Organização de

Sistemas de Treinamento"

STF pode denegar
habeas contra mínimo

Petrobrás diz que
.

�p,oço de Agulha ainda
.

:produz
Natal - O Superintendente em exercí
cio do Escritórib da .Petrobrás no Es

tado, Sr. Otacilio Raulino de Souza,
classificou de '''inverídica'' a notícia

publicada pelo' jornal "Gazeta Mer

cantil", de São Paulo, afirmando que b
campo de produção de Agulha, no li
toral próximo a Macau, rW?, e.sta,ria
mais produzind'o'�étróte6.'f';·" V'"'

-:- , :..,..

o éampo de Agidhão produz: _ fri
sou '_ 3 mil 700 barris -diários e tem

'

50 anos.de tradição no merc�do de capitais membro das BolsaS
de Valores de � Paulo e Bolsa de Valores do Extremo�

Av. Osmar Cunha n.O 15 _ loja ,;"
.

" Edifício Ceísa c'r,:"1",i'
telefones 22-4906 e 22-{)" '4

Intermediação na Compra e· Venda de Ações eI:,Bolsa Letra', j.e
;' Câmbio _ custó<;lia de títulos --: I .céntivos fi� .. ais

QUANTIDAoes

100

VALOR VE,NAL

663.955,90

6(..3.955.90

A�ES

ACOES MAIS NEGOCIADAS
.

437.186 65,85ODERICH ON

.

VOLUME % 00
Cr$I,OO DIA

,__....,..j:.:.;_:"-'-'-+..:c.5_.:6.c:,52--1 REF.IPlRANGA pp 200.62� 30,22
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�--t_'_--+�2�9,""80-;
�--------�----+-�
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QUANTIOÁOE VENDA
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�
"

i
, .

COMPRA

, '

T�ANS/,LTro Pi·

7Fit.!lSPJ..hJ.:õJ,. ]':;.'e/15
·1Ti\J..LAH ppc/oa
'i/lBi.NOO Pl'C/24

·li\L� ii JO-:::: pr

·/;.iHG PI'

pp

200.000 + 1,3
·147.000 + 0,9
509.000 + 4,2

.....

OP

PPC/20
OFC/31
ppc/l7
pp

OR

'"

PPC/15

0,90 0,90
1,25 l.,26
2,48 2.,50
2,38 2a8
1,92 2,00
0,63 0,63
0,67 0,66

55.tloo
170.000

.306.000 + 0,8
1.943.000
592.000

130.000
170.000

1.040.000

562.000 - 3,1

0,74
3.02

0,73
3,10

.�BA
OFC/08

0,90 0,90
0,15 0,75
1,05 1,05
1�65 1,66

. 1,67. 1.,61

10.000

70.000
80.000

,155.000
385.000ON

PN (1,65 1,67 '1.267.000
1,36 1,38 500.000PPO/0l:
1,31 i,37 731.000 ..... 3�Õ

1.�58.0Do + 5,4

ON

PPC/16
OPC/67

1,46
4,35

1,54
4.38 380.000

3,15 3,15
3,10 3,05

PP BOR 0,12 0,73
PPC/44· 1,68 1,65
PP P 1,(,0 1,60
PP DIV 1,00 1,00
pp BON 3,30 3,30

220.000

200.000 1
555.000

406.000
226.000 - 5,8
235.000

1.516.000 "t: 0,9
2.249.000 -14,2
100.000 + 3,5
147.000 - 3,5
307.000 - 1,5
570.000

1.339.000 + 5,0
69.000
200.000

502.000 + 4,1
18.000 I
58.000 + 2,8
234.000 + 2,2
419.000 + 5,fi
134.000

51·4.000

1,21 1,21
3,20 3,20
1,22 1,22
1,40 1,40

50.000 1
25.000

50.000 - 6,1
320.000 + 3,7
320.000

482.000

OP 0,89 0,90
OP BSD 3,75 3,75
PPA BSD 4,15 4,15
PPC/21 2,35 2,35
OPC/l6 1,10 1,10
PPC/02 1,05. 0,95
PR 1,31 1,31
PN 2,00 2,60

2,40 2,49
2,60 2,55
1,90 1,90
2,40 2,40
2,23 2,25
3,70 3.7q
2,00 2,03
l,eo 1,50
1,95 1,95
1,08 1,08
1,40 1,.45
1,05 1,05
0,99 0,99
1,25 1,30
0,70 0,70
2,85 2,b5
1,40 1,35
6,70 L,I:.O
3,bO 3,80
5,00 5,00
1,30 Ida
1,(,5 1,65
0,91 0,90
0,44 0,43
1,30 1,.30
0,75 0,70
2,45 2,,5
0,11 0,17
0,75 0,75
J,50 3,(.:;'
0,85 0,85
2,L2 2,L2
1,1"8 1,20
l,t.b 1,52
2,10 �,22

1.103.000 - 0,7
614.000

484.000
..
+ 0,9

151.000 .- 9,5
841.000

71.0pO + 0.3
240.000

240.000 - 1,9
pp 130.000

666.000 - 1,2
325.000 +.0,8.
300.000

384.000 + 1,5
124.000

300.0oe

1.426.000

3.724.000 + 5,0
457.Qoe .. 0,9
190.000 - 1,0
255.000

105.000

101:...000

442.000 - 6,8
179.000' - 9.5
111.000

950.000 + 2,0
1.OCO 1
b.OOO .. 3,1

22,.000 - b,l
672.000 -2,2
503.000 - 3,7
163.000 - 6,t.
7IJ.OOO

164.000 - 5,5
1)4.000
2J3.oo0 +14,0
910.000

1.202.000 /
471.000 .. 4,3
157.000 .. L.2

1.11e.OOO .. 5,7

ainda 3 poços em produção e '2 perfu
rados e já equipados para produzir, a
partir de setembro próximo, 2mil bar
ris diários. A produção atual do Rio
Grande do Norte é de 12 mil barris
diários. O Sr Otacílio. Raulino anun-

ciou ainqa que a Petrobrás está estu

dando a á,rea marítima de 1;0uros, a'
e

cerca de 300 km da -capital, até o ex,

tremo oeste da Bacia Potiguar, pró
ximo à fronteira com o Ceárá, para
novas prospecções.

Presidente do Banco
Brasi' hoje na Capital

o Presidente doBanco do
Brasil, Sr. Osvaldo Colin,
chega hoje a Florianópolis,
para uma série de contatos

,

, qije incluem audiência com

o 'Governador Jorge Bor
nhausen, encontros com lí
deres empresariais e reunião
'com 40 gerentes da Institui
ção bancária �o!ados em

Santa Catarina. A tarde, o
Presidente do Banco do Bra
sil concederá entrevista cole
tiva à Imprensa no 6. o andar
do prédio do Banco, às_
15h30m .

Ontem, Osvaldo Colin es
teve em Curitiba, onde
reuniu-se com 80 gerentes do
Banco naquele Estado,
oportunidadeêin q�e foram

Venezuela
recomenda
economia
de energia
na-América

Caracas- o Ministro de Energia e

Minas; Humberto Calderon
Berti, declarou, ontem, qu� os

países latino-americanos deve
riam racionalizar o consumo de

energia, afirmando, ao mesmo

tempo, que oFundo de Ajuda da

Organização dos Países exporta
doresde Petróleo,COPEI?) poderia
flexibilizar seus mecanismos.
"Calderon disse, e�entrevista à

'Imprensa, que na recente reunião
da Organização (atino
Americana de Energia (Olade)
realizada em San José da Costa
Rica, debateu-se "com muita in-'
quietação" o racionamento do
.consumo de energia nos países da
América Latina.
Por outra parte criticou "a la

mentável ímitação do padrão de
consumo de nossos países em re

lação aos Estados Unidos e outras

nações industrializada;;".
Calderon afirmoll que a Vene

zuela será o traço oficial entre a

o.PEP e a OLADE, segundo o que
foi acordado na reunião de San

.

José,. anunciando ainda que "o
fundo de ajuda da OPEP poderia
flexibilizar seus mecal).Ísmos,. ,a

fim de que um maior número de
países latino-americanos Se bene
ficiem dele".

EMPRESA DE PORTOS DO BRASIL SA. PORTOBRAS

+ 0,8

o. seminário de "Organização de Sistemas de Treinamento" promovido
pela Fundação Catarinense do Trabalho, tem como objetivo principal
capacitar os profissionais de treinamento a programar conteúdos, mé
todos e técnicas que melhor se apliquem à solução de. seus problemas.
Por isso, ele é basicamente d.estinado a Gerentes de treinamentos,
Gerentes de Relações Industriais, Administradores de Pessoal, Instru
tores, Treinadores, programadores e preêíssionais da área.
o. curso, que terá a carga horária de 32 horas, �erá desenvolvido no

-A partir de 16 de julho de SENAC, em Blumenau, através de debates, aulas expositivas e"tral;!a-
1979, relativamente ao período de lhos em grupo, com a FUCAT fornecendo as apostilas e exereícíos,
apuração" la quinzena de julho de Oliveira Corcete Dutra, formado em Letras e Pedagogia pela Universi-
1979\ .

. ..,.., ..
dade Federal de Minas Gerais, especialista em Treinamento de Pessoal

-

. .

.

pela .Faculdade Metropolitana Unidos de São Paulo, ex-instrutor de
-A .partir de L o de agosto de Treinamento da FORD do Brasil e exercendo atualmente a Chefia da

19'19, relativamente aos períodos
-

Divisão de Administração de Pessoal da Ferroviária Paulista S/A. será
de, apuração julh(; de '19'79 (2�·,. omínístrante do seminário que será realizado entre os dias 18 e 21 deste
quinzena ou. mensal) e posterio- mês.
res, ou aos períodos de apuração o. programa constará dos seguintes ítens: elementos, básicos de um

.anteriores a jülho/79 não iníor-, sistema de treinamento; objetivos instrucionais, seleção e ordenação do
mados no prazo devido. . conteúdo programático; métodos, técnicas e recursos instrucionaís;

.

"

,"
'

tipos e recursos de avaliação. As inscrições continuam abertas na3
.. OModelol seraentre�ueex-_ FUCAT mediante o pagamento de taxa de Cr$ 3.950,00.clusivamente em estabelecimento . l .

. bancário de jurisdição de unidade
. local da Secretaria da Receita Fe- .

deral, à qual pertencer o contri-
.

buinte.

4: A partir de 1.0 de agosto de
:

1979, as unidades locais da SRF
não mais poderão receber não só

I "f I d
os atuais formulários de declra- Brasília _ A presidência da República, para dec arar a a. ta e

ções, como. também o já meneio-
:
legitimidade" das entidades sindicais do Rio Grande do Sul para rmpe-

I I trarem mandato de segurança no Supremo Tribunal Federal c<;>ntra .osnado �ode� _._. -r-:- novos índices de salário mínino, citou o jurista Nelson Hungna, afir-
S, O� formulários Model�s II e' 'mau que "os sindicatos .não sã� feito�es ?,U curadores de seus associa-

III serao entreg�es. na �n)(:Jade dos, nem estes são PUPilos ou interditos .

, .,10cald���comJur�sdl�aoso�re,. De acordo com as informações prestadas ao Supremo, em ofício
o domicilio-do contribuinte ate o assinado pelo presidente João Figueiredo, o mandado de�egurançaúltimo dia do m�s de feve_reiro de revela "improbilidade"por ser contrário à "lei em tese"., ou se)� ",�ntracada ano, com informações refe- 'norma de direito e não contra ato concreto � execu!on?. No
'rentes a� ar;o anterior.

. mandado de segurança encaminhado ao STF, �s entidades sl�dl�als do,6. Enus�ao do �cumento �e Rio Grande do Sul alegam que o decreto 9u� �xou os .no�os índices de
Arrecadaçao d� Receitas Federais saláriomínimo fere ao artigo 165 da consutuiçao q�e diz: Ao trabalha
(DARF) por �ls.tema de preces- dor é assegurado o salário mínimo capa� de satJsfaze� conforme as
'samento eletrônico de.dad�s. condições de cada região, às suas necessidades normais e as de sua,

7. A falta de apresentação es- família". ,.
'.

I

pontânea de qualquer dos do.cu-. o documento da Presidência da República Cita, em outro trecho, o
,
�<?ntos ':I1enéionados sujeita, ao ex-ministro do S'Tf', NelsonHung�a,paraquem, "o poder de represen

i;;; Infrato! a .�lUlta de os 4.�,OO 'taçíi.odós sindicatos na defesa do.s I.ntere�ses de e�pr�gadores e empre
,,"'(quatr(;},�ttct:�zelros),,�r_dec��:,'ga�<is, exaure-se na esfera administrativa e d�Ju�tJça d? Trabalho.

m\.o"fl{lr�senta�o. '} >O:�" � . .Instituto específico do Direito do Trabalho, o Sindicato so pode atuar

\f:?f�stabeleetm.e�t(ls. in-, dentl\pda órbita trabalhista, limitadameateàs r:lações entre e�pregaeJ\&�est<:;s;eqwparados. '

. -dores e empregados, disciplinados pela legislação do trabalho .

os lloll'e:g!llamellto'do IPI Lembra ainda o ofício do Governo que em 1954, por .duas vezes,
..

" apresentar p,�od'elo I, 'tentariam as classes patronais a anulação judicial do decreto do exec�,��fendoModelo �évera ser re�- tive) que alterou os níveis de salário mínimo.' "Duas Vezes o STF nao

�l��, por estabelecimento banca- conheceu o pedido". _.
"

, IJO �ntégrad"o!la Rede Arrecadqra
4�:{R'eceitas' Federais da unidade
lo.caLda SRF a Que o contribuinte
estiver jurisdicionado; O Modelo
I referente a contribuinte de ci
.garro, (produto 24.02,02.99 da
T1pl)" ,identificação pelo código
de' atívidáde �,.20� somente po

.
der-á ·ser· recebido pelas agências
do Banco do Brasil S/A.
O contribuinte apresentará o

Modelo I até Cl 10" dia seguinte ao
término do período de apuração
do imposto, prorrogando-se este

prazo para o r. o dia útil na hipó
tese de seu termino coincidir com
dia em que não houver expedÍente
b�ncário: Ressalte-se, que. con
tribuinte deverá efetuar o reco

lhimento das parcelas devidas até
a data do vencimento q1en.cio
nado .no Modelo I e na mesma

agência bancária.
'

+ 4,1

;'
+ 0,6
.. 2,4
+ 2,4
+ 2.2

+ 1,6

REGISTRO,
.CADASTRAL PARA

HABlLlTACAo
D,EFIRMAS

AVISO,

A EMPRESA DE PORTOS DO BRASIL
S.A. - PORTOBRÃS, com sede no Setor
de Autarquias Sul, Quadra 1, Blocos E e F,
em Brasília-DF, torna público para conhe
cimento dos interessados, que se encon
tram abertas as inscrições no Registro Ca
dastrai de Habilitação de Firmas, na Divi
são de Material e Licitação qo Serviço de
Administraçãq Geral.

. As renovações deverão ser solicitadas
com 30 dias de antecedência do prazo de
vencimento do Cartão de Inscrição,

No ato da entrega dos documentos e>d
gido�, o interessado deverá pagar na Te
souraria da PORTOBRÃS, a título de cusc

teio ,processual, a importância correspon
dente a 01 (um) "Valor da Referência"
previsto no Decreto 83;398/79.-

Brasília, 06 deJldho de 1979.
MÁRCIO F!):'RREIRA VIANNA

Chefe do Serviço de Administração Geral

tarde; logo após ter sido r�-_
cebido 'em audiência pelo'
Governador Ney Braga, no
Palácio Iguaçu • _

.e �'B a melhor maneira de se

sentir quais osproblemas de
cada área, sobretudo no

momento em. que nossas

agências acabam de encerrar
os balanços do primeiro se"

mestre" - explicou o Presi
dente do Banco do Brasil a
respeito da reunião.

Sobre os assuntos levan
.tados, Colin citou que "um

•dos 'mais importantes se re

laciona com o crédito rural,
principalmente para o Pa
raná, um Estado onde a

economia rura:l é essencial
, mente no meio rural".
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Osvaldo Colln .

tratados uma série de assun- atuação do Banco. A reu-
_

tos ligados especificamente à niãó aconteceu na parte da

'.

.

'. .,

Esquema,da CO$.pa 'economlzo
6 milhaes de litros de óleo

Além da economia de 1,2 milhão de litros de recente experiência realizada na usina de Piaca
gasolina e óleo diesel que começou a fazer no co- guera, em Cubatão, técnicos da COSIPA disseram
meço deste mês, a Cosipa - Companhia Siderúr- que através da mistura de 60% de "pellets" no lugar
gica Paulista anunciou que agora também est� em da hematíta, a: empresa poderá diminuir de 25, I
condições de colocar em execução uma economia de para 18,8 milhões de litros,o consumo anual de óleo
seis' milhões de litros de óleo combustível por avo. combustível. Isso por9,ue, com. a mistura é possível
Depois que, nos últimos dias, garantiu o seu pri- se fazer a.economía de 8,1 litros de óleo para cada

meiro suprimento de "pellets" (minério de ferro tonelada degusa produzida no alto forno da em-

homogeneizado) junto aos fornecedores nacionais,_a
.

presa. "

'

siderúrgica assegura que pode acelerar a execuçao Como o alt.o forno número um da COSIPA pode
. do plano de misturas que gerará uma economia de prodúzír. até 64 mil toneladas de gusa por mês, ou
25 % no consumo de óleo combustível, isso pel:ffi.i- '768'mil toneladas por ano, a economia de 8, I litros
tirá que �país deixe de importar o equiy�lerite.� seís, 'de óleo combustível por tonelada pode alcançar 6,3
.milhões de dólares apenas' em 'matenas primas milhões ele litros ao ano.

(principalmente' carvão metalúrgico) e ainda au-

.

,AUMENTAR A PRODUÇÃO
mentar em cerca de 34% a produção de gusa da De acordo-ainda com os técnicos da siderúrgica, a
empresa matéria-prima básica doaço.

_

economia de óleo combustível e também a conse-

Este aumento da-produtividade com a.eonsequente- quente redução do consumo de coque, geradas pelo
redução' do consumo de-' matérias novo plano de mistura "em nada prejudicará a qua
primas e economia de óleo combustível torna-se lidade do aço ou produtividade da COSIPA. Muito
possível a partir deste mês porque a COSIPA vai ao contrário -'dizem os técnicos - prõdúÇàô do alto
dispor, mensalmente, de uma cota de 130 mil tone-· forno poderá ser aumentada em 34%. Ou seja: a produ
ladas de "pellets". Este mSUITíO vai ser misturado à ção de

.

gusa. no equipamento,
hématita (minério de ferro "in natura'jno processo que é de I. 780 toneladas/dia, poderá passar para
de fabricação de gusa do alto forno umda siderúr- 2.400 toneladas/dia. Isso, insistem, com uma eco

gica.
.

• nomia de Cr$ 254,00 por tonelada, de acordo com

Anteontem, baseando-se nas conclusões de uma os resultados da experiência feita no início do ano".

Pane na central.,uclear
deixa Argentina às escuras
Buenos Aires� A central nucle�'i de Atucha, a 'Buenos Aires, que tem cerca de 8 milhões de habi

única que opera na Argentina atualmente, ficou tantes; assim como nas provícias. de Santa Fé e La
fora de serviço domingo' 'e' � situação obrig?u �s Pampa.. . ..•• � ",' ,. ,,' , '

.

autoridades .li:; C0rtar,,� fomemmento de energia ele- - GraVidade da nova sltuaçao bcou refletida na
trica e deixar �,�.m. iluminl\Ção as vitrines e as frerites decisão conheCid� ant.eontem à noite pela qual as
.de casas e t;_difícios.

.

. lojas não poderão Ilummar suas Vltnnes nem acender
A falha na central nuclear, a quarta que ocorre anúncios luminosos. A medida não alcança, no mo

em um mês e meio, foi atribuída a ruptura de um menta, os espetáculos esportivos e
tubo de pressão no. sistema moderador de água noturnos. Es�á sendo aplicada entre as 6 h da
pesada e calculou-se que sua normalização demo- manhã e às 23hs, por se considerar que entre as 23
rará no mínimo 10 dias. e as 6h o consumo é obviamente reduzido devido a
Além disso, a central hidrelétrica de El Chocon maior parte da população estar dormindo.

não produz a energia necessária devido à baixa .
"

ocorrida nas águas do Rio Limay, 'o principal ali- . 4s duas empresas q�e abastecem a capital de
mentador das,tur.pinas.. ';. '·energia elétripa puseram em funcionamento um sis-
Há algumas semanas, o Goverrio enfrentoll o tema rotativo de cortes de eletricidade. As restri

mesmo problema e recorreu-se aos cortes de energia ções, ,porém não são aplicadas 'aos !;erviços públicos
por setores desta cidade e da região da Grande

e

e aos centros hospitalares. \ , _

--1
._- --,.. ..,..._.,...:... .._- ,_
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TÉCNICOS DESVIAM SKYLA8 DOS EUA��
DESTROÇOS CAEM PERTO DA AUSTRÁLIA.

Quando o engenho ameaçou lançar-se sobre o território norte-americano, os técnicos da Agência Espacial (NASA) emitiram sinais eletrôni
cos mudando seu curso. A informação é da própria agência, através do chefe de' operações de emergência, Richard G. Smith.

Perth, Austrália - A queda do laboratório espacial
Skylab foi comparada a uma enorme explosão de'

fogos de artifício por centenas de residentes do su

doeste australiano,
"Ele parece ter-se desintegrado sobre a Baía de

Brerner , entre Albany e Esperance", disse um

porta-voz do serviço de emergência do Estado:
"Recebemos muitas notícias de toda essa região

Muita gente despertou ao escutar um forte es

trondo, As primeiras notícias indicam que (o Sky
lab) se desfez em cerca de mil fragmentos pequenos
e quatro grandes",
"As partes menores parecem ter-se incendiado ao

entrar na atmosfera, Não sabemos o que ocorreu

com as peças maiores, mas algumas delas devem ter
caído na terra", acrescentou o porta-voz,
As redações dos jornais, as emissoras de rádio e

de televisào receberam inúmeros telefonemas de re
sidentes da zona, que afirmaram ter avistado frag
mentes do Skylab. Muitos dos informantes disse
ram que o engenho parece ter-se desintegrado sobre
terra firme,
Foram recebidas entre 25 é 50 notícias de que

fragmentos em chamas tinham sido avistados em

Kalgoorliegn , localidade situada a 580 quilômetros
a leste de Perth,

Um residente de Katanning, a cercá de 120 qui
lômetros da costa sudoeste da Austrália, disse ter

visto uma chuva amarela que se dirigia para o inte
.rior do país, como se fosse "um trem celestial",

No lago Grace, próximo desse local um homem
descrevem o que vira no ceú como uma grande "ex:
plosão de fogos de artifício em tons vermelhos e

rosados", e acrescentou que este fenômeno celeste

parecia avançar para o interior do país,
O serviço de emergência disse também que suas

primeiras informações índíéâvam que cerca de mil,
fragmentos da estação espacial entraram no espaço
aéreo australiano,

'

"Creio que mil fragmentos avançam pelo espaço,
aéreo australiano, em sua maioria por regiões desér-
ticas", disse um porta-voz,

'

Acrescentou que até o momento não havia notí
cias de danos materiais ou vítimas,

VERSÃO DA NASA

Cerca de 20 toneladas de metal carbonizado se

dispersaram sobre 5,920 quilômetros do Oceano

Índico, disse o comando da defesa aérea da América
do Norte,
Acrescentou que as, partes m�is volumosas cai-

\

O Centro Espacial Johnson, no Texas, EUA, acompanha a -desclda da nave.

Piloto viu do avião
lixo espacial descer

,

com violência no mar
Perth, Austrália- Um piloto de uma companhia aérea australiana num
vôo para esta cidade e um empregado da empresa aérea "Quantas"
disseram ter visto ontem fragmentos do Skylab quando caíam envoltos
em chamas em tons azuis e vermelhos, ,

O comandante Bill Anderson, piloto da linha aérea Mac Robertsorr
Miller, disse que viajava para Perth, a 8.400 metros de altura, aproxi
madamente às l2h35m (hora local), e que olhava para sudoeste quando
vIU os restos do laboratório espacial.

'

Afirmou ter visto duas enormes luzes azuis que se assemelhavam a

aviões,
'

No princípio, no céu escuro, pareciam duas grandes l�ze5 azuis disse
ele ii Jeff Robbins, editor de fotos da Associated Press, Acrescentou que
se desintegraram eo:' cinco partes, seguidos por uma esteira de destroços
menores de um vermelho intenso,
Anderson calculou que os destroços cairam em águas em frente à

Costa Sul da Austrália Ocidental, aproximadamente ii 600 quilômetros
de Perth,
Andersen disse que no começo lhe pareceu que os objetos estavam,

muito próximos, mas' que se achavam de 80 a 150 quilômetros de
distância do avião,
Acrescentou que avistou os restos do Skylab através de um manto de

nuvens, Jerry de Ree, funcionário-da Empresa Aérea "Quantas" que se

encontrava no aeroporto de Perth, disse que às l2h30m (hora local)
avistou dois objetos brilhantes no céu,
Um era 'muito maior que o outro, acrescentou, Disse que lhe parece

ram fogos de artifício, que mudaram de um tom azul para várias

graduações de vermelho,

;,

Nave incandescente
abriu clarão no espaço;
Washington - O Skylab se precipitou sobre nosso 'planeta como um

,

grande meteoro em chamas e as estações de rastreio disseram que 'as
toneladas de escombros derivados de sua desintegração, ao entrar em
contato com a atmosfera terrestre cairam no Oceano Indico, a sudoeste
da Austrália,
Até agora ninguém informou que alguma parte do Skylab tivesse

caído em terra, Cerca de 20 toneladas de metal ardente se espalharam
por uma extensão de 5,920 quilômetros no Oceano Índico, informou o

comando da Defesa Aérea Norte-Americana.rNôkAlj).
A NORAD disse que as partes maiores do Skylab cairam aparente

mente no início do corredor de 160 quilômetros de largura, acerca de
320 quilômetros a sudoeste de Perth, na Austrália,
A Administração Nacional de Aeronáutica e Espaço (NASA) disse

ter recebido informações de que o laboratório tinha sido visto, ao cair,
em vários pontos a sudoeste da Austrália, inclusive em Perth, Kalgoor-
Iie e Albany.

'

Era de noite nessas cidades, motivo pelo qual os pedaços incandes
centes do Skylab puderam ser -vistos claramente,
Entre 20 e 50 partes foram avistadas de Perth. Um porta-voz da

Agência Espacial disse que uma estação de rastreio na Ilha de Ascensão,
encravada no sul do Atlântico em águas da região central da África,
confirmou as l3h07m que os painéis solares do Skylab tinham sido
destruídos quando de sua entrada nas camadas mais densas da atmos-

.: :: J
fera a 'uma altura de 110,4 quilômetros, !

"

,

Prevê-se que cerca de 500 partes do laboratório espacial r . pesando
77,5 toneladas, cairam na terra, '

,.

Central de Operações para seguir o Skylab ontem na Itália.

<:0H:J:},lhIJ'::;
2ti;�;�1 :�'''Sl .'(1

ram, ao que parece, num corredor decerca de 160

quilômetros de largura' acerca de 320 quilômetros
da cidade de Perth, na Austrália.

De sua parte, a NASA disse ter recebido notícias

de observadores que viram partes do laboratório se

precipitar sobre a terra em chamas de vários pontos
a Sudoeste da Austrália, inclusive em Perth, Kal-
goorle, Esperance e Albany.

'

Era de noite no local, Ó que permitiu ver as cha
mas com toda a clareza,
Um piloto de uma linha aérea australiana num

vôo para Perth e Um empregado da empresa aérea
,

"Quantas" disseram ontem ter visto fragmentos do

Skylab quando caiam envoltos em chamas em-tons
azuis e vermelhos, '

' "
'

"OS painéis s� despregaram como 'ás asas de ,um
pato", disse o engenheiro d� NASA,Bob Uaflustka,
do Centro Marshalll de Vôos, em Alabama, '

"Os painéis se desprenderam, mas continuaram
presos ao Skylab por uma série de cabos", acresceu
tou. "Podemos ainda receber alguns dados telemé- .

tricos através desses cabos; registrar o aumento rra'
temperatura", •

",
,)

r ,

Calcula-se que cerca de 500 fragmentos do lãbo
ratório espacial, de 77,5tpneladas, .caíram sobre a

superfície terrestre, Os restos do Skylab entraram
na atmosfera a vários milhares, de quilômetros além
do ponto previsto pelo Comando de Defesa Aérea
Norte-Americano, O Comando previra que' os pe-

'

daços cairiam numa zona que ii! do Oceano Atlân-
tico ao Índico, ,

'

O último, sinal do, Skylab foi registrado' 'as
l3h 11m, pela estação rastreadora da Ilha.de.Ascen- '

,

são, ;, ,."

O laboratório espacial começou suadescidal�na1' (
após ter entrado num movienento.giiatório ord�-'
nado pela Agência Bspacialparãafastá-lo da Amé-
rica do Norte,' .

" '

Em sua previsão final, os técnicos da.torre.de
controle disseram as 12h2Jm'que o Skylab én.t:rarig' ,

na atmosfera terrestre entre l3hOlm e l3h35m: ,

Washington - O laboratório espacial Skylab se pre- O anúncio foi feito quando,.o,�J(YI1l9 entró'�,'na '�, �
ci pitou ontem à terra como um meteoro em chamas, órbita número 34,981. desde o/seu lançâment() ,de

"

e os técnicos disseram que várias toneladas de seus' Cabo Canaveral, Flórida; h� 6 anos. ,

restos derretidos caíram sobre o Oceano rndico e na' O Centro de Controle do Skylab acrescentouque
' .'

Austrália. o laboratório cairá abaixo da altitude do vôo orbital
"Não temos informações sobre danos ou feri- e que "efetivamente entrou denovo" na atmosfera.

dos", disse Richard G, Smith, chefe da Força Espe- O trajeto da órbita final passou.sobre o pacíficó'
cial de Trabalho da Administração Nacional de do norte, o extremo a noroeste dos Estados Unidos,

,

Aeronáutica e Espaço (NASA), ao norte de Everett, Estado de Washington, o

"Não podemos confirmar, mas parece que algu- centro da região meridional do Canadá, ao norte de
mas das partes passaram por cima da Austrália", Montreal e.Ottawa, e pelo Estado do Maine, ao
disse Smith, Indagado se alguma parte poderia ter Norte de Augusta,
caído nesse continente, respondeu: "Sim, é uma Antes, quando parecia que o Skylab lançaria
possibilidade absoluta", fragmentos sobre a América do Norte, a Agência
"Temos notícias de vários pontos da Austrália Espacial ordenou ao engenho espacial que fizesse

OCidental de q�e foram aVlst�dos os restos mcan- lHn movimento dr rpt,?çj.'lo, para assim afastá-lo de

,?escentes ,a� ,9�lr do ,1�eu:::, ,dlss:e pmith: território norte-americano, "')':" ,1 .'
Surpreendé'úfn,o,$ �aber que.. algumas, parresiforam

,

Cpm.ISSO aumentou-se,a, duração do vôo e levol;l-,. '.

avistadas a S'tt'd'ogfé'tlá AMtr'aJia'e'qüe poderntci'" se'i) SkY'latí'a seíi dêstlnÓ ffhàí,' f)f1[j'i ,[?().{"" "

caído lá". L..� '.' ,'-'.� ,(; •
."., ':,;" j1 ·.TI-o·... ...,

,

ATA DA r» REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO BANCO DE
DESENVOLVIMENTO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S.A. - BADESC, REALIZADA EM 31 DE
MAIO DE 1979.

'
'

tado a respeito da proposta que estava sendo submetida à
consideração do Conselho de Administração, e solicitou ao

Secretário que dito documento fosse também integralmente
transcrito na ata da Reunião, o que é a seguir feito: "PARE
CER -Os Membros do Conselho Fiscal Permanente do Banco
de Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina SA - BA
DESC -, que este subscrevem, tomaram conhecimento da
Proposta da Diretoria, consubstanciada .ern sua Exposição
Justificativa desta data e a ser submetida à deliberação do
Conselho de, Administração, que objetiva a aprovação e a

ratificação, por aquele Orgão"de todas as medidas adotadas
concernentes ao aumer.ltq.-dó,capital social.do Banco, de Cr$
112.400,000,00 (cento Ei doze milhões e quatrocentos mil cru
zeiros) para Cr$ 2f9,43Q,262,OQ (c:luZienfos,�,dezenove milh
ões, quatrocentos e trinta .mil,: duzentos-e sessenta e dois
cruzeiros), processado mediante a emissão e.a colocação.de
107,030,262 (cento e sete milhões, trinta mil, duzentas e ses

senta e duas) açôes ordinárias nominativas, ao preço unitário
de Cr$ 1,00 (um cruzeiro), do capital autorizado da Sociedade,
Ponderados os motivos expostos pela Diretoria, em seus tun
damentos, e constatado que o aumento do capital social em
questão se processou conforme deliberou o Coriselho de

Administração, em sua q,a Reunião Extraordinária, realizada
em 26,03,1979; à vista dos elementos fornecidos, o Conselho
Fiscal chegou à unânime conclusão de que a proposta para a

sua hornoloqaçâo consulta os interesses da Sociedade, pelo
que é de parecer deva ser aprovada, Florianópolis (SC), 30 de
maio de 1979, (as) Zany Gonzaga, Cláudio Andrade Ramos,
Osvaldo Ferreira de Melo, Armando .Carnpos de Faria, Ivo
Silveira Filho", Em seguida, o Senhor Presidente colocou em

discussão ,o "Parecer" do Conselho Fiscal e a "Exposição
Justificativa" da Diretoria, assim como os demais documen
tos nela referidos, Não havendo quem os desejasse discutir e
após ter sido verificado que todas as medidas adotadas o

foram em consonância com o que a respeito ficou estabele
cido, o Senhor Presidente colocou,' então, em votação, ,a

"Proposta da Diretoria", tendo sido, pelos votos de todos os

presentes, aprovado sem quaisquer reservas, ficando,
dest'arte, homologaQo pelo, Conselho de Administra
ção o aumento do' capital social do Banco, de Cr$
n 2,400,000,00 (cento e doze milhões e quatrocentos mil cru-

, zeiros) para Cr$ 219.430:262,00 (duzentos e dezenove milh
ões, quaírocento.l1 e trinta mil, duzentos e 'sessenta e dpiS
cruzeiros), cpnforme foi processado, Nada mais havendo a

tratar, o Senhor Presidente, ao agradecer a presença dos
Senhores Membros do Conselho, declarou que ia suspender a
Sessão pelo tempo necessário à lavratura da presente ata e

solicitou a mim, Paulo Luiz Bastos Silva, Secretário Geral do
Banco, que ela\:>orasse, Reiniciados os trabalhos, foi esta ata
lida, discutida e achada conforme, sendo a seguir assinada
pelos'Senhores Conselheiros e pelo Senhor Presidente, que,
logo'após, declé;Hou encerrada esta 7a Reunião Extraordiná
ria do Conselho de Administração do Bl'nco,de Desenvolvi
mento do Estado de Santa:Catarina SA � BADESC - Florianó
polis (SC), 31 de maio de 1979, (as) Marcos Henrique Bue
chler, Klaus Eduardç Meyer, Ivan Luiz de Mattos, Ivan .oreste
Bonato, Hans Dieter Schmidt

CON'FERE C.o� A .oRIGINAL, LAVRADA ÀS PÀGlNAS 26 E 27
D.o L1VR.o PR.oPRl.o, DE "ATAS 'DAS REUNIÕES D.o C.oN
SELH.o. DE ADMlNlSTRAÇÃQ" D.o BANC.o DE DESENV.oL
VlMENT.o D.o ESTAD.o DE S;6;NTA CATARINA SA - BADESC,

Florianópolis (SC), 31 de maio de 1.979

Marcos Henrique Buechler
Presidente',

'

Paulo Luiz Bastos Silva
Secretário Geral

N,O 0387-06-79 - Data: 03,JUL1979 - CERTlDÃ.o" Certifico que
este documel'lto foi REGIARO sob número e da\a estampadcs
mecanicamente, 03,JUL1979 - Franci,sco �aulo Kae,semodel,
Secretário Geral em Exercício - JuntaComercial do Estado de
Santa Catarina, - JUCESC,

Egito e Israel negociam
autonomia da, p"lestina

Alexandria - Os líderes do Egito e lsraelindi
caram ontem que houve pregressos não espe
cificados nas delicadas negociações para a au

tonomia palestina, apesar .das divergências
sobre o.problerna dos acampamentos que Isr
ael continua construindo em territórios árabes

ocupados,
,O Primeiro-Ministro israelense, Menahem

Begin, e o presidente egípcio Anwar Sadat,
numa entrevista conjunta à Imprensa depois
de dois dias de reunião, também concordaram

,

em que as operações antiguerrilheiras de Isr
ael no Líbano não deveriam levar a uma divisão
Ido vizinho nortista de Israel.

Os observadores interpretaram as conclus
ões no sentido de que ds países moderados
árabes poderão unir-se ao Egito, Israel e Es
tados Unidos em futuras negociações de paz,
Mas também surgiram evidências de que o

Egito não se deixará afastar das conversações
sobre autonomia por outros assuntos laterais,
como as incursões israelenses no Líbano, ou
por divergência de opinião quanto.à questão
chave dos acampamentos israelenses,

Sadat, que falou alternativamente em inglês
e árabe, disse: "Creio que o progresso surgirá
como um fruto do que estamos fazendo agora
para manter o clima"do processo de paz e o
acordo para uma autonomia total", Adiantou

que "isto terá seu próprio efeito" em atrair 'os
árabe� moderados,

'

O líder �12cjo disse

impulsionaram as negociações de autonomia,
"Creio que as constantes negociações e meu

próximo encontro com Begin completarão o

quadro", disse Sadat. "Temos suficiente

tempo para que essas conversações sejam um
completo êxito",

Egito, Israel t: Estados Unidos concorda
ram estabelecer um prazo de um ano, a contar
de maio último, para negociar a autonomia de
mais de um milhão de palestinos que vivem na

margem ocidental do Rio Jordão e na Faixa de

Gaza.
Nenhum dos dois dirigentes revelou diante

dos 250 repórteres reunidos no salão de baile
do Palácio Ras AI Tin detalhes das conversa
ções sobre a autonomia palestina,
"As conversações, anteontem e ontem, esti

veram entre as mais importantes que temos

mantidos. Este processo continuará, Para
mim,é suficiente o progresso", disse Sadat. '

Sadat e Begin anunciaram também que o

presidente egípcio irá em seu iate ao porto
israelense de Haifa no final de agosto, para
continuar com Begin o que se transformou já
em um programa regular de visitas,
O mandatário egípcio disse que havia in

cluído o tema dos acampamentos e da luta no

Líbano com a aparente esperança de conven
cerBegin de que umamudança em sua política
provocaria a aproximação dos países árabes
moderados ao esforço de paz egípcio
israelense,

Bolívia:
depois das

eleições a

briga pela'
vitória'

La Paz - Divergências em torno

da exatidão de atas eleitorais tor-
'

naram tenso ontem o ambiente
, em que se desenvolve a lenta apu
ração .das eleições de primeiro de
julho, nas quais se mantém à
frente o ex-presidente Hernan
Siles Suàzo.
A Aliança Centrista do Movi

mento Nacionalista Revolucioná
rio (MNR), que postula o .ex

Presidente Victor Paz Estenssoro,
denunciou "fraude em La Paz",
onde Siles Suazo recebeu a maior

porção de votos, Por sua vez, a

Unidade Democrática e Popular
,(UDP) de Siles Suazo acusou o

MNR de ter tentado falsificar atas
em vários distritos,

Siles Suazo levava ontem uma

vantagem de 53,000 votos sobre
Paz Estenssoro, quando a conta

gem oficial chegou a 1.460,000
votos, cifra que representa 73 por
cento dos computados,

Embora diversas projeções an

tecipassem que Siles Suazo, cuja,
frente integra o Partido Comu
nista pró-soviético, será o vito
rioso por estreita margem, a

Aliança sustenta que a vitória será
sua, também por pequena 'dife-,
'renç'a,

'

Aos trinta e um dias do mês de maio de mil novecentos e

setenta e nove, na Sala de Reuniões da Sociedade, com início
às quinze horas, estando presentes o Senhor Marcos Henri
que Buechler, Presidente, e os Senhores Klaus Eduardo
Meyer, Ivan Luiz de Mattos, Ivan Oreste Bonato e Hans Dieter
Schmidt, Conselheiros, realizou-se, por convocação do Se
nhor Presidente e nos termos do artigo 26 do Estatuto Social,
a 7,a Reunião Extraordinária do Conselho de Administração
do Banco de Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina
SA - BADESC, Inicialmente, o Senhor Presidente, decla
rando abertos os trabalhos da Reunião, confirmou aos Se
nhores Conselheiros que a havia convocado com o objetivo
precípio de, propiciar ao Conselho a oportunidade de, em

apreciando a proposta que a Diretoria lhe havia encaminhado,
consubstanciada em sua Exposição Justificativa datada de
30,03,1979, manifestar-se sobre o aumento do capital social
processado mediante a- emissão e colocação de ações do
capital autorizado do Banco, Para tanto, o Senhor Presidente,
procedendo a sua leitura, deu conhecimento aos Senhores
Conselheiros do teor do aludido documento, solicitando ao

Secretário Geral do Banco que, ao ser lavrada a ata da Reu
nião, o transcrevesse na sua íntegra, o que é feito a seguir:
"EXPOSlÇA.o JUSTlFlCATlVA- Da Di reto ria, ao Conselho de
Administração - Assunto: Proposta para Homologação do
Aumento do Capital Social Processado Mediante a Emissão e

Colocação de Ações do Capital Autorizado, Data: Florianópo
lis (SC), 30 de maio de 1979, Senhores Conselheiros, De
acordo com a -decisão desse Conselho tomada em sua '6,a
Reunião Extraordinária, realizada em 26,03,1979, procedeu
se a subscrição do aumento do capital social deste Banco, de
Cr$ 112.400,000,00 (cento e doze milhões e quatrocentos mil
cruzeiros) para Cr$ 219.430,262,00 (duzentos e dezenove
milhóes, quatrocentos e trinta rnil.ríuzentos e sessenta e dois
cruzeiros), mediante a emissão e colocação de 107,030�262
(cento e sflte milhões, trinta mil, duzentas e sessenta e'd'u!;is)
ações ordinária') nominativas, ao preço unitário de Cr$ 1,00
(tJm cruzeiro), do capital autorizado da Sociedade, Além da
observância à preferência e à proporcionalidade disciplina
das pelo artigo 171 da Lei n.o 6,404/76, no que cabia aplicar ao
aumenfo de capital em questão, foram plenamente satisfeitas
as condições a que a emissão e a colocação das ações que o

representaram ficaram sujeita�, Assim, pelo..exercício ou pela
cessão do direito de preferência,: das 107,030,262 (cento e

sete milhões, trinta mil, duzentas e sessenta e duas) açõe_s
ordinárias nominativas lançadas à subscrição, foram subscri
,tas 107,019,084 (cento e sete,milhões, dezenove mil, e oitenta
le quatro) (Boletins de Subscrição n.os 01/24 a 23/24), sendo
que a subscrição das "sobras" por desistência do exercício
desse direito, em número de 11,178 (onze mil, cento e setenta
e oito) (Boleti m de Subscrição n,O 24/24), foi igualmente pro
cessada, Dest'arte, foram totalmente tomadas as ações repre
sentativas desse aumento de aapital, tendo sido, no ato da

subscrição, realizadas entradas'e procfldidas integralizações
que totalizaram Cr$ 107,030,262,00 (cento e sete milhões,
trinta mil, duzentos e sessenta e dois cruzeiros), podendo, em
decorrência do que, deseje já ser considerado como de. Cr$
219.430,262,00 (dL!zentos e dezenove milhões, quatrocentbse
trinta mil, duzentos e sessenta e dois cruzeiros), o capital
social do Banco, subscrito e integralizado, À vista do exposto
e colocando à disposição desse Orgão, para exame, os Bole
tins de Subscrição supra citados, bem como os demais do
cumentos do respectivo processo, a Diretori,â do Banco, por'
seus membros abaixo assinados, propõe ao Conselho de Ad
rpinistração a aprOVação e a ratificação 1:1e todas as medidas

{adotadas, homologando, via de conseqü_ência, a elevação do
, cap,�al social para Cr$ 219,430,262,00 (dlJiZe,ritos e dezenove
mllhoes, quatrocentos e tr-inta mil, duzentos e sessenta e, dois
cruzeiros), conforme foi processada, À sua elevada conside
ração, (AS) Klaus Eduardo Meyer, Lourival Baptista Filho,
Elmar Rudolfo Helneck, Altmo da Cunha", Finda a leitura da
"Exposição Justificativa',' da Diretoria, o Senhor Presidente, a

d"" 1 rlente ciência aos presentes do que se con-

�
, 1 r. 'L ",cei' que naquele momento tinha em mãos, atra
vés do qual o Conselho Fiscal da Sociedade, em cumprimento
à determinação expressa no parágrafo 2.0 do artigo 166 da Lei

,

que dispõe sobre as Sociedades por Ações, havia se manifes-
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Luta pelo
poder gera
confusão
no Irã do

Ayatollah
Teerã - O ayatollah Ruhollah
Knomeini desautorizou no
v�mente o Governo do Pri
nt�iro Ministro Mehdi Bazar
gân, ao revogar a ordem de
demissão do chefe da polícia
militar, e o Ministro da De
fesa, Taghi Riahi, admitiu que
o líder religioso "está por cima
do Governo".
lO problema te,:e origem em

.uma medida de Riahi que des
tituia o Chefe da Polícia Mili
.tar, Brigadeiro-General Seif
Amir Rahimi, que recusou a
ordem com o apoio do Aya-
tollah Khorneini ..

I.

I
,

t
,I
'.

. �.

Rihai explicou que, já que
Khomeini substituiu o Xá
Mohammad Reza Pahleví
como Comandante em Chefe I

das Forças Armadas, é o

único que pode designar ou

remover oficiais.
: Por outro lado, o diário
"Kayhan" informou que um

policial executado ontem se

converteu na vítima número
300 desde a' queda da monar

quia em fevereiro passado. O
policial, identificado como
Anuschirvan Asgari, foi acu
sado de matar manifestantes
durante distúrbios ocorridos
.no ano passado, e foi fuzi
lado,
I

Pouco depois ocorreu outra
execução, segundo a agência
oficial de notícias Pars. Foi
fuzilado Ahmad Sardar, acu
.sado de ter torturado, matado
'é provocado o desapareci
mento de pessoas durante os
últimos meses do Governo do
Xá.

(," 'Enquanto isso, continua a

intraquilidade em outros pon
tos do Irã. Na cidade de
Khomrramshahr, o influente
Ayatollah Taher Alshobeir
Khagani advertiu o Governo
Central iraniano contra o que
classificou de "injustificável
silêncio" em relação com as

violação de direitos humanos
dos árabes.

Naprovíncia de Kurdistan,
no norte do país, milhares de

�rdos realizaram manife'�J���'
gues a favor 'da autonorma:
NesSa região ocorreram djs-,
túrbios em março passado e o

Governo Central retirou as

forças de segurança para evi
tar maiores problemas.

EUA TENTAM MANOBRA PARA MANTER
SOMOZISMO SEM ANASTÁSIO SOMOZA·

I

Governo provisório já disse que não aceita "acordo", m�s os

Estados Unidos e o ditador continuam manobrando cem' insistência.
Manágua - Cansado e indeciso, o presidente Anastásio So
moza afirma que sua permanência ou partida dependem
basicamente das conversações entre os Estados Unidos e o

Governo Provisório estabelecido pelos guerrilheiros sandi
nistas.

Se as negociações garantirem estabilidade a Nicarágua,
depois da partida de Somoza, incluíndo a permanência da
Guarda Nacional e do Partido Liberal, o Presidente afirma
que sairá por motivos humanitários. "É o que tento fazer",
disse, "para impedir um banho de sangue".
=-Mas quero que os nicaraguenses tenham direito a viver

em liberdade, De outro modo, lutarei até o fim, disse So
moza em uma entrevista à imprensa em seu fortificado
"Bunker". Adiantou que não sabe quando sairá, nem para
onde irá, se é que vai mesmo abandonar o País. "Minha
mente está cheia de idéias e de projetos. Mas não vão além
do que tenho de fazer para ganhar a batalha de amanhã",
indicou.

Somoza declarou que sua decisão sobre ir ou ficar "de
pende da vontade do povo'',e, em maiormedida, das conver
sações com o Governo provisório que se realizam atual
mente na Costa Rica.

O Governo Provisório não tem mostrado sinais de estar

disposto a aceitar a proposta dos Estados Unidos-e de So
moza para estabelecer um governo de ampla base política.
A luta na Nicarágua parece ter parado, sem que nenhum

dos grupos leve em frente as ameaças das ofensivas.
As tropas governamentais estão ainda nas proximidades

de Masaya, 36 quilômetros ao sul desta Capital, onde per
manecem acontonadas há urna semana, sem iniciar qualquer
movimento.

Os guerrilheiros anunciaram que se deslocariam nova

mente para Manágua, mas a cidade ontem estava em calma.
Entretanto, os habitantes do setor oriental disseram que
apareceram sandinistas anteontem ànoite, advertindo que
os que pretendiam abandonar a área, o fizessem imediata
mente, De outro modo - acentuaram - seriam obrigados a

enfrentar os efeitos da nova ofensiva, mas não indicaram
quando começará". ,

'

Os guerrilheiros haviam retirado suas tropas dos bairros
que controlavam há exatamente duas semanas, sob a alega
ção de que sua presença no setor estava causando bombar
deios das tropas governamentais, afetando os civis.
A emissora guerrilheira Rádio Insurreição atribuiu aos

sandinistas a ocupação de uma Igreja na cidade nortista de
Matagalpa, onde soldados do Governo foram cercados du
rante uma semana, Acrescentou que haviam sido feitos 23
prisioneiros, mas a informação não foi confirmada em fan-

o

tes independentes. _

Ao mesmo tempo, dois .helicópteros da Força Aérea
Norte-Americana e um Hércules C-130 de transportes parti
ram de Libéria, Costa 'Rica, depois que lhes foi negada
permissão, pela Assembléia Legislativa, de permanecerem
no vizinho País.

Os helicópteros, com capacidade para 30 passageiros cada
um, estavam no aeroporto de Libéria, perto da fronteira,
segundo informou o Embaixador norte-americano na Costa
Rica, Marvin We ismann.
Mais de 2.500 norte-americanos e outros estrangeiros

.foram evacuados no último mês, depois que os sandinistas
iniciaram sua "ofensiva final" contra Somoza. Menos de 500
estadunidenses permanecem na Nicarágua, a maioria nesta

capital. Não tem havido vôos de evacuação desde a semana

passada.

Somoza quer condições para contínuar influindo.

O enviado especial norte-americano Willian Bowdler
reuniu-se anteontem em três ocasiões com a Junta provisória
designada pelos guerrilheiros, mas não revelou os resultados
das conversações.
Antes disso, Bowdler havia proposto uma junta ampliada

para incluir representantes da Guarda Nacional da Nicará
gua e o Partido Liberal de Somoza, a fim 'de contra-balançar
a forte influência de esquerdistas' e guerrilheiros na atual
junta de cinco membros.
No México, o Ministro de Relações Exteriores divulgou

umadecJaração de rejeição a proposta dos Estados Unidos,
por ser contrária à resolução de 23 de junho, aprovada pela
Organização dos Estados Americanos', que pediu a substi
tuição definitiva do regime de Somoza.
A chancelaria mexicana aprova o "Governo de reconstru

ção" designado pelos. guerrilheiros como representante dos
grupos de oposição nicaraguenses.

Em Washington, o novo Presidente do Conselho Político
da OEA, Antonio Bermudez Milla, disse que o recente

julga_mento conttnental da situação nicaraguense "demons
trou que já não 'é possível que a deformação autoritária
substitua a dignidade de nossos povos".
O diplomata hondurenho afirmou também que a união

das democracias latino-americanas que o propiciaram de-

monstrou que é possível neutralizar as "hegemonias conti-
nentais''. .

Bermudez Milla fez essas declarações durante os prepara
·tivos para passar em revista' hoje a situação centro
americana. O Embaixador nicaraguense Guillermo Sevilla
Sacasa pediu a reabertura da XVIII Reunião de Consulta
dos Chanceleres Americanos para o que se antecipa como

um severo julgamento da cooperação que algums países do
continente têm prestado ao que seu Governo considera
como uma conspiração comunista para desestabilizar a

América Central.
A OEA pediu na semana passada a imediata substituição

do regime do presidente Anastásio Somoza, considerando
que "a conduta desumana do regime ditatorial imperante
nesse país, colocada em evidência pelo relatório da Comis
são Interamericana de Direitos Humanos, é a causa funda
mentaI da dramática situação que o povo da Nicarágua
atravessa" .

Os 17 países que apoiaram a revolução foram Peru, Mé
xico, Panamá, Colômbia, Venezuela, Equador, Bolívia,
Costa Rica, Estados Unidos, Brasil, Argentina, Haiti, Re
pública Dominicana, Granada, Barbados, Jamaica e Suri
name.
Na ausência dos chanceleres, o Conselho Político atuará

como órgão provisório da Reunião Consultiva.
Bermudez MilIa disse que "a análise objetiva da resolução

aprovada por uma significativa maioria demonstra, em

nosso entender, que quando existe uma clara vontade polí
tica, pode entrar em vigor o princípio da igualdade jurídica
dos países; está provado que a união de ideais evita as

hegemonias e prepotências; está provado que os países de
nosso continente estão na firme disposição de zelar e enalte
cer os atri bu tos das determinações soberanas".

O diplomata hondurenho disse ainda que a resolução'
havia demonstrado também que "já não é possível que a

deformação autoritária substitua a dignidade e a justiça de
nossos p(WOS e que o desconhecimento dos altos valores do
homem e da sociedade substitua o direito a uma existência
coletiva livre no marco das instituições democráticas e repre
sentativas" .

Bermudez Milla não se referiu abertamente a surpreen
dente deserção de Hôndtiras dos países que aprovaram a cen

sura a Somoza; entretanto confessou

que multas diplomatas consideram o fato como uma defesa
da posição origina! de seu país.

.

-Considero que devo expressar com toda' sinceridade -

manifestou Milla - e com as convicções que determinam
minha formação democrática e pan-americanista, que, ape-

.

sar de nossos esforços, nem sempre nossos desejos, ideais ou
aspirações se transformam em realidade porque tropeçam
em obstáculos que não estão a nosso alcance vencer de
imediato". I .

Os outros países que se abstiveram na condenação a So
moza foram Chile, Uruguai, Guatemala e EI Salvador. O

Paraguai foi o único que se uniu a Nicarágua n� opo�ição.
De San José da Costa Rica, informa-se que dOIS avioes do

governo nicaraguense deixaram cair foguetes sobre t�r!itó
lia costarriquenho, no setor das voltas, a poucos quilôme
tros da fronteira.
; Os expf8$í�os, segtn)do-c�m'Unrc'ação d.o-ministro de segu

rança pública, Juan José Echeverria, caíram em ambos os

lados da estrada pan-americana, mas não causaram vítimas.
A guarda costarriquenha transportou para local seguro vá
rios moradores nas proximidades onde caíram as bombas.

, ,

AChevrolet apresenta a dobradinha
vencedora domês de j�nho.. .

.

..

NOVA ERA BATE RECORDE
DE VENDAS E COMEMORA

COM JANTAR 'DE

CONFRATERNIZAÇÃO.

A NOVA ERA COMÉRCIO E CONSULTORIA, AOMI�
NISTRAÇÃO DE IMÓVEIS LTOA, comemorando o, su
cesso obtido em suas vendas dos meses de mala e

junho reuniu, neste final de semana, seus diretores,
corretores e suas respectivas famílias para um i_antar
de confraternização. Ao final do encontro o diretor
presidente da empresa, José Carlos Chaussard Neto,
agradeceu a colaboração de todos e lembrou que a

Nova Era bateu todos os seus recordes de venda
nestes dois últimos meses, Na mesma ocásião home

nageou, ainda, as equipes e os corretores que mais se
destacaram. "

o E\STADO na PADARIA
SÃO LUIS (AG.RONOMICA)

t.O comprar seu pão, leite, etc, compre
também..O ESTADO. Agora à venda na

�adaria São Luis - rua Rui Barbosa, 52.
: E permitido estacionar seu carro para
I fazer as compras.
I

"L
-
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MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES

,

.

DEPARTAMENTO NACIONAL

DE ESTRADAS DE RODAGEM

REGISTRO E CADASTRO DOS TRANSPORTADORES
, RODOVIÁRIOS DE CARGAS

, R T R c

INSCRiÇÃO DE TRANSPORTADORES DE

CARGA PRÓPRIA

o DNER comunica, às pessoas físicas e jurídicas que
. "._realizam o transporte de suas mercadorias, com frota pró
i' PiJa, Como serviço acessório à sua atividade principal

(\!OM�RCIO INDÚSTRIA OU AGROPECUÁRIA), que
o PRAZO pa;a inscrição no RTRC terá. i�ício e� 02/07/79.

Os formulários necessários a mscnçao serao remetidos

P.elo CORREIO. Aqueles que não receberem os formulá
rios até 20/07/79, poderão obtê-los_GRATUITAMENTE,

IJ �,'qUalquer DISTRITO OU RESIDENCIA DO DNER,.�
--

,')

Inscreva-sehojemes� na 2ª Fase do ,

,

.

•

GrandeConcursoDupll-Car.

Bebê de 20

dias não

escapou da

repressão
argentina

Paris - Uma parte da imprensa
, francesa divulgou uma entrevista
coletiva dada por 4 mães de desa

parecidos na Argentina e o apelo
que fizeram a todas as mães e mu

lheres de todos os países para que
exerçam, pressão sobre o Go
verno argentino, a fim de gue
-diga qual é o paradeiro dos consi
derados desaparecidos. Pedem
também a libertação de todos os

presos políticOs na Argentina.
O "Le Monde" de Paris destaca

que "os testemunhos mais angus
tiantes dados pelas "loucas da
Plaza de Mayo" refere-se às crian

ças raptadas junto com' suas

mães, a menor de todas com 20

dias': e publica também um co

mentário intitulado "Uma cen

tena de Jornalistas Detidos ou de-
.

saparecidos" no qual diz que "40

jornalistas ainda estão presos na

Argentina e outros 55 desaparece
ram após ser detidos por policiais
uniformizados ou comandos pa
ralimitares utilizando veículos
oficias disfarçados".

.

Um suposto
I

suborno
multinacional

no Chile
de Pinochet

Santiago do Chile - O Ministro
chileno de mineração, Contra
Almirante CarlosQuinones, disse
ontem que desconhecia o caso de.
um suposto suborno a um ex

funcionário do Governo militar,
que teria recebido dinheiro de
uma empresa norte-americana

�

para que obtivesse vantagens em
uma licitação para explorar gás
natural no Chile.
"Vou fazer averiguações para

ver o que existe de verdade", de
clarou o Ministro, que se mostrou

surpreso diante da versão do su

posto suborno informado ontem

pela imprensa local.
O caso veio à tona com uma

investigação judicial nos Estados
Unidos contra a firma internacio
nal System And Contrais Corpora
'tion (lsq, de Huston, Texas,
que teria gasto 23 milhões- de dó
lares em suborno em vários paí
ses, entre eles o Chile.

Segundo informações da im
prensa, em 1975, a ISC teria pago
28 mil dólares a Daniel Fuenza
lida, na época Chefe dê Gabinete
do ex-Membro da Junta Militar
Chilena, General Gustavo Leigh.
O General declarou ontem aos re

pórteres que havia demitido
Fuenzalida em 1976 por deficiên
cias no trabalho. O acusado não
foi localizado para comentar o

caso,

\
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DIA 15, ROBERTO, CARLOS,

Houve uma época em que ROBERTO'
CARLOS e toda a "Jovem Guarda" eram mal
considerados por conservadores, Pais e mães
se desesperavam vendo os filhos vidiades
acompanhando passo a passo a carreira de
jovens "cabeludos" que cantavam coisas dife
rentes; imitando-os nas roupas e cabelos, fa
lando "é uma brasa, mora!", "é barra limpa",
..

trernendão", "sacaram", E isto não era um

fenômeno brasileiro. Aconteceu também na
época dos Beatles e de mil cutros conjuntos é,
cantores de todo mundo.

carreira, sendo considerado um intérprete
impecável pelos críticos da MPB.

E, dia 15, próxi-mo domingo, às 21:00 hG;;>"
, ras, no Ginásio de Esp0rt€s�v, 'Ivo Silveira;;1t.·· r

do Colégio Catarinense , ROS'ERTO. CAR"
LOS, o sempre Rei, campeão em vendagem de
discos no Brasil, vai demonstrar uma vez mais

que todo um grande público nao pode estar

errado. Que ele é realmente o maior ídolo da
Música Popular Brasileira ..Que ROBERTO
CARLOS é o Show. "

Para assisti-lo, adquira seu 'ingresso na

BRUSATUR, Gal. do Edifício Dias Velho ou

na BRUNETTl DISCOS, Felipe Schmidt, que
estarão abertas até às 18:00 horas, de sábado

para atendê-lo. A BRUSATUR também man

terá um posto especial de vendas de ingressos
domingo, 15, pela manhã, tudo isto, visando
evitar atropelos 'de última hora, pois lembre

se, você poderá pagar mais caro se deixar para
a hora do show. Não deixe de assistir RO
BER'TO CARLOS, Domingo a cidade o es-

pera.

Hoje, passado aquele "agito" nasceram

novos ritmos, novas gírias, novo modo de ser

da juventude. ,

Mas, falando em ROBERTO CARLOS,
quem o ouve hoje, (muitos daqueles pais hor
rorizados, por exemplo) sente a guinada de
180 graus no estilo do cantor e compositor.
Mais maduro, consciente, batalhador pela
ecologia, contta injustiças, ele, omaior "show
business" brasileiro, chega ao ápice de sua

UTlI JZE TODOS OS SERVIÇOS
DE VIAGEM DA BRUSATUR -
ELES NÃO/SÃO MAIS CAROS

Por que carregar preocupações e

quebrar cabeça com relação a compra
de passagens aéreas, marítimas ou ro

doviárias? Por que gastar tempo com

reservas, de hotéis? Por que arriscar-se

transportando grandes quantias para
pagamento de suas despesas ou para
conversão em moeda estrangeira; nem
sempre conseguida dentro da cotação
mais razoável? E a documentação, en
tão?
Através da BRUSATUR essas preo

cupações desaparecem e, importite�

sem que você tenha que pagar um cen

tavo a, mais. Ela 'não cobra acréscimos

por esses serviços essenciais..
Faça como as pessoas experientes,

em sua próxima viagem, quer seja no , '

exterior ou dentro do Brasil. Solicite as

'providências da Brusatur e viaje acom-

panhado pela eficiência de uma exce

lente agência de viagens. Na volta você
,nos dará razão ao confirmar que, por
mais distante que você se encontre,
sempre estará ao Seu lado a qualidade'
dos serviços Brusatur.

,
"

'CRUZEIR�OS DE VERÃO 1'980
Excursões Terra do Fogo ... Caribe no EUGÊNIO C

TERRA DO' FOGO
Saída do Rio, quarta-feira, 16/01
Retorno ao Rio, segunda-feira 04/02

Escalas: Santos, B. Aires, P. Madryn, Ushuaia, B. Garibaldi, Cabo Horn, P. Stanley,
Montevidéu, B. Aires, Santos e Rio.

" l

I

CARIBE
Saída de Santos, domingo 03/02

Retorno, sexta-feita,' 29/02
Escalas: Rio, Barbados, S. Juan, Miami, C. Canaveral, Nassau, Montegobay, Curação,

Grenada, Rio e Santos.

, "
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"Alta Rotatividade",
SO fi' 7' �cq'1nAgíld.o Ribeiro, Rogé-

. .ria; Luiz Pimentel .e Beth

.
-

Castro foi o shoui da se

mana passada, patroci
nado pelo BRUSA
CbUBE. Sucesso total a,

apresentação do espetáculo
que há anos vem se man

tendo como um dos princi
pais do país. Sessões lota
das todos os dias. Nas fo
.tos, dois momentos do
"Alta Rotatividade" na

Fever Center. E por falar
na Feuer, o ERUSA
CLUBE brevemente divul
gará os detalhes do contê
nio realizado com a exce

lente casa noturna.
***

�'i.g!+�[.ampara a.Europa
no últimg dia 29 em vôo da '>

"SWtfjSAlR "e 'roteiro espe-
.

cialmente preparado pela
BRUSATUR, os casais
Heitor Bittencourt (Au
reei) e Marco Aurélio
RamosKrieger (Carolina) .

***

Agenciados por A.
BRUSA, partiram com

destino aos Estados Uni
dos .

e Canadá, o casal
Pedro Dittrich. e Regina,
dia 21 de junho.

.

***

Mais detalhes e condições com BRUSATUR

j
.

da Fazenda, Dr. Ivan Bo- tour pela Europa. Parti-:
nato, Dna. Maria Odete" 'mm dia 7 dejulhopelaAir.
acompanhada de Fabiane France.
Brandalise e pela eficiên
cia da BRUSATUR.

**ot. ._

***

Manoel e Cláudio QUeiroz,
pai e filho, seguiram 'via-

_ gem. para o Canadá, pas
sando tambémpelaDisney
World, na Flóridá, voando
pela BRANIFF e agencia-"� ';
-dos pela A, BRUSA.

Quem viajou a Londres" Também pela BRUSA-
via Varig, dia 5 de julho, TUR, viajou o casal José
'foi a esposa do Secretário - Pereira (Olguinha) em

25 JOVENS NOS·ESTADOS
UNIDOS PARA

APRIMORAMENTO ,DA

LINGUAGEM
Vinte ecinco jouens de diversos estados brasileiros, como

São Paulo, Santa Catarina, Paraná e Mato Grosso do Sul,
embarcaram via Braniff, dia 05 de Julho, com destino a

Tampa, na Flórida, com o intuito de aprimorar seus conhe
cimentos da língua inglesa,
A. A. BRUSA, levou estesjovens aos Estados Unidospara

conhecerem os costumes norte-americanos e para os cursos

anuais de Inglês do Centro Especial de Programas English.
Language Services (Ji;LS), o qual aA/BRUSA representa. A
estadia será de 30 dias, e um intenso programa é seguido,
incluindo as mais diversas recreações epasseios, "excursões à
Disney World e Busch Gardens. Todas as atividades inclu
sas nos programe serão acompanhadas por. instrutores e

guiasprofissionais e, �o final do. CU7'SO, os estudantes recebe
rão certificado de conclusão do mesmo.Maiores informações
sobre o ELS, A, BRUSA.

'

Na foto, ocasião do embarque de alguns jovens, em Flo

rianópolis, acompanhados de seus familiares.

APAESENTAÇÃO ÚNICA/EM BENEFfclO DA IRMANDADE DO DIVINO EspfRITO SANTO

D'A�15 DE JULHO
-

HORA:21 ,

'G\NA-S\O DE ESPORTES
LOCAL:
DO COLÉG\O CATAR\NENSE '

.1:.'.
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Serviço -15

,

VARIEDADES

Numa promoção da Fun

dação, Catarinense da Cul
tura, terá início no próximo
dia 23, às 20 horas, no auditó
rio da Casa da Cultura, à.rua

, Tenente Silveira, '0 Curso
"Jmagem, Idéia, Compor
tamento e Ação. na, Arte' dos
Anos 60", com o ministrante
João Evangelista de Andrade
Filho.
O' cursofázum retrospecto

sobre a ação às vanguardas ar
tísticas na década de, 60 e seu'
reflexo no sistema de artes do
Brasil. As inscrições estarão

abertas a partir do próximo dia
18, das 14 às 18 horas, 'ao preço
de 150,00, no local do curso. �

***

Criciúma (Sucursal) - O
bloco Nova Ala, desta cidade
promove para o próximo dia
14 uma: festa junina, que de
verá ser realizada na Socie
dade de Amigos do Bairro
Comerciário, próximo ao es

tádio do Criciúma. O Início
, .está marcado para às 19 ho
ras; e a festa será abrilhantada -

pelo bloco Nova Ala. Prevê�se
uma das melhores festas do
ano na cidade.

***

Chapecô (Sucursal) - No

dia 15 deste mês será promo
vido o Oitavo Festival Lou
renciano da Canção - Flic

-', promovido pelos contado
randos do município e pela
prefeitura municipal. "

Serão, distribuídós aos

cinco primeiros Classificados
, prêmios no valor de Cr$ 18
milpara o primeiro lugar, Cr$
5' mil para o segundo, Cr$
2.500,00 para o, terceiro,Cr$
1.500,00para o quarto e Cr$ 1

.mil para o quinto lugar:
***

-

Com cerca de 200 obras. de
36 artistas, fói encerrada' no
último fim de semana a Cole
tiva Lageana, de Artes Plásti

�as, promovida pela Secreta
ria Municipal de Cultura, Es
�orte.e Turismo e realizada no

salão da Embratel. As obras

�xpostas, • todas de artjstaS'
pl<'!.s'Úcos lageano�, fó!àjfivrsÍ�
tadas 'por mais Cinco mil pes-

.

soas.

�lj�==========��t=R=EV=�A=-O='==============dll'�II�==========aN=E=�==========�II
•• ELDORADO 4 e 9 Iqpl
i6:45 - Maria Bueno
17:30 - Novelinha
17:40 - Desenho
17:50 - GenteJovem
18:00 - Mary Tyller Moore
18:30 - Revista Feminina
19:00 - Cara a Cara

'

19:45 "- Jornal
Bandeirantes ........

'

,

20:05 - Os Biônicos
'21:05 - Bola Nove
21:10 - Mais; Mais
22:05 -'-' 'Nove Notícias
22: 15 - Palma de Ouro

REDE CATARINENS'E - 3 e 6
UMA JANELA PARA o

CÉU - Continuação da história
de JiIl Kinmont, jovem esquia-
dora que sofre um acidente e fica

18:45 - Jogo Aberto I'
.

C J h
18:50 _ RC Notícias para ttíca. onhece o n, moço

1.9:00, O Espantalho divorciado, quelhe propõe casa-

19:45 - Como Salvar mento.Cine Cecomtur, 14, 16,
Meu Casamento, 19:45 e 21:45 horas, Censura: 14
20:30 -RTN
20:50 _ Gaivotas

anos.

21:30 - A'Grande Chance OS TRAPALHÕES NA

22: 30 - Cinema Classe GUERRA DOS PLANE'),'AS,":__
Especial - "O À' I

A

Cadáver do Ano"
ventura espacla cornica, inter-

,

00:00 _ Cinerama - "S.O,S. no' pretada por Renato Aragão,
Fundo do Mar" Dedé Santana" Mussum e Zaca-

r-----------...i..----�----..,,-_ rias: No São José, às 15, 19:45 e
Em Cinema Livre, às 13:30horas, será apresentado o.filme

"A Chama de Calcutá"; de Seymor Friedman, feito nos Estados 2):4� horas, e no Jalisco, às, 20

Unidos em 1953. No elenco, Denise.Darcel Patric Knowles horas: Censura: livre
Paul Cavanghe George Keyman, entre outr�s.,

'

Aventura de época. Na índia de 1775, francesa e revoíúcio
.nária (Darcel) disfarça-se de "A Chama" para dar combate ao

usurpador do trono (Keyman) , responsável pelo assassínic de
seu pai. Um capitão inglês (Knowles) empenha-se em apurar a,
real identidade da heroína, a quem ama,

' '

II :00 - Abertura
11: 15 - Inglês com Fisk
1'1:30 -r-r- TV Educativa'
12:00 - RC Shaw
13:30 - Cinema Livre -

"A Chama de Calcutá"
15:00 - Viagem ao
Fundo do Mar
16:00 - Daniel Boone

"; 17:00 - Minha Amiga Flicka
17:30 - Speed Racer

.

17:45 - .Os Pankekas
18:15 - Clube do Mickey

*******

A MONTANHA ÉNFEITI
ÇADA� Produção de Walt Dis

ney.jcorn Eddie Albert, Ray Mi
land, Donald Preasence e Kirn Ri

chards. No cine Ritz, às 17, 19:45
e 21:45 horas. Censura: livreJI O ÚLTIMO MUNDO DOS

RÁDI,O GUARUJÁ - AM

06:00 - Cinco Minutos
com Jesus
06:05 - A Música da Guarujá
06:15 -A Voz da
Libertação
06:50 _ Palestra do
Padre Cardoso
07:00 programa
"Portãozinho e

Porteirinha"
07:30 _. Programa
Agrícola
07:40 - Informativo
Agropecuário
08:00 - Correspondente
Guarujá
08:15 - Programa
"Cesar Souza"
(1.a PARTE)
08: 15- Rádio
Notícias Brde
09:00 - Programa
"César Souza"
(2. a parte)
09,:55 - Rádio
Notícias Brde
10:00 - Programa
"Miguel Livramento"
( 1. a Partê)

,

,10:55 - Rádio
Notícias Brde
II :00 - Programa
"Miguel Livramento"
(2. a Parte)
IC:'S5 - Rádio
NotLclas Brde

12:00 - A Opinião de"
Mário Ignácio Coelho
,12:05 - Pni)grama
"Vangúarda. Esportiva"

'

12:40 -A Música da
Guarujá ,

Ney Costa é o apresentador oe Mais, Mais, às 21:10,
,

CATARINENSE - 12

14:55 - Rádio
Notícias Brde
15:00 - Programa
"Shaw da Tarde"
(2. a parte)
15:55 - Rádio

, Notíeias Brde
'

16:00 .; Programa
"Portãozinho e

Porteirinha i,

'17:00, - Programa
"Pra Matar Saudade"
J7:55 - Rádio
Notícias Brde
18:00 - O Instante
da Prece
18: 10 - Amadorismo
em Foco

'

18:30 - Programa
"Momento Esportivo"
18:50 - Correspondente
Guarujá ' "

19:00 -A Voz do Brasil
.

20:00 - Projeto Minerva'
20:30 '- Programa
"Shaw da Noite" ,

(I." parte)
21 :00 -,- Correspondente
Guarujá ",

'

21: 10 - Programa
"Shaw da ,Noite"
(2.a parte)
23:00 - Programa
"Shaw. de Bola"
24:00 - Encerramento"

II "1900" está no Coral, às 1,5, 20 e 22 h'ôras

, '; "1'9000, (2 a '.,.�' ,,("
�

'.

'

.

,. PÜ+t'e,: .tUna
,seqü��I19i�f'critiçada

.

A segunda parte de H)OÔ'��meça com o casamento do jovem patrão
Alfredo com Ada (Dorninique Sanda), quando 'Olmo é falsamente
acusado de um crime cometido por Attila. Segue-se o deterioramento

�a família, o f�ac�sso do casamento, o início da guerra e a decretação do
fim dos patroes e o começo de uma nova era, -porOlmo' , que já era

dado por morto nos combates. ,

"

'"
.

Esta é a sequência da primeiriparte - consid�nida (a primeira parte)
bem melhor por joda a.crítica, tanto pela imparcialidade como pelo
desempenho do. elenco, desfalcado agora de Burt Lancaster e Stefania
Sandrelli, os doismelhores d� outra vez. O maior pecado, contudo, fica
,por conta do roteiro rnamqueísta de Bernardo Berfolucci (o diretor), que
coloca os camponese.s (comunistas) como homenscorajosos e heróricos, ao
passo que. os fascistas reúnem as mais horrendas aberrações: têm
deformações morais e sexuais, devoram crianças e assassinaill a sangue
frio. '

" ,,'

,

A h!stóIja se, passa na Emília, onde, entnCl92'0 e 1922 , foram
I�eendladas quase duas mil.c_casas ,por grupo fascistas e onde sempre
viveram os. descendentes,q.os"ppmelros socialistas e comunistas do país.
Bertoluccí a considera,: a ','re_gião ma!s vermelha da Itália". Asua paisa

, gem campe,s�re,todavJa, rrnpressrona , e isto o filme não deturpa, pois a

fotografia e muito boa, assim como o fundo musical, a cargo de Ennio
Morncone.

'

;
,

� crítica acha, .porérn: que os defeitos, são maiores que os

mentos, e apontam, entre eles, a ruim versão inglesa, a escolha de um

elenco. internacional para papéis tipicamente italianos e panfletarismo.
Além disso, os' atores desta parte são considerados fracos especial-
mente J,Jonald Sutherland e RObert de Niro.

'

I Salva-se, neste cont�xto_ a relativâ sensibilidade do diretor quantoa
sua terra natal (a Emília), demonstrada através do.carinho pela sua

cultura popular pelas raízes ideológicas e o conseqüente confronto com

a ordem fundamentaL Ao final: c.ontinua a briga entre Olmo e Alfredo
- desta vez por terras e não mais por divergências entre'suas idéias.

*******

CANIBAIS - Reúne -Massimo
,( Foschi, Me Melay e Ivan Rassi

mow. No cine Roxy, às 14 e 20:
horas. Censura: 16 anos

****�**

o POVO QUE O TEMPO ES

QUEGEU -Conia as aventuras

de um homem e da expedição que
o procurava numa ilha habitada

por animais pré-históricos, Ern-:
bora inverossímil, a história' é
salva pela imaginação do rotei

rista (Edgar Rice Burroughs,
, criador de Tarzan), que consegue
prender a atenção do público- No

. elenco, Patrick Wáyne, Dana Gil
lespie e Sarah Douglas. Cine

Roxy, às 14 e 20 horas. Censura:

_19 anos,

*******

KUNG-Fú CONTRA OS DEU
SES OE SHAOLlN - Produção

.

de Hong
Kong, em exibição no cine Gló

-ria, às 20 horas, Censura: l8anos.
, *******

SETE MULHERES PARA
..

UM HOMEM SÓ - Cine Gló� ,

ria, às 20 horas. Censura: 18 anos

I

� Uma..,.. paramarm e ndIer.
.... DE SEGUNIM A. 5ÃBADO, 7:45 DA NOITE,NA REDE 'I1A.

'00
(]

,",

Im
RedeCatarinense deTelevisão'

� ,

, ,

, ,

j i,

11 :00 - Telecurso 2. o Grau
11:15 - Nossa Terra
Nossa .Gente '

'

11:45 - Fantasrninha Legal
12:15 - O Mundo Indomável
12:45 - Boletim dos
Jogos Panarnericanos
13:00 - Globo Esporte
)3:15 - Jornal Hoje

"

13:30 - Variedades -

'

.

Com Celso'Pamplona
13:45 - Memórias de Amor.
14:15 - Sessão.das Duas
1'6:00� Tarde Cor Especial
- Missão Quase Impossível
16:30 - Sessão Aventura
- Galaxi Trio

.

17:00 - HB 79-'
As Panterinhas
r9:15 -'- Clubinho
17:30 � Sítio do
Picapau Amarelo
18:00 :_ Cabocla
18:50 - Jornal das Sete
1900 -:- Feijão Maravilha
19:50 - Jornal Nacionat"
20:20 - Pai Herói
21:00- Chico City
22:00 - Malú Mulher
23:0.0 - J ornaI da Globo
23:30 - Boletim dos

Jogos 'Panamericanos
23:45 - Festival
de Sucessos

i' TVCULTUAA

��--�--��--�----��---------------.-----�------------�--�----�----------�----------------�::::::::::::::::::::::::::;:::::::::::::::::::::::::::::::�::::::::::::::.--::_:.:_:_:._:��------.�I��

. Hoie�,_dia de M�úMülher, e o episódiodesta vez é "Hospí
CIO .Geral , com Regina Duarte, Narjara Turetta, Antonio Petnn,
Sônia Guedes, Dênis Carvalho (também diretor), além de Paulo
César Pereio e Luiz Orione no elenco,

'

- ,Malu reencontra um amigo dos tempos de faculdadé, o que,
além de se consti\uir'numa .experiência agradável, leva-a à co

Qhecer -,- através da vivência deste amigo - uma série de valores
e rever certos conçeitos fundamentais a respeito do mundo dà
loucura. ' '. "

A içÍéias de fil?sofo (o �migci) chocam-se:com o pensamento
de todos, m�s,Malu resolvé'aj'udá-Io, compactuando com a sua

"loucura". As 22 horâs
,

'!***"***

" I)m pouco ante�, CIii
•

:City mostra Divino Chico Bóndade
_Regil1i!,lÇlq"óto,9illh

),
�s.p ropootai.FéC€bi�fás fl'6I:- Í'í4él�»á�Q "'.

,

-as novaS: apS\ri..ç:õ(lS, ardano. E 'l volta· de. Pan{a:iH�?qll�í
.

acab'a ganhaTidó a galii'\ha. que doou ,para a rifa'.
( '.'

, , .",
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'Medeiros: O

novo hospital
tem que ser

no Estreito.
o vereador Pedro Medeiros (MDB) cri

ticou ontem a posição do IPUF - Instituto
de Planejamento Urbano de Florianópolis
- sobre a determinação do local destinado à

construção do novo hospital de Florianó
polis. Alinhando uma série d argumentos,
o vereador defende o Estreito conio o local
mais viável, "por suas condições de infra
estrutura e pela carência da populaçao oeste '

bairro, que não foi suprida com o

Hospital de Florianópolis, que atende so

n\ente filiados do INAMPS".
Medeiros qualifica como "inadmissível"

a implantação de um hospital de grande
porte fora da Capital, como propõe o Ipuf.
"Este órgão técnico foi criado pela própria

'. Câmara de Flori anópolis e tem a/obrigação
de trabalhar pela Capital. É incompreensí-

.

vel que o Ipuf não defenda a implantação
deste equipamento na Capital, pois seus

homens trabalham e recebem por aqui",
disse.

Sobre o que o Ipuf revelou como possí-.
veis locais para a construção doHospital,
com doações de áreas em Palhoça e São
José, o vereador considera a possibilidade
"absurda, pois nestes dois municípios' a
falta de infra-estrutura é completa e nunca

vão ter água e esgoto".
HOSPITAL DE LUXO

O Hospital de Florianópolis, inaugu
rado há uma semana no Estreito, é "um

artigo de 'luxo para a população, que nem à

inauguração compareceu". Com um grupo
populacional de 65 mil habitantes, Medei
ros entende que o Estreito é carente, já que
o novo hospital só beneficia os filiados ao

Inamps. .'
Antes ainda do término do. recesso par

lamentar na Câmara, Medeiros adiantou

que vai "se movimentar numa campanha
para que o local destinado à construção 60

Hospital Geral de Florianópolis situe-se na

faixa continental da Capital".
Sua intenção iniciaIé procurar o secretá

rio da Saúde, Waldomiro Colauttí, para o

qual será enviado também um expediente
subscrito por vários vereadores, que, jun
tamente como Medeiros, defendem a im
plantação do hospital no Estreito. AIém
disso, o vereador pretende ainda enviar
memorandos as autoridades federais no

mesmo sentidô. '

Rondon vai
intensificar
programas
no Estado

A Fundação Projeto Rondon, através da
diretoria executiva de Santa Catarina, vai
intensificar a participação dos universitá
lias em várias comunidades catarinenses,
durante as férias de julho, realizando de 14
a 30 a Operação Regional. Cerca de 146
universitários de várias instituições foram
treinados para desenvolver atividades nos

.

setores de educação, agropecuário, tecno- '.

lógico, sócio-econômico e médico. A ope
ração atuará nos municípios de Gravatal,
Arnazérn, Rio Fortuna, São Lugero,
Grão-Pará, Pedras Grandes, Treze de Maioe

Jaguaruna,
Segundo a diretoria executiva do Ron

don, a preocupação maior da Operação
Regional é o engajamento dos estudantes
com a comunidade" visando a transfor
mação da mesma através de um trabalho
de conscientização e de respeito aos valores
e hábitos da comunidade. Não interessa

mais ao Rondon realizar apenas Um tra

balho periódico, abandonando em seguida
a' comunidade e interrompendo os traba
lhos iniciados.

T"éImbém durante o mêsde julho, o Pro

jeto Rondon desenvolve as chamadas Ope
rações Especiais, cujos programas são rea
lizados em conjunto com órgãos públicos,
entidades particulares e associações de

,

'

bairros. Serão realizadas sete operações
desse tipo, envolvendo a participação de
314 universitários. ,

A primeira operação, que já iniciou no

dia sete e se estenderá até o dia 14,
denomina-se a Semana de Saúde de Lages,
cujos trabalhos estão sendo desenvolvidos
pelá Prefeitura Municipal junto à comuni-

, dade , com a colaboração do Projeto Ron
don, que entrou com a participação de 30
estudantes da área médica, exercendo uma

espécie de medicina preventiva. Uma outra
operação a ser desenvolvida em

Lages será a Recreare. Consta de uma ati
vidade de recreação infantil programada
por 20 universitários dos cursos de Educa

ção Física, Pedagogia e Ciências Sociais. )

C1alS.

Uma outra operação especial - Recrea
ção Orientada - será realizada na cidade de

Sombrio, de 14 a 29, contando com a par
ticipação de IS estudantes do próprio local
que se encontram em férias, além do re

forço e do apoio de mais oito universitários .:.
do Rondon.
A diretoria executiva do Rondon desen

volve, também, lima operação contínua

que se realiza ro Centro de Atividades do
Sesc, no Estn ito, para atenaimento ao

idoso. Cinco universitários, uma vez por
semana, realizam atividades de recreação e

trabalh05 manuais. objetivando uma inte
gração maior entre os idosos.
O Rondon vai realizar ainda uma colô

nia de férias, durante a última semana de

julho, quc terá como lacaio Centro de
Veraneio do Sesc, em Cacupé, tendo a par
ticipação de 10 universitários. Ainda de 16
a 20 deste mês, Si estudantes participarão
da Ação Cívico-Social - Aciso - nos muni

cípios de Laguna, Ilhota, Penha, Sideró
polis e Campo Erê.

COMERCIA'NTES PRESSIONAM:
A CARNE DEVE AUMENTAR.

Teste demon'stra
prejuízo do açougue

Enquanto os açougueiros
parecem ter comprovado
que estão levando prejuízos
depois da fixação da' nova I

tabela, aumentam as-press- Os açougues estão levando prejuízo. de 15 cruzeiros na venda'
ões para que o preço da de um quarto traseiro e não estão lucrando nem 15 por cento Tipo de carne

carne seja reajustado no-
-

com o dianteiro. Este é o resultado extra-oficial do teste reali-
vamente. Durante três ho- zado ontem pela manhã no açougue do presidente do Sindicato Costela/Matambre::... 12.000
ras, na tarde de ontem, re- do Comércio de Carnes Frescas de Florianópolis, Osvaldo João Fralda/Aba' 2.000
presentantes dos super- Pereira, com a presença de um veterinário do Dipoa e de dois Mignon.,............ 1.150
mercados demonstraram a� fiscais da Sunab. _ Quebra do Mignon .. . . 0.750
?el�,gado da Suna? �ue _

e Filé de Tombo. . . . . . . . 3.500
inviável a comercialização Q b /"i0Mas nem assim a Sunab parece estar convencida dos prejuí- ue ra s�o.......... . 2.300
com os novos preços conce-
didos aos frigoríficos para zos do comércio após a fixação da nova tabela: na sexta-feira, um Filé Costela. . . . . . . . . . . �.450
os quartos traseiro e dian- boi será desossado no frigorífioo Santos Silva, quando se verití-

.

Osso/Gordura. . ... . . . . . 1.550

teiro, que subiram de 5 a 20 cará novamente o rendimento da carne. No entanto, o presi- Alcatra............... 4.500
.

por cento. dente do Sindicato já adiantou que este tipo de teste tem vali- Gordura............... 0.500

No início da noite de on- dade bastante discutível, já que "raramente os frigoríficos en· Osso '. . . . . . . . . 2.400
tem, o delegado Gilberto tregam aos açougues um traseiro do mesmo animal". _ Coxão Mole.. .. ... .... 5.850

Primo Schaefer disse que Gordura do Coxão'. . . . 0.500
nada pode adiantar sobre

.
Patinho. . . . . . . . . . . . . . 4.750

um possível aumento, já FALTOU CARNE Gorduras Patinho..... 1.100
que sua discussão depende Músculo 2.900
dos resultados do teste rea- G' d O 400A primeira peça a ser desossada ontem pela manhã no açou- .. ar uras............. .

_

lizado pela manhã no açou- gue Osvaldo, no Estreito, foi um traseiro de 61 quilos, adqui- ·rr,atu 1.450
gue do presidente do Sindi- rido a 58 cruzeiros o quilo, num total de Cr$ 3. 538,00. Através Gordura Tatu :--- 0.100
cato do Comércio de Carnes C

-

D 3 100desta tabela, é possível verificar quanto foi apurado pelo açou- oxao uro.......... .

Frescas. Mas, para que a G d I 200gueiro com a venda de cada tipo de carne e a quebra apresen-
ar uras . . . . . . . . . . . . . .

Sunab possa concluir seus O T 3 O
d tada pelo traseiro (que tinha costelas). ssos raseiro. .. . . . . . . .5 O

estu os, um boi será desos-
sado amanhã no Frigorífico
Santos Silva, em Picadas do
Sul, para verificação do
rendimento da carne. Todo
processo' será enviado à
Sunab no-Rio de Janeiro,
que pdoerá então aprovar
um novo aumento.
Por enquanto, os super

mercados continuarão a

vender a carne com o preço
da tabela fixada na semana

passada. Segundo um re

presentante da classe que
se retirava dã .reuniâo na

Sunab, "isso é uma colabo
ração dos nossos estabele
cimentos para a popula
ção", o que significa que
também os supermercados'
estão reclamando de pre
juízos com a venda do pro
duto.
Hoje pela manhâ.. o de

legado Gilberto Primo
Schaeff�r estará visitando
frigoríficos e açougues nas

cidadesde Rio do Sul, Curi
tibanos e Ioaçabae amanhã
estará em Lages. A Sunab
pretende verificar como

anda a comercialização da
carne nestes municípios,
que parece estar apresén
tando os mesmos proble
mas de Florianópolis. Fiscais da Sunab presenciaram o teste

Peso Preço K

52.00
60.00
120.00.

96.00

66.00

96.00

96.00

87.00

60.00

87.00

87.00

Preço
revenda
624.00
120.00
138.00

436.00

227.70

432.00

413.25

126.15.

269.70

561.00

174.00

TOTAL .. 41.000 3.522.00

Conclusão: ó preço de revenda é menor que o preço' de
.

compra em 15 cruzeiros e 60 centavos.

POUCO LUCRO
'.

Conforme havia afirmado anteontem o presidente do Sindi

cato, a carne do dianteiro está dando lucro de apenas IS por
cento. No teste de ontem, foi usada uma peça de 43 quilos que
foi adquirida a 40 cruzeiros o quilo (total de Cr$ 1.720.00).

Eis o resultado da desossa:

Tipo de carne Peso

Músculo do Diant
Paleta .

.

Osso/Gordura ' ..

Costela .

Peito .

Osso Peito .

Gordura .

Acém .

Pescoço .

Gordura .

.osso Acém .

5.300
8.'300'
'5.850
1.150
4.050
0.850
0.800
4.250
8.700
1.150
2.700

Preço K

60.00
66.00

48.00
.

60.00

66.00
60.00

Pteço
revenda
318.00
547.80

55.00
_ 243.00

280.50
522.00

1.966.00TOTAL . 43.000

Vestibular: abstençãomaiorna Capital.
Com a realização da prova candidatos, que se limitaram

de Quínica/Biologia, ontem a reclamar do fato de terem

pela manhã, encerrou o Ves- sido anuladas 7 questões da
tibular Unificado da Associa- prova de Matemática/Física.

çãoCatarinensede Fundações "O que eu não compreendo é
Educacionais - Acafe ", com como eles levam três meses

Florianópolis apresentando o para elaborar uma prova e

maior índice de abstenção deixam- passar tantos erros",
(9,23%), pois 114 candidatos queixou-se Antônio Maciel,
faltaram a uma ou mais pro- candidato ao curso de Adrni-
vas e já estão eliminados. nistraçào.
A prova de ontem foi C011- Paulo Roberto Barreto da

siderada pelos candidatos Silva, membro' da Comissão
como a, mais difícil, com' a do Vestibular, justificou os

maioria confessando, a erros que levaram à anulação
exemplo da, prova de de algumas questões como

Matemática/Física, que o sendo da responsabilidade do
"chute" foi o principai recurso serviço .de impressão dos ca

utilizado para responder as demos de provas e isentou "de
questões. A lista final de elas- forma total" a banca de pro
sificação deverá ser di1Vul-. f'essores responsáveis pela
gada, segundo promessa do prova.
Coordenador da Comissão do ." Para o próximo vestibular
Vestibular, Rogério Braz da vamos fazer algumas altera
Silva, na próxima segunda- ções no sistema de impressão,.

feira. determinando a revisão dos
VESTIBULAR TRAN- cadernos de questões após a

QUILO impressão e não apenas no fo-

O Vest[hular Unificado da tolito", prometeu.
Acafe, disputado .por quase PROVA DIFÍCIL
2.500 candidatos, foi um dos Para os candidatos que fize-

. mais tranquilos dos últimos rarn sua pro:vas em Florianó-
tempos e até mesmo os casos

�

polis, a prova de ontem foi a O curso mais disputado
de alunos retardatários, nor- mais difícil desse vestibular. (16,9 candidatos por vaga) é o

malmente bastante numero- Na saída do lnstituto Esta� de Administração da Udesc,
sos, foram raros (apenas seis dual de Educação, os comen- seguido de perto pelo de Me

foram impedidos de fazer a tários giravam mais em torno dicina Veterinária de Lages
prova por terem chegado das fórmulas utilizadas para (8, 9 candidatos por vaga).
atrasados). "chutar" do que propriamente Ciências Econômicas (5,6
O novo sistema de perfura- sobre o conteúdo das quest- candidatos por vaga) e Enge

çào aos cartões-respostas foi ões. nharia Civil (7,3) também

elogiado -pela maioria dos "Na de Quínica eu ainda re- foram bastante escolhidos

Em Lages, otimismo entre os candidatcis.

Comentários desse tipo,
como já ocorrera mi prova de

Matemática/Física, eram bas-,
tantes comuns,' traduzindo OI

baixo nível dos candidatos,'
quase todos veteranos em ves

tibulares, mas oriundos de um
2: o grau deficiente, que não

lhes permitiu, apesar das pro
vas terem sido consideradas'
pelos professores' de "cursi
nhos" como fáceis, resolver os
problemas apresentados.
RESULTADO
SEGUNDA-FEIRA
O resultado do Vestibular

deverá ser conhecido na pró
xima segunda-feira, com a di

vulgação da lista dos aprova
dos nos cursos oferecidospela'
Acafe.

\S'ucursal) - lHtimoteste dos gar a prova realizada nas ins
exames vestibulares da Acafe , ralações da Escola Superior de
realizado na cidade de Lages, Medicina' Veterináiiil... De um
na Esmeve, manteve o m.esmo modo ,geral, os acadêmicos
número de abstenções do. mal11testaram opiniões oti
primeiro dia - 20 atunos: com- mistas: Elizabeth Miola, can
pareceram·160 dos }80 inscri- di data ao curso de Adminis
tos que deveriam' prestar .tração, achou <;IS provas fáceis;
exame naquele local. Ao final, .. Onédia, uma das classificaDas
os candidátos mamtesIavarn no último vestibular, na dis
maior confiança que no pli- cutida primeira' listagem,
meiro vestibular do ano, já achou fácil a provade química
cjue a relação c'andida'to/vaga c biologia.
baixou de 17,2para8,y,oque
aumenta as suas chances. O coordenadór do vestibu-
Às Y horas, deixou a sala o lar da Ac_afe, professor Sérgio.

pri meiro acadêmico a entre- Oalanhol, avaliou com algu-

Sendo assim, o açougue lucrou apenas Cr$ 243,30 com a

revenda do traseiro, o que significa menos de 15 por cento. É
necessário, que se ressalte que houve quebras outras na carne,

que prejudicaram ascaptas para se chegar ao peso total. Essas

quebras somaram 8.200 quilos, dos quais metade 'foram apro
veitados para venda como carne de segunda, o que não representa
nem 200 cruzeiros na soma total.

respostas está sendo. feita
desde domingo passado pela
equipe do Centro de Proces
samento de Dados da Funda
ção Universitária de Blume
nau - FURB-, sob a chefia de
Wilson Bail, que, dessa vez,
garante que não ocorrerão

problemas com a lista final,
como no vestibular do início
do ano.

NA

..----oS GABÃRITOS,---.

1 - B

D

AZUL VERDE ROS,A CINZA

solvi algumas perguntas, mas pelos-candidatos, e os restan

a parte de Biologia coloquei tes (Educação Física
tudo letra "C". "Jogava o meu Masculino e Feminino -, Pe�
dadinho e de acordo com o dagogia, Ciências) apresenta
número que caia eu assinalava ram um maior número de
a letra correspondente" .. "Eu . vagas do' que candidatos,
fiz assim: a primeira letra do sendo suficiente ter acertado
enunciado das questões era a· 40 das 200 perguntas' das
escolhida para assinalar".

__ quatro provas realizadas para.
obter a classificação. .

A correção dos cartões-'

c

2 -

c

A

c

E3 - E c c

4 - c B

E.

e

D

B

A

B

B

A

E

D

e

B

,e

c

1).

,e

e

E

A

D

29 - D D D

31 - B A C ...

B5 - D

6 - R c

7 - A r

A

D

8 - B r

c

9 - A n

D

10 - C

11 - D r

12 - A •

A

13 - C R

B

B

D

E

14 - E •

A

15 - D

16 -
. B n

17 - A

18 - E .R

C

C

A

19 - D R

20 - C

21 - B n D

22 - C r

B

23 .: e ·

24 -

,
D

25 - c n

2� PROVA'!' B I o L o G I A

E

C

C

AZUL VERDE ROSA

26 - A C E

CINZA

E

27 - c C A

28 - E A B

30 - D A �

32 - E E C ,..

-

, n

.

-

·Professores
'9'"�-==

da Alemanha

e AL estão

reunidos
Com a participação de quase 100 profeSSOl�

e cientistas procedentes da Alemanha, e d�'Universidades da Colômiba, Chile, Urugua:I
Equador, Argentina, Costa Rica, Bolívia, Panl
guai, Peru, Honduras e México, começou �
manhã de ontem,no Salão de Atos da Reitolil

, da Universidade Federal de Santa Catarina, a I
Conferência de Professores e Cientistas Alemã�
e Latino-Americanos.. A sessão solene lo
aberta pelo reitor Caspar Erich Sternmer, logo
depois da execução, pela Banda da polícia Mili,
tar, dos hinos dos dois países promotores: Re.
pública Federal 'Alemã e Brasil.

.

mas reservas o atual sistema 33 - C E E _

de seleciónar os alunos pelo 34 - C B B _

vestibu lar: "A redação, pelo I "I�3_5_-�A�_-t-__�E�__+-_�D'--__l--_ _"�'-- H

menos, é um passo, pois do 36 - D B D �

i 37 - B D E
contrário quasé que básta 1 38 - A D C
saber fater um "x"_' Dalanhol '

39 - E E A

afirmou que me.smo no pri-
'
40 - E C C

meiro vestibular deste ano, , 41 - C C A

quando foram escolhidos ,42 - B A D

apenas 40 candidatos, dentre ' 43 - D B E

44 - A C C

700, notou-se, no desenrolar 45 - B B

do primeiro semestre, que o
.

46 - C A A

nível de conheciment.o era 47 - E D D

baixo: "A maneira de fazer a .

48 - D. A B

avaliação deixa mllito a dese- 49 - A D e

jar". desmentiu.
50 - C e E

Em seguida, o professor Teodoro .Rogérje
Vahl, pró-reitor de Administração, da UFSC
assumiu a presidência dos trabalhos,' come
coordenador da Conferência. Cumprimente,
os participantes, também dando-lhes as boas,
vindas, e constituiu a mesa, que ficou integrada
pelos doutores Gehard Jacob, do Ministério.dj
Educação e Cultura/Secretaria do Ensino Supe.
rior; reitor Caspar Erich Stemmer, da UFSC,
Hermann Schempp, representante do Emba],
xador da República- Federal da Alemanha;
Francisco de Assis Cordeiro, 'prefeito Munío,
pai; Dom Afonso Niehues, Arcebispo Metropo.
litano; Walter Rudolph, representante da Fun.
dação Alemã para o Desenvolvimento Interna.
cional; Herbert Krumbein, representante do
Ministério Federal de Cooperação Econômica
,da República Federal da Alemanha; Wolfgang
Küpper, representante da Sociedade Alemã
para Cooperação Técnica, Victor Dnhms, re

presentante da CAPES e o coordenador geral da
Conferência, professor Teodoro Rogério Vahl

, Inicialmente, falou o representante do minis
tério de Educação e Cultura Gehard Jacob, que
depois das boas vindas, disse que além da cola

boração que já existe entre Brasil e Alemanha,
na área de ciências e tecnologia, "a Conferência
deve servir antes de tudo para um maior inter
câmbio entre os países participantes, fortale
cendo laços de amizade entre os povos para o

benefício da humanidade, no sentido da coope
ração dos povos para uma paz duradoura no

mundo". Falaram também os representantes do
Embaixador da República Federal Alemã,
Hermann Schempp, e da Fundação Alemã para
o Desenvolvimento Internacional, Walter Ru-

. dolph,
.

ÜNIVEBSIDADE NA AMÉRICA LA'

TINA
O reitor Caspar Erich Stemmer, da UFSC, fez

a conferência de abertura, falando no "Papel
Desenvolvimentista da Universidade na Amé

rica Latina". Abordou a história da Universi·,
dade, lembrando que "na América Espanhola
ela seguiu um caminho e desde o século do des

cobrimento do continente se fez presente. Na

América Portuguesa, somente em 1920 é que a

instituição foi criada, depois de vencer inúmeras
resistências por mais de um século e na A,mérica
Anglo- Saxã, apesar daUniversidade, como ins

tituição, aparecer já por ocasião de sua inde

pendência, somente a partir do século passàdo é

que ganhou novos rumos, para afirmar-se neste

século e apresentar um estágio único no mundo
ocidental" .

Depois de dissertar sobre a história, Stemmer
disse que a Universidade foi chamada a ocupar
seu lugar e a colaborar com o. desenvolvimento,
frisando que "com as novas perspectivas de de

senvolvimento, ainda o povo passaria a mudar
de um continente que tinha sua maior ocupação
na terra, para a atividade industrial, e se procu
rou criar instituições universi tárias capazes de

responder a essas novas demandas". Mais

adiante, disse que "no Brasil está configurada
uma situação que é o inverso dos .países mais
desenvolvidos. Nestes, cada vez se torna mais
difícil o pessoal oriundo das universidades en

contrar colocações de acordo com suas especia
lidades e níveis de estudo. A competição' é altís
sima. Aqui, particamente todos os graduados
das escolas superiores podem se considerar em

pregados antes mesmos de concluírem seus curo

sos". Lembrou que de 1963, o Brasil contava
somente com 33 cursos de pós-graduação, tendo
hoje cerca de 900. Para o futuro, será preciso
contar com a universidade, frisa o reitor, di-

. zendo que "talvez como nenhuma outra institui
ção da estrutura social, a universidade tem, po·
tencialmente, condições de colaborar com o fu

turo da América Latina. É através 'dela que se

buscará as formas mais adequadas de preparação'
de recursos humanos que servirão de base
para o desenvolvimento, de pesquisas de novas

,

tecnologias e de novas alternativas para sua in'

dústrias, economia e administração. E'verdade
que muitas dificuldades ainda deverão ser ven

cidas; tanto a nível institucional como nacio
nal", citou o reitor, depois de apontar algumas
das dificuldades.

i Ressaltou que "a universidade' deve ser envol
vida não somente na produção de elementos
tecnicamente preparados; mas capazes de rnodi
ficarem as estruturas sociais vigentes tornando:
se mais humanas e dando uma orientação ao

desenvolvimento, que deverá sempre levar em

consideração, -em primeiro lugar, o homem".

--:-A U�iversidãde na América Lati�a nos

próximos anos deverá ter em,'seus bancos esco
lares uma quantidade de jovens sem precedentes
em sua história. E o que será oferecido a esses

jovens que passarão uma das melhores fàses'de
suas vruas dentro dessa instituição?

.0 reitor finalizou dizendo que "caso a univer
sidade seja capaz, como acreditamos, de vencer
suas barreiras, poderá estar oferecendo uma

contribuição altamente significativa ao deseü
volvimento industrial, comercial e social, pela
ação de renovação e pela liderança no processo
social da qual faz parte. Pelo menos essa é a

nossa esperança e desejamos seja de todos aque
les que, de uma maneira ou outra, estão énvol
vidos com a universid'lde nesta parte do
mundo".

De�is da-�onferência do reitor d� l.JFSC,. os
participantes da Conferência, almoçaram no

UC, visitando t)à tarde o campus da Universi
dade Federal de Santa Catarina .. A noite,
deslocaram-se para Itapema, onde permanece
rão até dia 19, realizando trabalhos em grupos e

.

debates sobre o ensino e pesquisa rias universi
dades da América-Latina. da
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Rodando por
conta do povo

Pres�me-se que a maioria absoluta dos que ocupam cargo
público com' direito a carro oficial ganha mais do que o
suficiente pra ter uma ou mais condução particular. Aliás,
na realidade, todos têm - só que muitos preferem deixá-los
nas garagens, conservando ...

*
,

Além da gasolina, a manutenção e o motorista, tudo por
conta do estado que vive alegando que nãotem verba para
isso ou pr'aquilo, Quer dizer, por conta doestado não, mas
sim através de nossos minguados e sugados e endurecidos
bolsos ...

*

A utilização de carro oficial, se é que deve ser utilizado,
deveria ficar restrita ao governador, vice, secretários de
estado e aos presidentes de entidades vinculadas ao governo -

o que, convenhamos, pela época que sofremos, já é demais.
E rião qualquer diretorzinho aí (há exceções, há 'honrosas
exceções, por favor, não generalizem), que do alto da sua
reconhecida incapacidade até agora não percebeu, e nem

sequer sabe, p�a qu_e, na realidade, foi designado. (Aliás, se
alguma coisa lhe for dada a lazer; 'igualmente não saberia
desempenhar, passando adiante ao seu subordinado - como
ele gosta dessa designação! - imediato sob uma esfarrapada
alegação qualquer...)

.

"

-*

Nesta época de economia de guerra (será que muitos desses
sabem do que se treta") não se pode admitir que lpessoa�
incapazes tenham privilégios através do bolso do· povo. E
demais - no entanto. nunca é demais falar.

Em bilhete remetido porHercilio da Luz Colaço e

que dá conta do décimo aniversário da Catarinense
de Refrigerantes (fabricante local da coca-cola),
magnificamente (deixem-me retribuir) presidida
pelo neto da ponte, lápelas tantas úsa um adjetivo
que, perdoem-me, desconhecia.

*

Referia-se ao titular desta com um "atilado colu-.
nisto", Mais que depressa corri ao Aurélio que,
então, me informou o que na realidade ele queria
adjetivar.Ejuro quejamais, em toda vida, vi única
palavrinha conter tantos elogios de uma só vez, e

logo pra cima de mim: atilado é, ao mesmo tempo,
'pasmem, escrupuloso, correto)' discreto, prudente,
ajuizado, atinado, sagaz, esperto, fino, elegante e

••

apurado...
.

.

*

Nessas alturas só me resta acreditar que o presi- .

dente da coca deve ter errado de alvo ... Ou então,
equivocadamente, colocado um I aonde talvez deve
ria existir um r;

*.

Em todo o caso, se apalaora realmente é essa; só me
resta agradecere retribuir bebendo, cada vez mais,
o gaseificante líquido..

SADIA CONCÓRDIA SoA. INDÚSTRIA E COMÉRÇIO
»>', ?-C.G.C. n.o 83.568.147/0001-00

--- . COMPANHIA ABERTA
.

- AVISO AOs ACleNISl'AS"
Comurticarnos aos nossos acionistas que a Assembléia
Geral Éxtraordinária realizada aos 30, de [unho de 1979,
deliberou distribuir direito conforme discriminação
abaixo: ,.

BONIFICAÇÃO - 33,3333% - Ações Ordinárias e Ações
Preferencíais - Cupon ti.o 27.

'

Aumento de Capital de Cr$ 450.000.000,00 (quatrocentos e
clncoenta milhões de cruzeiros), para Cr$ 600.000.000,00
(seiscentos milhões de cruzeiros), mediante a emissão de
15Ó.ÓOO.OOO (cento e cincoenta milhões) de ações, sendo:
�8.776.480 (cincoenta e oito milhões, setecentos e setenta
e seis mil, quatrocentos e. oitenta) ordinárias e 91.223.520
(noventa e um milhões, duzentos e vinte e três, quinhentos
e vinte) preferenciais.
Comunicamos ainda aos senhores.acionistas, que se

encontram à disposição os títulos representativos de
ações ordinárias e preferenciais nominativas originados
do aumento de capital acima discriminado. Os titulares de
ações ao portador exercerão seus direitos, contra a en

trega dos cupons de números 27., Se procuradores, muni-
,
dos de competente instrumento de procuração, R.G. e

C.I.C.
LOCAL DE ATENDIMENTO

.

Estaremos à disposição de nossos acionistas, no horário
das 8:30 às 11 :00 e das 14:00 às 17:00 horas, de segunda-a
sexta-feira, nos seguiptes endereços: '

Rua Senador Attilio. Fontana, 86 - Concórdia - SC
Av. Qsmar Cunha, 15. - Edifício Ceisa Center - Florianópolis
- SC
Rua Paula ,Souza, 365 - 5.° andar > São Paulo - SP.
Rua do Carmo, 71 - Rio de Janeiro - RJ.

Concórdia-SC, 06 de julho de 1979

(a) Attilio Francisco Xavier Fontana
Presidénte do Conselho de Administração

TEATRO ALVARO DE CARVALHO
16 de julho de 1979 - 21:00 horas

, (segunda-feira)

PAULO 8051510 (violino)
LlLIAN BARRETO (plano)

,

Ingressos - Gr.$ 100:00 e Cr$ 50,00 (estudante)
.

à venda na JANE MODAS (em frente ao cine São
José)

, ,

e na bilheteria do Teatro

PROMOÇÃO - Pró Música de Florianópolis
Fl1TTdação Catarinense de Cultura
Secretaria de Cultura, E. e Turismo

Colaboração - Jornal O ESTADO

-o:\ .

\"
\r'

Um beijinho no Evaldo Morltz...

i
o
:;
l
iii
S
rt.

... e um outro no Carlos Prisco e

psraíso••.
,Era meio-dia e meio de

ontem e um oficioso e relu-.
zente dodge dart, placa
CGJ 1, ocupava .pratica-,
mente toda a calçada em

frente ao edifício Solimar,
na Othon Gama D'Eça,
forçando os pedestres a en

frentar o trânsito, no meio
da rua, enquanto pessoas
adentravam o automóvel.

*

A imponência da limosina
.

era tanta, que os .despresti-,

giados pedestres desvia
vam obedecidamente e en

fileirados, sem qualquer ai
'que derrwnstrasse em con

trário.

Dizem que o diretor admi
nistrativo da Eletrosul, e

isso não é de hoje, é de
longa data, teriaproibido o

uso de sandálias e/ou cal
çados que exibam os deli
cados e bem tratados pés
das suas funcionárias. E a

alegação é de que assim
calçadas ficariam sensuais
demais e que ocasionaria
prejuízo ao serviço, evi
tando assim acidentes de
trabalho o que, aliás, é um
dever de todos - evitar aci
dentes de trabtilho...

*

Provavelmente elas terão

que trabalhar de botas, es
poras, bombacha, vestuá
rio esse prq lá de bueno,
tché. .

'"

Assim, o telespectador,
nestas plagas de raras pro
gramações esportivas, po
deria assistir bons jogos,
por inteiro, e não simples
compacto como foi o caso

do Flamengo versus Amé
rica de domingo últinio.

. *

E seria também uma exce

lente oportunidade pras
jogadores locais, àquela
hora livres de maiores
compromissos, aprende
rem alguma coisa, assis
tindo, pela tevê, aos jogos
dos centros mais desenvol
vidos.

I

Seria medida pra lá de
sensata se os jogos de fute
bol em Santa Catarina co

meçassem, aos domingos,
mais cedo, quem sabe até

pela manhã, permitindo
assim que a televisão pu
desse transmitir, via Em
bratel, jogos do Rio e São
Paulo,

AUENAÇÃO DE IMÓVEIS
O BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A, toma público que receberá propostas lacradas de
interessados na aquisição dos seguintes imóveis até as 15:00 horas do dia de julho de 1979,
LOCALlZAÇAo - N.O DE REFERÊNCIA - DESCRIÇAo
ITAJAI (SC)
1028/1 - Terreno urbano sito à rua Uruguai com 660,00m2,
1029Tf-: Teúenourbanosito à rua Camboríirco-ni :Ci83,28mr--

.-

3003/1 - Terreno urbano localizado na Barra do Rio com 18.27Q,90m2
3004/1 1 Terreno 'urbano, c/Pavilhão Industrtal com 3o.000,�m2.·

-

Máquinas e equipamentos' existentes no imóvel, .

CHAPECÓ(SC) �
S/N.o - Loja Comercial sito à rua Getúlio Vargas n.o 1.229, com área construída de 436,68m2.

'

Tl,IBARÃO (SC) ,

S/N.o - Loja Comercial sito à Av. Rodovalho n,O 56, com área construída de' 552,73m2.
As propostas deverão conter o seguinte endereçamento:
BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A. ,

DEPARTAMENTO DE COMPRAS -DECOM
r

Edital de Licitação n,o 04/79, com vencimento em 20,07.79 às 15:00 horas.
Praça XV de Novembro, 11- Edif. Otília Eliza - 2,° andar - sala 203 -.

FLORIANÓPOLIS - SC. '.

.

Informações detalhadas, cópias do Editai, modelo da proposta serão fornecidos por qualquer agência'
do BESC ou no. endereço acima.

Florianópolis, 06 de Julho de 1979

DEPARTAMENTO DE COMPRAS
A\IISO DE LICITAÇÃO N.o 04/7.9

DATILOGRAFOS (AS)

Q ESTADO precisa admitir excelentes
datilógrafos (as) para operar máquina
elétrica.'

.

Os interessados. devem procurar' o
Departamento d,e Pessoal à rodovia se
401 - KM 3 Saco Grande na sede da Em

.presa no horário das 13 às 14 �or,as.

-_"...: ..,.. ......

rral
.

PLANTÃO: SÁBADOS, DOMINGOS E FERIADOS.
. I

Centro de Abastecimento,
Ônibus na porta e demais /

infra-estruturas. Por apenas
Cr$ 2.550,00 de prestação, fi-

.

nanciamento garantido.

CONSULTE NOSSO PLAN
TÃO.
Fones 2,2-8388 - 22-8567 - 22-
8691 - 22-8991

terral !"mP':�,:�dimentos
Imobillanos
Itela. .

ATENÇÃO

LANÇAMENTO

MORE NUM APARTAMENTO
DO EDIFíCIO GIULlANA E
PAGUE APENAS Cr$ 3.239,91
DE PRESTAÇÃO DE. FINAN
CIAMENTO. APROVEI"tE
ESTA OCASIÃO.

Apartamentos com 02 dormi- .

.

Itórios, living, bwc, cozinha,
área de serviço e garagem.
Acabamento de 1.a qualidade.
Tudo isto por apenas Cr$
4.974,00 de' prestação. Finan

. clarnento garantido.

Apartamentos com 03 dormi
tórios e demais dependências,
perto de Escolas, Hospital,

'\

=
domiplllS
,., terlallOS

Exercitar pra
· rrevita 1zar

'

Nesta época sedentária, quandoas gorduras têm por hábito
se concentrar nos locais mais inoportunos (pode até s,er que
seja excitante receber um elogio a base de "estás tão fo
finho!"), a procura de um cooperzinho na avenida Beira
Mar torna-se a cada dia mais frequente, com senhoras e

cavalheiros da nossa melhor estirpe correndo,' algumas até.
de salto alto que é pra melhor desenvolver o torneado da
perna, dizem, ou então uma busca às academias de ginás
tica, aonde recebem eficaz suadóuro.

*

E levando-se em consideração que a melhor indicação da
ginástica é pra desenferrujar e não pra emagrecer - se bem
que ajuda a tirar aquele algo mais -, é que muitos, mesmo
dós menos avantajados, estão procurando as academias que
proliferam na cidade.

.

*

Entre elas, a coluna tem duas ótimas dicas: pros homens, a
academia do Carioni, ali na João Pinto; e a outra, destinada
às damas, é a da Lucilia Peixoto, a irmão do próprio que não
é capaz de ernagracer, e que àtende no edifício Joana de
Gusmão.

J

De gênios e geniosos
a mostra de

.

hoje tem um tanto

Inaugurando hoje no pavilhão dia Citur em Camboriú, a Pan
Arte, Panorama da Arte Catarinense, mostra monstro de
tudo que existe em termos de arte no nosso estado: do mais
esdrúxulo ao talentoso: do artista convidado ao voluntário,
rium total de IS8 expositores das mais variadas tendências.
Tem de tudo.

*

A participação mais numerosa está por conta de F1orian?po
Iis é claro a cidade mais plástica do sul, 'com 63 artistas

entre conv�cados e oferecidos; Joinville está se exibindo com
'37, Lages com doze e nove deles são de ltajaí. De Blumen�u,
que se esperava uma maciça participação, acab?u d�cepciO
nando com apenas cinco elementos e mesmo assim so com os

convidados. (Os demais 32 vêm de cidades diversas).
*

.

Dizem as más línguas plásticas que tal dessidência blu?Ie-
nauense seria por' conta de briguinhas internas - sei lá:
artistas e afins volta e meia estão tão desainados que não há

quem consiga entender: só mesmo quem com eles lida ou já
lidou enão quer nemmais em ouvir falar ...

*

Mas nem por isso é transa pra se deixar de assistir, pelo
.

contrário; afinal, apesar de tudo o mais, muitos deles são
absolutamente talentosos, dos melhores do Brasil.

,

,0 que se sabia antes da identificação do suicida que se.:
, jogou do 16.° andar-do edifício Dias Velho. na manhã de.
terça-feira é que não tinha nem lenço nem documento.
nem tostão nos seus bolsos, levando-nos então a sup()r. U
que tenha se suicidado por problemas financeiros:

','

.;,
'"

," -' , ,....', "�'i

Já' imaginaram se a moda. pega? Teríamos o sra'suF.\
enfrentando enorme fila a fim 'de igualmente se jogar_::;'!,
com óbvios fi ris", ..•.

.

..', ,( ,\�
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18 - Classificados

AV. RIO,BRANCOj 76
FONE: 22·9077 - 22.1392

PASSAT LS OK

FORD LANDAU : .' 79

FIAT L 77

M P 'LAFER ' .17
DODGE POLARA 78

MOTO HONDA 74

NAO FECHAMOS P/ALMOÇO,

VEfcULOS S.A

iii....... Av. Ivo Silveira, 999
Fones 44 1633 � 44-1223

MOdelo· Cor Ano
Chevette Especial - Marrom 1977
Chevette Luxo - Branco : 1976
Chevette Especial - Bege : 1'976
Chevette Especial - Vermelho 1975
Alfa Romeo - Vermelho · .1976
Chevrolet Opala - Coupê - Amarelo : 1973
Brasíliá - Bege 1976
Variant - Azul · 1976

Dodge-1800 - Prata Met. 1976
Passat - Azul ...............•.................. ·· .1976
Passat 3 portas 7 Marrom, 1977

Volkswagen-1300 L - BE)ge 1978

Votkswaqen-têõü � Branco 1977
Ford Maverick Coupê> Branco , 1976
Ford Maverick Coupê - Branco 1978
Galaxie - Landau - Autorn. C/Ar cond. - Branco .. , .1974
Galaxie-500 - Branco 1975

Veraneio SL C/R r cond. - Bege 1974
Chevrolet caminhão/Basco - Azul .. " . , ',' .1976
CorcelLuxo Coupê - Marrom 1975

CONCESSI ONA'R I04u
•
t� --,_

RIJa Gaspar Dutra 90
Es treito - Fpolis
Fone: 44-0522

1300 L 1978 , .. ,

,
' Branco

1300 L 1977 , -;
,

Branco
1300 L 1976 " , Vermelho
1300 N 1977 , . , Azul
15001975 , : "Vermelho
SP 2 1975 ' , , Azul
Kombi 1976 , , , ,., .. Azul
Variant 1976 : , , Vermelha
Brasília 1978 ., : , , \Vermelha
Brasília 1978 : Marrom
Brasília 1977

'

'
' . , . .', '. Amarela

Passat 1978 .. , Branco
Passat 1978 , -.: ',c' '",' �"',,',i'''' .,•••••• : •••.••.Bege 'li;
Mô'fo 'i'amaha R,x 12-51.{)� .�.. �"'�':-'. "-J. . , ,.�·:Dj"Ve1S'as f' c

Moto.:Honda ML 125 1978 .'
'

, . i<y,ermeiha ., dó
Moto Honda MI 125 1978 � .. , " .. ( PL�ta
Revendedor Yamaha para toda a Grande Florianópolis.
Completo estoque de peças e acessórios originais.
OBS: o novo Telefone de' departamento' usados é 44-
3864.

Avisamos aos participantes do JOIA CON
SÓRCIO que a� 1.a Reunião será no pró
ximo dia 13 dejulho às 20 horas no JÓIAdo
.Estrelto.

Aproveite!!!. .. últimas vagas.
JÓiA MOTO - MOTO HONDA

Soli.cite a vi,sita de um de nossos correto
res

-' <.'�.' JÔIA POSTO LTOA
'

"'

��::;?hi:'::co'ricessionário Autorizado HONDA \
, ;"i�m;'Rua'Gal. Gaspar Dutra, 150 PABX 44-0nO

.
. (" À,,;";Mªuro Ramos, 191 - Fone: 22-0592 - Fpolis

ti,! � s���,,,-,<;t.\,,,,,,,,, � "" '

EiCULOS OK
Chevette Sl- - OK . , . , , , , , , . , , . , Bege
Fiat 147 - OK , . , , . ,

"

, . , .. , .. , .Branco
VEicULOS USADOS:
Puma GTE - OK ., ... , ,. , . , . "." .. , , , . : .....Branco
Alfa Romeu - 1979 , .. ,.', " : .. " .. .Branco
Fiát 147 L c 1979 . , , , , , . , , .. ", Amarelo
Belina II - 1978 , , .. , . , , ' , , , .. Bege
Fiat 147 - 1978, .. , , . , .. , , .. , , , , . , .. .Marrorn
Fiat 147 L - 1977 ,'" ', , .. 1•.•... ,.,.". Branco
Volks 1300 - 1976 , , , , , .. ,. , , . ' .Verrnelho
Volks 1500 - 1974 .".

'

,., " ..... , , .. ,. .Beqe
Dodge 1800 - 1974 " . , , .. , , .. , . , .. , •..... , , .Azul
Volks'1300 -1973 ", ".:, .. , Ocre'

Rua ,Gaspar Dutra. 92 Fone 44,2890 - Estreito

PASSAT 76
Vende-se por 75.000,00 ou troca-se per carro de menor

valor. Tralar: 22-1766 no horário comercia! OÜ 22-1114 no

período noturno.

[(� ]BJÉIRA .MAR]
COMERCIAL BEIRA MAR VEICULOS E REPRESENTAÇÕES LToA.

Av. RL bens de Arruda Ramos n.O 210 (Beira Mar Norte)
Fones: 22-5757 - 22-9344 ,22-9944

Cwcel II LDO 1,6 c/5 marchas - Branco , , .. OK
Chevette amarelo (pouco uso) , .. , , .. 1979

,

Corcel GT Bege e preto (pouco rodado) ,., , .1977
Corcel Cupê LDO verde metálico (lindo) .. " ,., ,1976
Corcel belina ouro " .. , .. , , , ,.,. ,1975
Chevette GP cinza metálico (equipado) . "" .. ,. ".1976
Volkswagen 1300 L 'azul ."." " ',.,,1976
Chevette branco e vermelho (ótimo preç� , . , 1975
Dodge 1800 branco .' , " ,: , ,19741
Ford LTD landa'u c/ar condicionado azul .. , .. " 1974
Ford LTD landa\) prata metálico (�quipado) , .1973

Compra - Vende - Troca - Financia
\

�__, � J

SANTOS SARAIVA - 554 , FONE 44-0611

LINHA FORÓ

ANO

1972

1975

1961

1976

'1973

1977

EQUIPAMENTO

Carrocerica madeira

Carreta Grahl

Onibus urbano

Caçamba Grahl

Carroceria madeira

Truck Bwdag, carroc.

madeira, motor "OK"

Fiat-140 - Barbada

Corcel. Luxo - Branco. , , , , ... , . , ... , . , ..... 1975
Corcel LDO - Branco.,.,., >, ....•.. , .•• � .•..•. 19'76
Corcel'STD - Bege., ",

,.;" , 1978,
Marick LDO - BBege , , , , .1978
Marick - Branco r>: .. , "

, .,.1976
Maverick - Branco .. , , , , . , , , .. ,1977
Galaxle - Branco,., ,., , , 1973

OUTROS
,Volks 1300L -Verrnetho . ,."., " , 1978
Volks 1300L - Bege. , , , , , , , .. , 1978
Fiat 147L - Verde '

"." .. " :, , .. 1979
Chevette SL - Prata .. . , ,' .. , , , 1978

/

Dodge'1800 - Azul, .. " , .. , , .. ,., 1979

Galaxie LTD c/ar condicionado - bege .. "., 1977
Galaxie 500 - branco.,., , .. ",: 1973
Corcel Cupê Luxo - branco .. "." .. , ,." ,.,1975

,

Corcel Cupê Luxo - marrom , , , , ,.,1976
Beli na - bege, . , , . , . , , , , .. 1978
Maverick Cupê Luxo (V8) - verde areia 1974
Maveritk Cupê» amarelo , ", ,1976
Passat - bege .. "." ",., , .. , .. 1975
Fiat Luxo - amarelo, , , , , , . , , , •...... , , . , .. 1977'
F-75 4 x 2 - turquesa tahiti , "', ,, 1973
F-350 carroceria - vermelho c/branco, , , , , .. 1970
F-600 (Truck) carroceria - verde , .. , . ',' , .. � . , . , , , .. 1972

,
F-600 carroceria - verde e preto, .. , .. , , .. , .... 1969

, F-4000 carroceria - azul, .. ,., , .. ,." .. 1978

'.. _.

Rua Felipe SChmidt, 60 - Fpolis - Centro ---'\
.. Fone 22-2197 �22-{)844 e 22-3321 / j

Estreito: Vereador Batista Pereira, 428
,

,

Fone: 44-{!!!35
'

,

TELEFONE N,o 44-31,132
RUA LEOBERTO LEAL N.o 934 BARREIROS

Volkswagen 1300-L ., , " ', , .. ,1977
Volkswagen Brasília., , "., .. ", ,1976
Volkswagen Brasília .. ", " .. , , .1975
Volkswagen Brasilia , .... ",,' .. ,,' , .. , .. ', .. 1974
Volkswagen Kombi ,., .. , .. ,., ... ; , ... "., ... 1975
Ford Maverick .... , , , .. , ' . , , , .. , , , , .. , , , , , . , , .. , . �,19?6

"Ji�lTjb:::- �:-- �.Iir"; ",,-:--t ,r. L' 0.'" _;!r'l. - � �
COMPRA .: VENDE - TROCA - FINANCI;t.(Jfitlí:ii·T i;

tJ. _11."')1' I, 1""::-" '�'. lJ�, I ...;,H.. .{.!l·J J tt�

TONHÃO VEíCULOS

VENDE-SE VOLKS 1300 75
Azu'l, ótimo estado, preço de ocasião - Cr$ 50.000,00. Ver e
tratar à rua Vereador Batista Pereira n.o 282. Estreito
Fpolis (rua do Detran), c/ Sr. Astroqildo.

PUMA GTE
1978

Azu I vi ncenes, 11 ,000Km, equipado, segu ro total. Cr$ 210
mil. Tel.: 33-0022, ramal 7444 - Mário. Tal. 22-�833 à noite,

VENDE-SE CHEVETTE
Luxo, banco alta, 1979, c/2.500 km (dentro da ga

rantia). Tratar: fone: 33-0677, ,

TOVOTA - VENDE-SE
OU TROCA-SE \

Por carro de menor valor. Vende-se consórcio
I de Fiat, 36 meses. 10 prestações pagas. Tratar
fone: 44-3789 ou 33-1926 - 33-1866 com Sr.
'Adelaidio.

'

PHIPASA
aDmo
Automóveis s.a

Avenida Ivo Sllvelr�. 1.401 - Estreito "

Telefone 44-3937

CEP 88000 - Florlan6polls - Santa Catarina

Concessionária DEPARTAMENTO .

.
' DE ÇARROS US�DOS

Volks 1300 L - Bege ., .. , , '.' , . , . , .77
Volks 1300 L - Amarelo ,., , <." , 76
Volks 1300 Simples - Amarelo 76
Volks 1600 - Branco ... ,., , .. ,., :., ,.,:,." 76
Volks 1500 ' Ocre Marajó ., ..... , .. : , , .. " .74
Variant - Branca, , , , , , , .. , . , , . , , , .. , .. ,77
Variant - Branca , ', , . , , , . , , . , , . , .. , , .76
Brasília, Bege ",., ", .. ,.".",." , ,., .. 74
Fiat 147 L - Branco .. , , .. , .. , . , . , , .. , . , .78
Fiat 147 GL - Branco, , , ... , .. , , , .. , .. , , .79

CONSÓRCIO PHIPASA
AINDA EM 36 MESES

EMPREGOS'
Dispomos de vagas p/empregadas domésticas no

centro, Tri ndadé, Coquei ros, Bom Abrigo e Estreito.
Salário de Cr$ 1.500,00 a Cr$ 3.000,00. Tratar rua

.

Tenente Silveira - 35 � 5.0 an�ar - conj. 506.

,- ,

_

-: ,\',<:
-

:':::::<����:>{��:�>::-;;(0:;:;-\����?1f\!,f;�{:t�},:\���)1��/l��;:��'�T:)�'\j�:;::.t,�\�i:.;,:: .:;" "
2(-; ':LAVA�SE;:9ARPErES:Ei?�ORTINAS

;;,','

lÍlVf1-S� carpetes" no local. ��'precisa�sair d'e casa,
,Lava-se cortinas, faz novas e_reforma-se. Lava-se tapetes e

,

�inge. Reforma:se estofado�, temos tecil;tos para cortinas e
estofados. Atendemos em todo Estado. orçamento .0482,
fones 22.Q322 e 44-46�5 Rua SãoCristóvão. 650 Coqueiros
- Florianópolis-SC.i., .. , >"" ,:'

,

MODELO

L-2013/ 48

LS-1519/36

LP-321

LK-1113/36

L-608-D/35

FIÀT-130

(j)��!:���o e Pe.lli.a••o

Instalações para Bares, Sorveteria, Lanchonetes, Açóu
gues, Super Mercados, Câmaras Frigoríficas Fixas e Mo
duladas, Fornos para Pizza e Confeitaria, Fornos e Máqui-
nas para Panificação.

'

Rua Conselheiro f..1afra, 143 - TEI,.EFON,E, (0482) 22c3fl85
FLORIANOPOLlS - SANTA -CATARINA

, I;t,
OESTADO _�� Fpolis, 12/Julho/j

TER,RENO NA TRINDADE
Vende-se a rua Dep. Edu Vieira,próximo.a Eletrosul, c/27m
de frente por 26m de fundos. Frente a ruas calçadas. Tratar,
fone: 22-1319 - Creci,·214.

'

LEVANTAMENTOS TOPOGRÁFICOS
Demarcação de divisas - loteamentos - locação de.obras -

controle de temiplanagem. Solicite2oSS0 orçamento. Rua
Felipe Scnrnldt, n.s 21 - Telefone: 22-7093.

'

Aluga-se apartamento de frente no edifício Dona
Izabel a rua Anita Garibaldi.
Sala - quarto - cozinha - banheiro - área de seryiço-
aluguel Cr$ 4.800,00.'

'

Tratar na casa Oriental - fone 22-3493.

LlMP'EZA DE FOSSA
E DESINTUPIMENTO EM GERAL

"

Tratar: rua Max Schramrn - antigo .post6 5
,

Estreito ,- Florianópolis - fones: 44-4140 e 44-1996.

BARBADA
Apto próximo a UFSC e ELETROSUL, sala/living, sacada;
garagem, carpet, poupança Cr$ 65.000,00, senda .

30.00.0.00 no ato e o restante a combinar. Tratar c/Luíz: I
22-0079. -

ALUGA�SE
Apto mbbiliado, quarto, sala, cozinha e banheiro.
Galeria Comasa, Cr$ 4.500,00" Tratar fone: 22�5140

DR.IRAN WOSGRAU
,

"ADVOGADO
OAB,SC N.o 1365 - CPF 048441069

'

,

escritório:
'

FLORIANÓPOLIS Rua Anita Garibaldi (esq. rua dos IIhéús)
Ed. Anita Garibaldi,sala 2, - 1_0 andar - Fone: 22�4242

\

,

''iS�' 2"���';"; c'Í,;�,;,;;Ve.NDt:Q.S!E BV.,,,,\(;;,, '!;.,," ::. '
..

. ;J���;�ie;�g;i'tj�-iáf5;'uri1 am;1a�fúMf; d��:iaWí�âB,
fino. Tratar fone: 44-1368 Pela mànhã· <." ,

.

\... �,.

VENDE-SE
Firma de AssistênciaTécnica e Comércio
de Aparelhos Eletrônicos p/escritórlo.:

com estoque, telefone, etc.'
Tratar fone: 22-5204.

VENDE-SE LANCHONETE I'

Quer fazer um bom negócio? vaa rua Santos Saraiva, 64,
junto ao pátio do Banco BRADE$CO. No Estreito.

E veja!

TELEFONES
COmpro - vendo,alugo
Tratar tone: 22-83Q6 ou

Ed. João Moritz - sala 502.

TELEFONES
COMPRO, VENDO E ALUGO
Prefixo: 22-33-44-66 e 42.

Instalação Imediata.
Tratar fone: 22-9290 e 22-3903.

VENDE-SE URGENTE'
,
Uma lanchonete, boa freguesia. Preço de oca

. sião. Tratar fone: 22-5468 .

VEND�SELANCHONET�
Cr$ 300.000,0'0, 15 prestações de Cr$ 10.000,0'0. Entrada -Cr$ ,

15.000,00, aceito carro no valor até 100.000,00. Renda garantida em
folha de pagto. de Cr$ 20,000,00 mensais, Tratar Santos Saraiva" ,

902 ao lado Farmácia Nacional Estreito.

TELEFONE
PREFIXO - 66· Canasvieiras, Cachoeira e Ponta das Ca
nas. Vendo ou troco por 22 ou 44. Tratar fone: 22-9290 e

22�3903.

LOJA NO CENTRO
VENDE-SE

, Tratar tone: 22-9129
.

VENDE-SE TELEFONES COMERCIAIS
Vende-se 2 aparelheis ambos' em pleno funcionamento.
Tratar a Rua XVde Novembro, 1336 - Fone (0473) 22-3592 e

, 22-2789 - ,Blumenaú - SC. \

\

VEN'DE-SE

Uma gleba de terras medindo 16 alqueires, c/2
casas, 1 rancho, Incluindo plantação de cana
de açúcar, sito no município de Joinville. Tra
tar fone: (0474) 22'-5926 com Sr. Edson.

LOJA TÉRREA NO CENtRO, .; ;:

Alugo duas lojas térreas situadas no ed. Adolfo ZiÇlu�lIi. "

Alugo 'ambas ou em separado. Tratar fone: 22-1319 - ""rec1
214:

.

APTO TRINDAD,E
Vende-se apto, localizado conj. habitaclonal Lauro
Unhares, próximo UFSC, c/3 quartos.sala, cozinha,
banheiro, .área de serviço, estacionamento. Tratar
fone: 22-3362 ou 22-6800 c/Sr. Reinaldo.

OPORTUNIDADE
(TER,RENO)

Terreno à Rua Heriberto Hulse c/fundos p/ o
mar, d!3 22,.50 m de frente por 18 rn de fundos.

,

Cr$ 130.000;00 - Tratar forie: 44-1281 - Creci:
1037

'

'

"

VENDE-SE
Casa de alvenaria na rua Célio Veiga, 453, prÓximo
ao trevo de Barreiros, com três quartos, garagem e

demais dep. Preço: Cr$ 160.000,00 facilitados. SFH
2.350,00. Tratar fone: 22-5204 - horário comercial.

DOCUMENtQSROUBADOS
,\ Foram roubados os, seguintes dO�IJIr:n,e,ntgs;< çarteir&dile e

� i�e_n�ida.ge, lítu,.IP, d� e!e,I,�Qr,!; 9!i5W;', 1fI!!' rfi!�el1V,s.ta,�JC.t�" i,� Óal'teíl1r,tl?C'�EAljríf�YOl.nÍ'Õs"et 0.1' os.docurnentos go ,
;" velcule de marca Chevette, ano: .-placa AR ,56151,cor \

bege, todos pertencentesao ,Sr. Áicíúdo Rollin Pinho, re- ,

sidente em CUritiba. FOram também roubados 4- talões de
cheques dos bancos BRADESCO e BANESTADO (Curi,- ,

tiba).
'

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os documentos do Automóvel placas XA-
1619, Cor Azul, Chassis n.o OA-644-605,558, CRV n.o
0207296, de Propriedade da' Sra. CLARICE CATARINA
PANCOTO BOHRER. '

XANXER�, 10 ele Julho de 1979,

DOCUMENTOS PERDIIOOS
Foram perdidos cart., TRU e bilhete de seguro do carro
marca Opala, ano 74, cor branca, placa JI-0047 de proprie
dade de Luis Soares Filho! Chassis 5P-69 e DB-13.6557

DOCUMENTO EXTRAVIADO ., "

. ,

Foi extraviada a Carteira E,studantil da U riiversidade 'Fede
ral de Santa Catarina, Curso de Odontologia, do senhor
João Luiz Ottoni. Número da matrícula: 751.0194-7.

DOCUMENTOS ROUBADOS'
Foram roubados todos os documentos do veículo de marca Volks
Passat, ano 19,78. cor branca, placa XA 29;27; pertencenteséo Sr,
João de BCJna, residente em Xanxerê> $C.

.'

,/
',' ,

"

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS'
Foi perdida uma carteira c/todos os documentos,
pertencente a Renato Gaida Percegona. '

DOCUMENTÓ EXTRAVIADO'
Foi extraviada a carteira de identidade, pertencente ao Sr.
Jocenir'da Si Iva Barbosa, residente à rua Elesbão Pi nto da
Luz. 116 - J�rdim Atlântico - Fpolis - SC,

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi, extraviada a cart. de estudante de Direito, n"O 720'087

pertencente a Flávio Galuff Pederneiras, residente em Flo

rianópolis.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foi extraviada uma capánga de couro, bordoc contendo todos os doc. pes
soais e do carro de marca Volkswagen, ano 78. cor marrom, placa eH-5011,
Todos pertencentes ao sr. José Silva. Pede-se a quem encontrar, entregar na
Brusatur, à rua Felipe Schmi,dt, 27 - Ed, Dias Velho ou avisar pelo lone:,22-3866
ou 22-3120

'

DOCUMENTOSPERrnbos
Foi perdida uma bolsa, perto do trevo de Barreiros, contendo doc.

pertencentes a Roberto Augusto Plat!. E Talão de cheque do Ba

nespa. Quem achàr terá boa gratificação. Tratar fone: 22-3901.

, DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados 0S seguintes documentos: Certificado de Re- ,�

, gistro d{) autom,óvel FORD CORCEL LDO, placa AC-6672 de n.O

I'
0174944 de 27/7177 e Carteira de Identidade n.o 1/R-11 ,783 perten- '

centes a RAUL PEREIRA CALDAS e Carteira de Identidade n.O I

1/R-23,593 e Carteira Naci0nal de Habilitação de CYBELLE NÓ-
,.� BREGA CALDAS,

'

L- � � �� ��__--__--__--__--

TERRENO. EM COQUEIROS
Vende-se ter.reno à rua Senader Milton Camlilos, c/26m de
f'rentE;l por 21 m de fundos. No alto, seco, c/excelente vista.
Tratar fone: 22-1319 - Creci 214.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



NÃO,PAGU,E ALUGUEL
f

. _- . .

(.'

* Venha veros apartamentos, para entrega imedlata, no ,Ed'itlcio Gardenta, em
Coquetros. Ótimo acabamento.

., � Sã:ü apartamentos .de 1 e 2 dormitórios, demais dependências é "Garaqem".

,*6 tem mais: Além de ser um ótimo acabament.o ó',"PREÇO" é excelente, a entrada,
.poee-ser pequena e 9 financiamento: é garantido.

. ,,1.,"
, ,,', ,

*

Veli,ha',no�.,visitar sem compromisso que lhe levamos até oprédio.
y,

"',::'.'
.

• ....!... \�- • " , . . .. .

.

.

Plantãodlaríamente até as 19 :00 hs. SABADO até às 12 :00 � DOMINGO até 12 :00 hs.,� .

_, .:'_
\

-

.

.: ':�,��I��S��.��éi�'��,.::J ", Av,.'Rio Branco. -104 - CRECI 131 - Fones - 22-609�; 22-6156,e ,,22-4169 . ,:,

PR��"
'

�- ;;.
.

C A I, ImOVEI.
� f{u� Deodoro, 22 • 1. ti andar - Conj. 11 - Centro

,

Fones: 22-8588,22-9514 - 22-80.26 - 22-1179
CÀECI180 - 11.a REGIÃO;- SC

, VENDE
,087 - Ap. ED. ÁLGARVE - CENTRO,- C/2 quartos, sala,
cozinha, BWC: área de serviço. Preço: Cr$ 138.648,96-
saldo prestações de Cr$ 7.000,00.

"

086· AP -, ED. ITAMARATI- CENTRO - C/3 quartos, sala,
'copá, cozinha, área d� servlço, BWC. Preço: �r$
400.000,QO de poupança a combinar e saldo prestaçoes
mensais de Cr$ 8.600,00. .

084- AP- ED.IZABEL MARIA-ITAGUAÇU- C/2 quartos,
sala, sala de jantar, cozinlia, suite, lavabo, BWC, área de

serviço. dep. de empregada, armários embutidos, gara
gem, acarpetado. Preço: Cr$ 500.000,00 de poupança à
combi nar e saldo prestações, mensais de Cr$ 8.500,00.,
086 AP - APARTAMENTO CENTRAL - C/3 quartos, sala,
BWC, cozinha, dep. de empregada. Preço: Cr$ 900.000,00
poupo Cr$ 400.000,00 - prestações mensais de Cr$
�OOO�O. ,

085' - AP - APARTAMENTQ, RUA ABEL CAPELA - Sala,
'cozinha, área de, serviço, 3 quartos, 2 BWC, Preço:
526.635,OD-poup. Cr$ 110..000,00 prestaçõesCr$6.700,00.
060"' AP - APARTAMENTO ED. MOZART - C/2 quartos,
sala, cozinha, BWC, área de serviço, dep. de' empregada,
garagem. Preço: Cr$ 980.000,00 ;. poupo Cr$ 450.000,00 -

prestações mensais de Cr$ 7.300,00.
-

094 - CS - CASA JARDIM ATLÂNTICO- C/184m2, 3 quar,

tos, 'BWC, sala, cozinha; área de serv., 'garag�m, Preço:
Cr$ 400.000,00 - poupo Cr$ 200.000,00 e saldo Cr$
200·900,� à c.0mb.if1�r. '

� '!, ;�:' ." : .� '! '�:l!: '." s _,; ,

,�?7,'C�:'ç',�S'f4. ç�t-ItR�&';,Ç.(R,qlijlçt9$�tZ�lp,Xv.C;rJJ���gem,\sala�.tfivirig, c�pa����hM" ár;eá de serviço. P.reçQ;,JCr$ ,

, f.100.000,OO finanCiamento ate 80%.' , '.,

BARB�DA - CASA AGRON,OMléA - Ct4 quartos, sala,
copa, cozinha, dep. de empregáda, 2 BWG, Preç.o: Cr$
600.000,00 - poupo Cr$ 60.000,00 saldo financiado pelo
S.F.H. .

-

I
I

I,

"GS" IMOBILIÁRIA LTOA
Fone; 44-0293 - CRECI·- 169

'

AlugueL
01' • apto.com 2 quartos, living, copa-cozinha, banheiro e
área de serviço, no Estreito � ao lado da soberana - Cr$

. 4.500,00 � "

02 - Casa de' alv.enarfa c/3 quartos, banheiro, garagem,
claurrasqueira coberta, duas cozinhas, banheiro, área de

srrviço e telefone, Rua Maria Claudina da Cruz, 733 - Cr$
5.600,00
Venda
01 - Casa com. 300 m2, no loteamento J�rdim Itaguaçl,l -

estilo colonial com uma suíte p/casal e mais 3 quartos,
churrasqueir�, 3 salas, cozinha, garagem p/3 carros, la-

'

vanderia, dependência de empregada completa, cortinas,
telefone e extensões, todo murado e ajardinado (financia
mento p/SFH de 3.500' UPC) preço total de Cr$
2.960.000,00
02 - Apartamento ruaCel Pedro Demoro, 2096, 1.oandar,
apto 1 ,,'com 2 quartos, banheiro, living; copa-cozinha, área
de serviço, perto de 3 supermercados, ponto ônibus final
do: canto: farmácias etc. Cr$ 480.000,00 pode ser finan
ciado, ou aceita-se terrenos. Condomínio de Cr$ 220,00
·�m. ,

'

,

Temos outros imóveis, telefone e veja as facilidades.

Imobiliária Nossa Senhora de Fátima Ltda.
Rua Fernando Machado, 35 - Centro

CRECI n.o 116 '- Fone 22-4837· Fpolls/SC

BARBADA- BIGUAÇÚ- A 10 minutos do centro de- Biguaçú
- fazenda c/60.000m2, c/2 casas de m,adeira - água, luz,
arborizada e pastagem, C/frente p/a estrada geral e local
privilegiado - Cr$ 750.000,00 (facilitados) aceita carro no

, negócio - aceita proposta rápida.
, AVE�JDA IVO SILVEIRA - Perto da PHIPASA S/A. terreno
C/60�?< 12m (60 frente p/Avenida) ótimo ponto comercial -,

\
Cr$ 800.000,00 - aceita proposta urgente.

, CENTRO - 'AV. RIO BRANCO· Chalet antigo - ótima visão
C/120m2 e terrelio 22,5 x 31m - CI'$'3.500.000,00 (àceita pro
posta e terr�nos em Ratones - negócio rápidq.
CENTRO - R. FERNANDO MACHADO, 35 - Casa antig�
c/120m2 e terreno 6,5 x 42m - neg'ócio imediato - Cr$
1,500.000,00 (aceita carro no ne!!)ócio).

,

CENTRO- RuATIRADENTES- Prédio c/3 pavimentos - Cr$
2.?D_O..OOO,00 (aceita apartaITlento central ou Beira-Mar no ne-

gOCIO), I
"

AGRONbMICJ"'- RUA DELMINDA SILVEIRA, 2EÚ - éasa
,c(100m2 e terreno c/400m2 - ótimo local- pode ser finan-
ciada p/CEF/SC.- ocupação imediata. "

'

BOM�BRIGO - Otimo íOCál-,Apto c/3 quiutos, acarpetado," armáriOS embutidos, cortinas; sala �star/jantar, e demais
dep. - gara! e,rh - todo pago '- ,aceita imóvel menor valor ,e
restante pOIle ser, finan,<i:iaqo (possui telefone) \ .

" CO�UEIROS - Ótimo local, perto de supermercado, far-mácia, etc. Apto cl3 quartqs (armário embutido q. casai),
,acar�etado, sala em "U', área lazer c/churrasqueira, sa"
ca<!a, dep. emp. com.PI. Poupança Cr$ 700.000,00 e transf,.
saldQ '

..
, Cr$ 700.000,00, aceitáterreno no negócio e carm.,

, TR'NI:?ADE � CONJUNTO RACHEL - Apto OK, c/3 quartos e
demaiS dep". garagem - poupança. Cr$ 130,000;00(ACEITA CARRO), entrega imediata e transf. fi'naneia- '

mento.
\'

,TRINDADE_ CONJUNTO CRISTIANI ViLLAGE- Lindo aptoc/3 qu.artos e demais dep., garagem, 'cortinas, armário�
emb.utldos e acarpetado - perto de padaria, açougue, farrpácla - ao 'Iado Jardim Sul Brasil _. 'poupança Cr$
250.000,00 (facilitados - �ceita carro) ,

ALUGA - CENTRO - 8�m'2 - solo - subsolo, e '1.0 a. serviço
.por elevador. "

,

, AGRONOMICA - Casa c/2 quartos etc. - Cr$ 4.500,00

<'

-�-...;....---�.:.-_�---�......-:--..,I

���'
,"' MRM'-'Imolieis

'

,

"

. 'Mércad<í (fi,- Residências eMoradias tida,
'

,t��Gà3,��g,36:;/0001.11 "

.

Rlla Tenente Silveira. 46 • ton), 1.101 • Atice

IMóVEIS Fones: 22'8572 - 22·8877

023T - MORRO' DA CRUZ- Localização maravilhosa - árvo
res frutíferas - vista para a Baía Norte - 6.800m2. - Cr$ 60.0
,mil - facilita-se.

026T - LOTE EM COQUEIROS - 17,5 x 46 (879m2) - duas
.frentes - plano e alto - próprio para construção de fina
residência - Otimo preço - condições facilitadas.

,

028T - LOTE EM jURERÊ - 15x30 (450m2) - próximo ao mar
- localização de esquina, maravilhosa lopalizaçâo- Preço
'Cr$ 130 mil - condições facilitadas.

024T - LOTE EM BIGUAÇli - 760m2, - esquina - junto à BR
101 - plano, com calçamentov.água e luz - Cr$ 190 mil -

facilita-se.

I
j,

! i

013AP- APARTAMENTO OTHON GAMA D�EÇA-Uving em
L, dois quartos -'suíte - banheiro social - copa-cozinha,
área de serviço, dep. de empregada. armários embutidos
ar refrigerado - garagem - prestações Cr$ 7.500 mil - PQU
pança facilitada:

014AP- APARTAMENTO BEIRA MAR NORTE- Living: dois'
J. quartos, banheiro social, dep. de empregada - cozinha -

área de serviço - garagem - Poupança Cr$ 160 mil- Presta-
ções Cr$ 11 mil. '

021T· PRAIA DA LAGOINHA - 495m2. - F�ente para o mar
com 15 metros - locálização privilegiada - escriturado e

r.egistrado - Preço Cr$ 250 mil. '
',.',

012C- CASA NA BARRA DA LAGOÁ� Terreno com 550m2.
-Iocallzação privilegiada para veraneio - PreçoCr$180 mil
- facilitá-se.. '

014CC- CONJUNTOS COMERCIAIS'- R:ua Tenente Silveira
- quatro salas - carpet - quatro ban!1eiros sociais - com

utilização coletiva Q !iig,lJª'F<�t4:almente locadas ren
dg�dÇ> 9��r �i� .. ,�,; � i;qnt:!i,§.õ�s 1ac,i)iíadafo.-- a�it�-
���:��e:PARTAMÉNT(5"ALMIRANTE 'LAMEGO"-' u'�í��,
dois quartos, banheiro social, cozinha, dep, de ernpre- .

gada, área de serviço, garagem, carpet, gás central. Pou
pança Cr$ 72 mil: Prestações Cr$ 10 mi-l.

���ml
C.ORRETORA DE IMOVEIS LTDA�
Rua Tenente Silveira, 46, Edifício Atlas --Cónj, 4tH, Tel.: 22-8100

CRECI 783" F lorianópolis,',SC .
' '

CASA yENDE-SE • ,. � I

Estreito - c/4 qtos., amplo living, garagem p/5 carros;
em terreno de 700m2,)ustres e t�lefone, ótimo local. Cr$
1.800.000,00 à combinar, '

"

Estreito � c/3 quartos, em. terreno de 420m2 .de esquina,
ideal p/residência ou escritório Cr$,l,500.dOO,00.

'

,

Barreiros - ,Jardim São Paulo, recém COflst-ruída, com 3 '

quartos, terreno murado, ,p,ortões de ferrQ,; garagem, la
vanderia - Cr$ 600 . .000,00 aceita-se terreno de entrada.
,Vlllage - c/3 q!Jartos, 2 banheiros;: garagem: dep'. oe em
pregada, recém cQnstruída� em terreno de,640ní2 residen
cial exclusivamente - Cr$. l.400.0oo',00 à combinar.

,

TERRENOS.; VENbE-SE' ',,'

São José - pronto piconstrLlir, co'ip Cluz e água, ponto de
ônibus, a partir de Cr$ �0�00Q;,00 f'acilítado ,-

' , ,,>,"

Estreito - c/2 casas, uma de alveharia, recém construída,
cl3 quartos, outrá de' corüitruç�'o imista,' em terreno de
2.800m2 - Cr$ 2.5QO.000;00 à combinar,

"

,

'

.. ':
Barreiros - Pla,no, pronto para construir, com luz e água,
áreá de 360m2 - Cr$ 130,000,00. _., ' ,

Coq,ueiros - Prolongamento' da rua ·Fritz Muller, r�sidén
cial, qlagnífica vista, área de 390m2 Cr$ 390 mil. '

_ APARTAMEI')ITOS - V!=NDE-S!=,_, "

Centro- c/3quartós; recém c0'1!;!truído, pr.ontQ para morar,
dep. de empregada, entrada' d� Cr$ 50.000,00 mais 1 pá
gamento de Cr$ 59.980,00 saldo financiado em prestaçóes
de Cr$ 13.040,00 sistema decrescente,'BNH.· "

Centró- c/2 quarto,s, dep" de empregada,,_área,de s,er.v:i,ço,
carpetado, água q\l,ente - Cr$ 860:000,00.
Centro - c/2 quartos, sac�d�, entradade Cr$ 34.212;00 e 1
pagamento de·Çr$ 40..000,00 saldo financiado em presta
ções de CF$ 8.693,50 sistema decrescente BNH.
Centro - c/1 quarto, carpetado, pronto pll:norar, entrada de
Cr$ 23.350,00'mai.s 1 pagamento Cr$ 30.000,00 saldo fi
nanciado em prestaçõés de Cr$ 6.250,00 decrescente.
ATENDIMENTO SÁBAD,OS E DO�I�'GO� PEUA MANHÃ!

SUA CASA,PELO
PREÇ,O DO ALUGUEL

Cr$ 2.590,00 - MENSAL

Casas de alvenaria, com ótimo ac'abamento. Exce-
, lente loteamento, a 2bmin4tosdo',cen)ro, em Barrei-
ros. Pode ser usado o F.GT.S.

'

Consulte-nos sem comprómisso.
Status - Construções é ,S�iViços Ltda ..

Rua: João Pinto, 06 - Edifício Joana de Gusmãó, 9.0
andar - S'ala 901

' "

Fón'e: 22�7945
.: f

ALUGA.,SE SALA C/50m2'
CENT�O POR Cr$ 4.390,00

E fone 44-3891 Estreito -.Oomercíal
Rua 'Conselheiro Mafra 40 -sala 404,-'4'.0
andar

�

Tratar pelo fone 22-5581.
�.....�",.,�_.".... ".. ,

, .�-' ,:
'

, ,
"

, OFERTAS PREDIBENS,
,

COQUEI,ROS � No Ed. Girassol o apartamento é uma mara-
,

vi'lha. Possui 2 quartos grandes, uma sala ótima com sa�
cada para receber visitas, banheiro com água quente e fria,
éopa-cotiriha bem decorada, com água quente e fria e uma

dependência. de serviço. No terreno tem jardins, floreiras,
,

área derecreaçâo e garagem. Aceitamos apto. pequeno no
,

centro como entrada.
_1 -

COQUI::IROS - Apto. novo, acabamento de primeira quali
dade, corri quarto, sala, cozinha, BWC, área de serviço e

garagem. Possui synteco e tem flnanclernento garantido
, pela CEF. Aceitamos pagamento à vista, a curto e longo
prazo. , '

TERRENO NA LAGOA - Frente para a Lagoa, plano, com
vizinhança que mora o ano inteiro. Cr$ 250.000,00 à vista
pu em condições à combinar.

,

CENTRO - O seu apartamento no centro, junto à Beira Mar
Norte, com 1, 2 ou 4 quartos 'com garagem, já pode ser

adquirido em plano e preço especial de pagamento.
CENTRO, - Junto Av. Beira Mar Norte - apto. de 1 quarto,
sala, com sacada, BWC, coziriha, área de serviço e gara
gem, entrada de Cr$ 15.840,40 e prestação de poupança de
CF$ 2.900,00.

• j"o
!,

",

"

. �

ALUGUEL - Fone 22.2804. .»

l

CENTRO - Ed. Medeiros Filho - apto. com 3quartos (sendo
1 suíte), sala grande, BWC, cozinha, área de serviço, de
pendência de empregada, telefone e garagem', Cr$
13�000,OO.,' ,

' .' •

CENTRO - Ed. Jaime Unhares - Apto. com 2 quartos, sala,
BWC, cozinha, área de serviço, dependência, de empre
gada, todo acarpetado. Cr$,6.000,00.
COQUEIROS - Apt0 com 1 quarto, sala, cozinha, BWC, área
de serviço, garagem e syntsco. Cr$ 4.500,00.
COQUEIROS - Ed. Girassol- Apartamento amplo de 2 qu ar-

/. tos, demalsdepéndênclas, garagem. Cr$ 5.500,00.

COQlJE1"Ros' - 'Eã. Michelle - Apto. com 2' quartos, sala,
acarpetada; awc, cozinha, área de serviço, dependência
de empreqada e garagem. Cr$ 6.250,00.
AGRONOMICA - Ed. Condessa apto. com 3 quartos (sendo
1 suíte), sala com sacada, BWC, cozinha, área de serviço,
quarto de empregada com BWC e/garagem para 2 carros.
Cr$ 7,000,00.

'

,

�

-' PREDIBENS• la incorporadora, construtora e imobil,iáría.:J 1::" Av, Rio Branco, 104 - CREÇI 131
PREDIBENS Fones - 22-6099, 22-6756 'l 22-4769.

adbel ,','
,

f.J ' t

, '.

IMOBILIA-RIA ADBEL LTOA.
RUA: L1BERATO BITTENCOURT, 221
FONES: 441-3742 e 44-4864 - CRECI 291 •

ESTREITO - FLORIANOPOLlS

1!·�A�LU�G�Ad-S�E�'������!Ii
!

APARTAMENTOS: "

'1 - Aptos c/1 suite, 3 quartos, dep. empregada, gar�gem -

R ua Prof. Bayer Filho, 219 - apto 04 - Coqueiros.
2 - Aptos c/2 quartos, dep. empregada, garagem - Rua Prof.
Bayer Filho, 219 � apto 03 • Coqueiros.

'

3 - Aptos c/2 quartos demais dependências - Conj. Res.
ltaquaçu. . ' \,

4 -- Apto c/3 quartos, telefone - Edifício Cristiani Village -

Trindadet:·'1.1,r.l-.�"fr l'J,.";'("'''-;;'-' .� ..... -.� .... -

_.p
. ,;'

5 - Apto 1 Suite, 2 quartos: garagem - Ed. Grysyella - Barrei
ros

DEPOSITO e SALAS:
1 - Depósito c/área de 600:00m2 c/2 banheiros, vestiário, 2
escritórios, excelente pátio para estacionamento locall
zado na Area Industrial de São José.
2 - Oepósito c/200:00m2, o/banheiro, escritório localizado
na Rua Cândido Damásio, 1.432 - Barreiros.
3 - Depósito ct300:00m2 c/banheiro, escritório e· pátio
localizado na Rua Fulvio Aducci, 412 - Estreito.
4 -Salas Térrea naAv. Herçílio Luz-Edifício Alpha Centauri
- Centro.

CASAS: .

1 -.Casas ótirnas,para comércio na Rua Fernando Ma
chado, 11 "Rua Tenente Silveira, 88 - Rua Nereu Ramos, 26,
� Rua Anita Gatibaldi" 28 - todas no Centro.
'2 - Casa c/1-qlJarto' e demais cepo na Av. Rio Branco, 182-
Centro.. '

3,·,Casa c/2 quartos:'? demais dep. - R. Antonio Ferreira-
Trindade. ,.1

4.- Casa cf1 suite,,2 quartos - Rua São Ludgero - Jardi'm
: Modelar. �, .'

TE�RALAR IMÓVEis
., ",RUA; MAX SCHRAMM N.o 1'90· ESTREITO TEL.: 44-3745

,

'

,. /
.

,
VENDE-SE

, OFERTA·DA SEMANA· Otima casa de madeira, banheiro
, em alvenàriá, próximo a CE·ASA, bem localizada, valendo
Cr$ 230.000,00', 'velido por Cr$ 160.000,00 à vista HOJE.

,

;

,BARREIR:OS - Ótima casa de alvenàriaC/LAJE, NOVA c/3
,

'q!Jartos, sa·!a, cozinha, banneiro, garagem, área de serviço
�. e churrasq'cleira por Cr$ 650.000,00
': BALNEARI0 PONTA DE BAIXO - Ótima casa de alvenaria

.

c).3 quartd� 2 salas, cop�, cozinha, suite, dependência
:

.

c9mpl�t�:-dé. empregad�, gara�em p/2 éarros e armário
, e01butldo>eama do mesmo estilo preço Cr$ 800.000,00.
., TERRENO'';;''Ótimo terreno perto da COHAB em Barreiros
pér CF$ 70.000,00.
Tf.lINDADE � Ótimo terreno perto da UNIVERSIDADE, por'
c'f$ 240.000',00>

PRAIA DE SÃO MIGUEL - Lotes com água, luz, calçamento
\ e meio fio, t�do pronto e por somente Cr$ 50.000,00 à vista,

.

ou FINANCIAMENTOATE60meses com pequena entrada.
.- LOTEAMENTOS - ESTAMOS LANÇANDO LOTES PERTO

. DE ÔNiBUS C/PEQUENA ENTRADA E SALDO EM 36 pa
'gamentos.

VENDE-SE
,

1 apto e/3 quartos, todos aearpetados,com massa

',corrida, 1 armário embutido, 1 máquina de lavar,
Úogão e um botijão de gás: À 1 DOm da praça.

.

Tratar tei. 22-8870 ou 44-5236 c/Dtto.
'

ANTONIO IMÓVEIS
ADMITE

I"

I

,Chefe de equipe de.,vendas.
" OFERECEMOS
,
Salário fix,o

�'Oomissões
I .Registro em carteira.

.
,

EXIGIMOS

Experiência no ramo imobiliário, boa apre�entação,
:autqmóvei' ( de preferência):
"'Inútil all'resentar-se sem experiência.
.Entrevist�s com o Sr. Antonio, na RlIa Santos Sa

_raiva, 752 no Estreito.

Classificados - 19

ALUGA E VENDE.
,FONE 223537

CRECI n.O 58

J r.,

_ ,ALUGA'
,

I

1) Apto c/3 quartos, living, BWC, cozinha, área de ser-

viço. 5.000,00. ,

'

,

2) Sala comercial - Rua Deodoro - vista 8/a Baia Sul.
3.200,00.
3) Apto erz qtos - Centro c/dependência dé empregada ....

6.500,00. .

'

,

4) Apto Baia Norte c/3 qtos (1 suite), living, sala de ..

jantar, lavabo, BWC, cozinha, área de serviço, sa.cada, ,

'

garagem'. 19.000,00.
5) Sala Edf. Des. Antero F. de Assis- 50,98m2 -5.000,00.
6) Casa fins comerclais > Rua Frei Caneca/7 Peças.
6.000,00.
7) Loja Rio Branco· 288m2 c/1 escritório, 1 BWC -

aluguel. 35.000,00.'
, ,

VENDE

1) Apto Agronômica-133,76m2acabamento de t.s.cua
tldade - entrega imedita ci3 qtos (1 suite), BWC, living,
'ampla copa-cozinha, área de serviço, dep. de ernpre- ,

gada, garagem, carpet, aquecimento central. Preço >

990.707,00 - Financiamento 890.000,00 - poup.
98.981,70, sendo 50.000,00 no ato " saldo em até 4,
meses..

',"

2) Apto Baia Norte - 140,70m2 ·'entrega 45 dias G/2
qtos., living, BWC, copa-cozinha, área de serviço.ríep. '

. de empregada, carpet, 'aquecimento central - Preço
1.235.064 - Fin.: 1.123.064,00: Poupo 112.0QO,00 a com-
.binar.

. .

3) Apto Baia Norte - 198,64m2 c/3 qtos (1 suite) BWC,
<

ampla ,copa-cozinha', área de serviço, dep. de emp.,
sacada,carpet, aquecimento central- 2.246.843,00 Fin.:
1.365.000,00 • Poupo a combinar - Aceita imóveis.

LAVA SUA FORRAÇÃO eu CARF;>ET
VENDE OU TROCA SEU TAPETE FORRAÇÃO
OU CARPET
ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
RUA SANTOS SARAIVA N.o 535
ESTREITO - FLOR'IANÓPOLlS - SANTA CATA-
RI'NA <�:c
FONES: 44-3709 e 44�2298

,

'�!- �

OESi'ADO
JOINVILLE

Rua do Príncipe, 330 ,..

Ed. Manchester, 1 _o Sa[ê. 101
Fone: (0474) 22�2733

�Telex 0474110

...._..__._----�

OESTADO
CHAPECÓ

Rua Uruguai, 1458
Fone: (0497) 22·0706

��----.�

PÓ DE' PEDRA
E PEDRISCO PARA
JARDINS E PÁTIOS

PEDRITA
FONE 33.1302 FLORIANÓPOLIS
PEDREIRA RIO TAVARES. S. A.
Entrega dómicíliar ria grande Florianópolis

Peca p�lo fone 33-0124

� ,
'
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Tintas" Papéis cortadÇJs - Bandeiras - Autenticadoras
Macon - Numeradores· Livros e Formulários: INPS -
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dronizados· FITAS 3M . Past'as p/Arquivo e Congres·
sos - Impres.sos em Geral.
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fazer seu Debut".
***galã, A cerimônia foi acom

panhada pelas lindas músi

cas de Sidney Nocetti e Ca
rioni. No Clube do Penhasco
os noivos e seus pais, recebe
ram cumprimentos do

mundo elegante de nossa-se

ciedade, durante o requin
tado jantar da equipe de
Sinha Chica, o· que nada

.

deixou a desejar.

Passou o fi'!} de semana na

cidade de Joinville, o presi
dente, da CELESC, Dr.
Paulo Affonso Melro.

***

Chegarulo a nossa cidade o

empresário Omar Fontana
comandante do ar. Aqui na
ilha, o Dr. Fontana dará en

trevista a Imprensa Catari
nense, sobre a grande em

presa com sede em São
Paulo que vem dirigindo.

***

A CODESC, procurando
dar melhor atendimento aos

serviços de Seu corpo de dire
tores e técnicos, promooeu ,

. em nossa cidade, um Semi
nário Fechado de Treina

tnento, Ó Seminário foi
coordenado pelo .professor
Raimar Richers, da Escola
de Administração de Em

Hoje no Salão de Atas da Otávio. A benção marcada Amin Filho, em sua recente presas de São Paulo.
Reitoria da U.F.S.C., está para às 19,30 horas, na visita a São Francisco do ***

sendo realizada a instalação Igreja Nossa Senhora do Sul, recebeu merecidas ho-: Uma competente professora

d
Monte do Carmo, será dia 20 menagens do mundopolítico da "Socilca" de Blumenau,

a l.a Conferência de Pro- próximo. '. social, daquela cidade. está ministrando cursos de
fessores e Cientistas Alem-

'

***
. etiqueta, postura' e anda-

ães e Latino-Americanos.
.

***'
. Ingrid e Jorge Humberto, fi- menta, para às Debutantes

Nossos agradecimentos ao lhos dos casais Ernesto Oficiais do Criciúma Clube,
Sr. Rafael Jafet Jr., diretor Tremel e Jorge Humberto na capital do carvão.

proprietário do San Rafael Barbato, na capela do Colé- ***

Hote! "". �ãO Paulo: pelo gio Catarinense receberam a Ainda esta semana serão di
cartao tnp que aqui: esta- benção do casamento. Ingrid vulgados os nomes dos artis
mos recebendo. estava bcantadora usando tas que estarão na tão espe-

***
. modelo assinado por Lenzi. rada noite de gala dia 4 pró-

O Secretário dos Transpor- Jorge Humberto muito ele- ximo, no Criciúma Clube,
tes e Obras. Esoeridião gante era um verdadeiro quando 38lindasjovens vão

***

O Governador Jorge Bor
nhausen esteve presente ao

lançamento do Il" Concurso
de Produção Bescor, da
BESC Clube, ocasião em que

foi elaborado um novoplano
de seguro de vida.

***

o governador Jórge Bornhausen e o direto� da Bescor Besc Club, Luiz Mário Machado.

elogio do munaopolitico so- ticipou de um Seminário de

cial, pela arrojadapromoção Secretários de Educação dos

do Ix.° Congresso da Fede ' Estados.

ração das APAEs, o médico O encontro, que teve o ob

Alvaro José de Oliveira, que, jetivo de colher subsídios

não tem medido esforços dos Estados para a Plano

para que este encontro em Nacional de Desenvolvi

nossa cidade, seja um a'con- mento.e também para o

tecimenta de grande signifi- Plano Setorial de Educação,
cação humana. foi desenvolvido com êxito e

*** contou com a presença do
Ministro da Educação,
Eduardo Portella.

***

tencionados.
***

O Grupo de Teatro Amador O presidente da União de

Tartarugão, formado por Vereadores do Estado de

funcionários da Eletrosul, Santa Catarina, Sr. Juraci
no Teatro Álvaro de Car-: Lopes da Silva, em visita ao

valho, apresentaram a peça Secretário Neudy 'Primo
infantil Pluft o Fantas- Massolini, fez convite para

minha, sobre coordenação que o Secretário da Justiça
de Marina A. Freitas, que participasse do VII.O Con
vem recebendo merecidos gresso da União de Verea

elogios pelo seu trabalho. dores, marcado para o dia

Num bate-papo com Ma- 19 próximo em Concórdia.

rina, ela nos disse que todo *,�*

mérito deve-se ao esforço de
um grupo de jovens bem in-

***'

Do Rio de Janeiro estamos

recebendo convite da Sra.
Maria Adelaide Moritz e do
casalSylvio Carneiro de Re

sende, para a cerimônia do
casamento de Cynthia e

Atendendo convite doMinis

tério daEducação e Cultura,
o Secretário da Educação,
professor Antero Nercolini,
esteve e� Brasília onde par-

A Fundação Catarinense de
Cultura e a Companhia de
Turismo e Empreendimen
tos de Santa Catarina, estão
nos convidando para o co

quetel de abertura do Pano
rama Catarinense de Artes
- Pan'Arte'79, no Centro de

Promoções da CITUR. A so

lenidade contará com a pre

sença do Governador Jorge'
Konder Bornhausen.

***

Estamos sendo informados
que vem recebendo merecido

O CónjuntoAmericanNight
da cidade de Tubarão, com
contrato assinado com uma

Empresa de Turismo Inter
nacional viajou para argen
tina eBariloche, onde ficará
30 dias. Lá o conjunto execu
tará somente músicas brasi

leiras, exigência de Sol Jet.
***

Eliana e Celso Luiz Mund
estão recebendo cumprimen

! tos pelo nascimento de sua

linda filha, Rafaela, ocor

rido segunda-feira.
***

Cabocla
Uma novela cheia
de amor e ternura.

É a história da
caboclinha Zuca.

Ilhoo

Chico City
Da Salomé ao Bozó, Chica Anísio

faz graça e bom humor..

Malu Mulher'
(Séries Brasileirasl. Uma desquitada

enfrentando os problemas
existenciais de nossos dias.

21hOO

TU CATARlnl:nS!
CANAL 12 RDGCOBOI·
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